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Los dos toreros albaceteños se trajeron cuatro orejas en el esportón

Sábado, 21 de Septiembre de 1991

Dámaso González se alzó en triunfador en
la alternativa de Manuel Caballero

Hoy repite Manuel Caballero junto a Paco Ojeda y José María Manzanares

los toros de Jandilla impi- 
im un mayor triunfo de 
los toreros albacetenses el 
áía de la alternativa de 
Manuel Caballero. Nimes 
b una fiesta albaceteña 
y el Polideportivo de la 
Feria reunió a más de cua
tro mil aficionados.

Con el toro de la alternativa, 
de nombre “Vicario”, Manuel 
Caballero cortó una oreja. Con 
el sexto nada pudo hacer ya
*^ ^'^^ un mulo que no 

Tfui ^'í^^U'^ ui daba un paso. 
’ Sin embargo Dámaso Gozá- 

h triunfó con sus dos ene-

las
rra

®igos. Al primero le cortó una 
^sja y a su segundo enemigo 
ws dos apéndices. Tras su fae- 
M, a Dámaso le van a empezar 

tocar los costados. Si es cier
to (|ue no quiere volver, le van 
3 estar dando la paliza un día 
5* y el otro también.

(Págs. 12 y 13)

C-OO exige la 
Wicipación de 
* sindicatos en 
fusión de

JESUS MORENO

Y además

It
W

El Pabellón de la 
Feria se llenó hasta 
la bandera para ver 
a’sus dos toreros. 
Dámaso se llevó los 
aplausos tras dos 
grandes faenas.

Manuel Caballero 
dejó claro que no 
acusa la diferencia 
de trapío y en este 
sentido la corrida de 
la alternativa en 
Ninies fue todo un 
éxito

Una imagen para la historia. Dámaso entrega los trastos a Manuel Caballero

ni3fli 
icuen

en

' expresó ayer en una 
^^ discrepancia 

en P^’^los que figu- 

^^Q'^en^o no se 

Comisión Dele- 

^^^g^ 
no este proyecto.

Hellín, a la espera 
de la firma del 
convenio entre 
Retevisión y las 
cadenas privadas 

(Pág. 14)

Antonio Callado, : 
alcalde de Almansa, : 
califica la actitud de i 
Izquierda Unida : 
como “stalinista” 

(Pág. 16) |

El diputado 
socialista Carlos

j El presidente 
j yugoslavo, Stipe

Navarro, absuelto de , Mesic, pide a los 
toda responsabilidad j soldados del Ejército 
en el “caso Filesa” S federal que deserten

(Pág. 21) (Pág. 25)

plo.

*__ (Pág. 9)

el AP ¡'‘«nados a 
" anos de

^^^^ ^^'^

” Amedo y

Í ‘’® prisión ^^‘^^ y °^^° 
J Por ft ""^^ uno de 
?^‘ns acción a seis 

Por cal ^"«^y 

denNí^Qmo por fal- 
’*'S“PuestV“ '’“'’''“

12^1 
000 

(0

100

y

(Pág. 19)

El Psiquiátrico de la Diputación, abandonado. 
El Hospital Psiquiátrico está totalmente abandonado por 
el Gobierno de la Diputación, con evidentes carencias en 
la prestación de los servicios. Una Diputación que ayer 
presentó, con casi un año de retraso, el Presupuesto de 
1991, con 8.391 millones de pesetas. (Págs. 6 y 8)

A nivel nacional, estudia los problemas regionales

La Asociación de Ciencia 
Regional de Castilla-La 

Mancha estará en Albacete
El decano de la Facultad de 

Ciencias Económicas y Empre
sariales de la Universidad regio
nal, Alfredo Iglesias, anunció 
ayer la inmediata creación de 
la Asociación Castellano-man
chega de Ciencia Regional, que 
se va a radicar en Albacete, al 
tiempo que comunicó la posi
bilidad de que en diciembre se 
celebre en esta capital una reu
nión de dicha Asociación a nivel 
nacional, “en la que ya esta
ríamos como Castilla-La Man
cha”. Iglesias también abordó 
las nuevas actividades y proyec
tos de la Facultad que “favo
recerán la consideración de este 
centro como el más importante 
de la Universidad”. (Pág. 5)

Proyecto para facilitar 
a los alumnos 
licenciados en 
Empresariales 
trabajos en empresas 
danesas, inglesas o 
francesas

CUPON DE LA ONCE 

N^ PREMIADO AYER: 

63.992
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Prosa floreada
RAMON BELLO SERRANO

E
I mundo sindical y la coalición Izquier
da Unida se han iniciado en la prosa 
floreada para la controversia de la 

cosa política. Los trabajadores de la Dipu
tación que desde hacía más de ocho años 
tenían voz en la casa, por esa bondad que 
ha hecho posible la intervención vecinal en 
Ayuntamiento, también desmedidas atencio
nes a las asociaciones de padres en los cole
gios públicos, se han quedado mudos y nada 
les dejan decir. Pero la varicela se pasa, 
claro, y en el palacio del presidente Fer
nández se acabó lo que se daba y los tra
bajadores, bastante enojados, hacen discurso 
que tiene respuesta fácil: “Primero fueron 
los despachos, excluyéndonos del Palacio, 
después el silencio por respuesta y ahora 
niegan nuestra representatividad. ¿Cuál será 
la próxima acción antisindical con que esta 
Corporación socialista piensa agasajamos?.

Pues mano dura, caballeros. Ese será el 
agasajo.

por descuido o ignorancia, y no realizado 
con plena conciencia del hecho”. Esto es, 
sencillamente, un documento escrito con har
tísima doblez e impropio de un consistorio 
que parece un cafarnaúm.

Tiene gracia lo del agasajo por su doble 
lectura e ironía. A la Corporación se le supo
ne, por su apellidación, un trato más gene
roso con el mundo sindical y del trabajador, 
trato que no se ejercita y que provoca agra
vios y la sonrisa del agasajo.

Más duro resulta el documento presentado 
por Izquierda Unida a la alcaldía-presidencia 
en Almansa, documento que parece redac
tado por persona que conoce bien la casa 
consitorial. Se menta el artículo 394 del 
Código Penal para hilar después “que ha 
debido ser (la aprobación de dos decretos)

Más impropio todavía es el consejo de 
evitar su publicación, que hubiera tenido su 
importancia cierta pero sin esas apellida- 
ciones de misterio y de supuestas informa
ciones que el alcalde posee sobre actuaciones 
de Izquierda Unida, que son las que han 
conferido a un escrito registrado la impor- 
tacia de ser titular de primera página.

En el Ayuntamiento de Almansa se han 
insultado los alguaciles y parece poco serio 
que una ciudad de importancia no haya con
seguido una administración municipal esta
ble, con la mínima convivencia exigible para 
el buen funcionamiento de la cosa política.

La ironía de los trabajadores de la Dipu
tación está mucho mejor orientada, de raíz, 
que la almanseña, donde se trata de igno
rante cierto a su máximo representante, ya 
que la falta de ignorancia devendría en actua
ción delictiva. En Almansa yerra la coalición, 
que no ha sabido invertir en la rentable 
política global de Izquierda Unida, pero la 
supuesta reacción de Callado augurando 
males termina por hundir el edificio de la 
compostura.

Otra vez la política municipal y espesa, 
la sensación grisácea para el común de los 
administrados, el manto poco vistoso del 
pugilato menor y quisquilloso.

La Cuervera

N 0 entiendo muy bien el motivo por el 
que la Diputación, ese engendro en for
ma de palacio que administra miles de

millones a su antojo desde el Paseo de la Libertad, 
tiene tan abandonado el Hospital Psiquiátrico, que 
en este pueblo de toda la vida de Dios hemos llamado 
Las Tiesas. Todos los grupos políticos presentes en 
la Corporación provincial deberían aprobar por una
nimidad una moción en la que se aprobase la decla
ración de interés social del Psiquiátrico, por la cuenta" 
que les tiene: muchos de sus correligionarios van 
a acabar ingresados en él a corto plazo.

En Las Tiesas van a terminar los chicos del Partido 
Popular, a los que si ponen un circo les crecen 
los ministros de Hacienda; por si tenían poco con 
sus problemas en ni se sabe cuántos pueblos de 
la provincia, ahora se les rebota el presidente de 
la gestora de unas Nuevas Generaciones que han 
heredado todas las viejas degeneraciones del partido. 
Por cierto, ¿por qué será que la derecha siempre 
funciona con gestoras, dentro de la mejor tradición 
nacional de elevar a eterno lo provisional? Lo más 
seguro es que el joven presidente haya optado por 
largarse cinco minutos antes de que lo echaran.

El pisto

En el 
Ayuntamiento 
de Almansa 
parece 
poco serio 
que una 
ciudad de 
importancia no 
haya 
conseguido 
una 
administración 
municipal 
estable

Todos a Las Tiesas
DIMAS CUEVAS

Todos vamos a acabar en Las Tiesas 
si nadie nos ahorra la contemplación 
de estos espectáculos 
cómico-taurinos en los que le entra 
a uno complejo de Don Tancredo

como José María García cuando la historia del minis
tro con vocación de clown.

En Las Tiesas van a acabar también los rojillos 
de Izquierda Unida, que resignadamente se montarán 
hoy en un autobús hacia la Casa de Campo para 
cumplir con el rito de la fiesta anual del PCE, 
en unos tiempos en los que apenas pronunciar la 
palabra comunista ya es pecado. Intentarán animarse
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unos a otros cantando aquello tan bonito ^^ 
ductor, meta la primera, pi, pi, pi”, 0 lo de 
de paseo, en un auto feo”; pero supongo qu P 
ferirían poder retroceder una semana y reg , _ 
su querido y concurrido stand de la Fem, c 
consignas revolucionarias tales como 10 P _ ¡bou. 
feliz quiero un camión” o “Me sube la biImnbM 
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Y en Las Tiesas, evidentemente, 5®””’ „ jodlg. ^'P^ 
prebostes del PSOE, que habrán visto coi , 
nación cómo el brindis de un toro a ® «/jj j( iaiat 
las iras del público en Nimes y en e ^^ 0 pj 
la Feria. ¡Cómo será posible- se pregun ^jy ístR 
este pueblo que tanto nos quiere y tan 
maltrate de esa forma a su salvador. yg^K üpac 
la gente no podrá estar el lunes j níscina ‘••^ f 
regional subido en el trampolín de v^n gon^ 
súper-lujo que los austeros senadores

'¡pac

truido con el dinerito del déficit pubiic ^.^^^j fuj^ 
En fin, que todos vamos a acabar e ^^pg^,; ^j 

si nadie nos ahorra la contemplación ^^ j^jgj^ 4 ¡k 
táculos cómico-taurinos, dignos del ^^^^ jjj. pne: 
y en los que le entra a uno complejo ^^ ^^gmos
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g Punto de vista
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Pacto por Albacete 
> sigue quemando etapas. 
^ Los que dentro de su

Atado y 
bien atado

"11

iWí organización trabajan, 
'suden que en lo sucesivo 
ixjuede atado y bien atado, 

ello existe el proyecto de 
Kf sobre el papel las res- 
labilidades, derechos y 
te de los organismos que 
“legran, así como la figura 
te que ante terceros lo ha 
«Finir.
^ lógica evolución supone 
11* eonipromisos. Por ejem- 
le económico. Que siempre 
” un problema a la hora 
^ntificarlo. Y, sobre todo, 
era de que iQ5 organismos 
ra ores puedan detraer 
luspectivas arcas la con- 

asignada, pues la 
parte de ellos están suje- 

, “JOS presupuestos muy 
orados,

por Albacete ha 
que le es Útil al 

'^oda 
gestión que es 

^materializa

fen .L,.‘a*eial que ante 
P“^*tca lo acreditan.

^Politb’^?’^’ ^* fantasma 
fe ^'g^^ flotan- 

^°^^^ ^me no 
otra p^^^^en sin que

‘qme no 
'*40 eH '”^ ‘^^^ ^‘^"^" 
D. ® tejemaneje del 

eso ppn ^^'’^anable desde 
^^n adquiera esa 

■ ''erdadp ^^^’ ^ nuestro 
'"tención de

'’Por ^^ come- 
tnercia de 

•i. " a la desfi- 

kl’ídisn' ° parido por 
Sila ma muy
‘ personalidad poli 

¡S varias

Pacto nuestro 
Albacete X^n ? ^^^ ya ha 

'" ese aspecto, su

El Pacto por 
Albacete es un 
instrumento que ya 
ha demostrado, en 
ese aspecto, su 
eficacia. Ayudémosle 
a desenvolverse sin 
demasiadas 
complicaciones. Y, 
sobre todo, a que 
sea algo más 
tangible de lo que 
hasta el presente 
momento es

eficacia. Ayudémosle a desen
volverse sin demasiadas compli
caciones. Y, sobre todo, a que 
sea algo más tangible de lo que 
hasta el presente momento es.

La gran fusión

La fusión de las Cajas de 
Ahorro de Castilla-La Mancha 
continúa su proceso de adap
tación. O mejor dicho, de ade
cuación a las lógicas exigencias 
que este tipo de cosas requieren 
para que resulten lo mejor posi
ble. Esta es una vieja historia. 
Una vieja historia que se ha 
reactivado por exigencias del 
tiempo, y de la mejor adecua
ción de la economía regional 
a lo que se avecina de aquí 
al 93. En tal sentido convendría 
que todos los que participan en 
el proyecto tuvieran las ideas 
muy claras. Unas ideas que no 
tienen más remedio que desem
bocar en la asepsia técnico-pro
fesional de los que elaboran el 
trabajo de unificar criterios que 
hagan posible dar ese paso defi
nitivo. No obstante, en cierto 
sectores, como es el caso de 
Guadalajara, el matiz político 
prevalece. Pienso yo, que a 

pesar de eso el criterio profe
sional al que antes hago refe
rencia, servirá para que la 
fusión no tenga la pata que
brada por el lado de esa Caja, 
que sin lugar a dudas, y de con
tinuar obstinada, estaría en 
inferioridad de condiciones si, 
al fin, se crea la General de 
Castilla-La Mancha.

Desde el primer momento, 
y cuando la Confederación 
Refional inició su ronda de con
versaciones, hubo ciertos mati
ces que frenaron la intención. 
El de la ubicación de la casa 
madre, o sede central, influyó 
bastante, así como otras respon
sabilidades que afectaban al 
conjunto, dentro del nivel direc
tivo. Pero ese es otro capítulo 
de esta historia. Un capítulo 
que parece que está superado, 
ya que hoy por hoy las circuns
tancias han cambiado, y, por lo 
tanto, también los planteamien
tos, al estar enfocados de forma 
definitiva y prioritaria, a la 
obtención de los mejores resul
tados que redunden en bene
ficio de las provincias que com
ponen la región de Castilla—La 
Mancha.

La idea de la fusión no es 
del exclusivo patrimonio de 
nuestras Cajas de Ahorro. Es 
cierto que el proyecto comenzó 
a circular anticipándose a otros 
que ya han cuajado, y que ahí 
están dando ejemplo de afec
tividad. Este es el caso de la 
Caja de Ahorros de Valencia, 
que en su evolución, ahora va 
a ser sometida a un cambio de 
denominación y, por lo tanto, 
de imagen. Otras entidades -es
tas de carácter bancario- igual
mente han juntado sus esfuer
zos y recursos para que la ava
lancha que se aproxima no las 
arrolle. Esto, que antes había 
que tener muy en cuenta, des
pués de los proyectos anuncia
dos por el ministro de Econo
mía, Carlos Solchaga, en su últi
ma intervención ante el Pleno 
del Congreso de los Diputados, 
adquiere.mayor trascendencia e 
importancia. Por eso conven
dría que todo aquello que está 
inmerso en esta corriente, se 
aplique el cuento, y obre en 
consecuencia.

Hoy, en estos momentos

Buena apreciación 
de nuestros vinos

LUIS PARREÑO

L
a vendimia está, prac- 
•ticamente, generali
zada en toda la pro

vincia. Y todo transcurre con 
normalidad, con la salvedad 
de que los hielos y la sequía 
de estos últimos meses han 
mermado la cosecha, calcu
lándose en un 20/30 por 
ciento menor, según zonas.

Nuestra provincia, * que 
dedica unas 120.000 hectá
reas al cultivo de la vid, tiene 
una producción normal de 
unos tres millones de hec- 
tólitros, de vino —este año 
pueden ser 2’4 millones,—, 
constituyendo una de las 
bases de su economía agrí
cola, en la que los viticul
tores vienen desplegando 
esfuerzos importantes para 
colaborar a la estabilización 
del sector, aunque no siem
pre encuentren el necesario 
apoyo oficial. Las constantes 
fluctuaciones del mercado 
han sido origen con gran fre
cuencia de problemáticas 
conyunturales, en las que, 
como en todas nuestras 
cosas, se aplicaron políticas 
de parcheo. Sin embargo, se 
han dado pasos importantes, 
básicos, entre ellos la deno
minación de origen y, sobre 
todo, una escrupulosa elabo
ración de unos vinos que ya 
gozan de gran prestigio y 
estimación en el mercado.

Estamos en el buen cami
no, aunque falta una más 
intensa promoción de cara 
a la plena integración en el 
Mercado Común, donde 
tenemos que defender, junto 
a lo vinos, otro sector básico 
de nuestra economía, como 
es el ganadero, cuyo objetivo 
primordial es que el cordero 
manchego se le conceda, 
igualmente, la denominación 
de origen, aspiración que ya 
ha sido expuesta y que se 
está estudiando a diversos 
nivles, según pudimos com
probar en las inquietudes de 
los ganaderos que participa
ron en “Expovicaman’”91.

No todo hay que cifrarlo 
en el eslogan de “Consuma 
productos naturales de Cas
tilla-La Mancha”; hay que 
ayudar a los cosecheros a la 
comercialización de sus pro
ductos en abierta competi
tividad con los franceses y

Los hielos y la sequía han mermado la cosecha de uva.

Se estima que la 
cosecha de este año 
sufrirá una merma 
del 20/30 por ciento 
sobre la pasada 
campaña

los italianos, darles la opor
tunidad de que les sea reco
nocido el rango alcanzado, 
después de una seria y pro
funda concienciación, de la 
que dan testimomio varias 
firmas albacetenses que 
están en el ánimo de todos.

En esta campaña habrá 
menos vino, pero de mayor 
calidad. Lo que importa es 
que se habiliten los recursos 
necesarios, resortes bien 
estudiados, para que esa 
merma no tenga repercusio
nes graves en el sector, sin 
dar pasos atrás. La economía 
de pequeños agricultores tie
ne una gran dependencia de 
la vid y los “golpes” de los 
hielos y la sequía suelen 
determinar, como este año, 
estados de pesimismo, aparte 
de que el -agricultor es un 
hombre de profundas, aun
que a veces raras filosofías. 
(Cuenta Enrique Navarro, 
director provincial de Agri
cultura, que un agricultor, 
en un año de una cosecha 
cerealista excepcional, se 
lamentaba: “Si, si, una gran 
cosecha, pero hay que ver 
lo esquilmadas que quedan 
las tierras...”)

No hay, por tanto, escasez 
de mano de obra, como ha 
podido suceder en otras 
campañas, aparte de que en 
muchas zonas la recolección 
tiene carácter familiar, y, por 
otro lado, de mantenerse la 
actual climatología las tareas 
no se verán entorpecidas, 
realizándose a buen ritmo, 
sin treguas. Y los vendimia
dores terminarán pronto y, 
por añadidura, se reducirán 
los problemas de excedentes, 
para cuya eliminación vienen 
disminuyendo los precios de 
compensación, como medi
das correctoras complemen
tarias a las dictadas para el 
arranque de cepas.

M.C.D.2022
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Nueva manera de seducir

S
e diga lo que se quiera, 

la lucha entre hom
bre-mujer, mujer-hom

bre, para atraerse mutuamente, 
está en pleno apogeo, sin haber 
decaído ni un ápice desde los 
tiempos de la primera pareja. 
Bajo mi punto de vista, desde 
que quedaron establecidas las 
igualdades sociales entre uno 
y otro sexo, se han acrecentado 
considerablemente. Si hacemos 
una recopilación de los datos 
existentes sobre la materia, de 
como se fue desarrollando toda 
esta fogosidad entre ambos, se 
descubren situaciones y hechos 
insólitos que tanto atañen a 
ellas como a ellos, en ese afán 
de ser atraídos el uno por el 
otro. No soy de los que creo 
que la iniciativa y los primeros 
pasos en este sentido los diera 
siempre el hombre, aprtiendo 
de la base, y dejando a un lado 
la Edad Media con sus ama
neramientos y desmedidas finu
ras, que terminaban después 
como podían hacerlo las mozas 
y los gañanes. La mujer siem
pre se ocupó, bastante más que 
el hombre, en aparecer atrac
tiva, seductora y fascinante, 
que con el correr de los tiem
pos, y gracias a ellas, llevaron 
a la práctica los hombres. Hoy 
en día, todos, sin distinción de 
sexo y condición, rivalizan en 
estas cuestiones, siendo ya 
habitual el econtrarse con 
auténticos “dandys por donde 
se vaya, y sin que choque ni

#1
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RAFAEL YZQL IERDO PERRIN

cause asombro. El hombre en 
todo esto salió ganando, por
que de ser un “desastrado' que 
era lo que le caracterizaba, sal
vo excepciones, pasó a ser un 
“Adonis”, también con salve
dades, pero que son las menos. 
La mujer, lo que hizo, además 
de inculcar a su oponente estas 
virtudes, fue el acrecentar las 
suyas, inventando para ello lo 
increíble, aunque ellas digan 
que no es exactamente así.

Toda esta marcha ascenden
te para realizar sus cualidades, 
tuvieron diferentes etapas, que 
fueron cambiantes, pero giran
do siempre sobre el mismo eje, 
al propio tiempo que recorría 
toda la gama de aquello que 
podía adornaría: vestidos, con 
la interminable escala de 
modelos; joyas; zapatos; per
fumes; ropa íntima; afeites y 
cremas; peinados; etc. sin olvi
dar aquella “racha” que tuvie
ron de sombrillas y abanicos, 
poniendo en voga todo un 
mudo lenguaje con estos ele
mentos para hacerse entender, 
en secreto, con el hombre de 
sus sueños y suspiros. Supera
dos todos estos procedimientos 
y algunos más, la mujer, que 
nunca se da por vencida en 
ningún orden de las cosas, 
pone en funcionamiento el sis
tema de la seducción por las 
gafas de sol, y el hombre, una 
vez más, cae en sus redes, lo 
mismo que los peces en la de 
los pescadores. Pero esto tam

GOYA
Sensacional Estreno
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poco debe extrañamos mucho, 
porque quien realmente 
gobierna los designios del 
varón, guste o no, es la mujer, 
y esto desde que se nace, dejé- 
mosnos de tonterías.

Quién dio el primer aviso 
sobre este nuevo método para 
seducir por parte de las fémi
nas, fue el periódico londinense 
“Daily Extress” que después de 
las oportunas investigaciones y 
estudios, llegó a la conclusión, 
que no hay hijo de madre que 
se resista a una mujer que lleve 
puestas unas gafas de sol, sobre 
todosi son grandes. En cuanto 
aparece una con este artilugio 
sobre la cara, según cuentan, 
toda la humanidad física y aní- 
nima masculina se desmorona, 
quedando hecho un auténtico 
flan.

Por si todo esto no fuera 
poco, o tal vez para dar una 
pista al varón, se descubre que 
por la forma, tamaño y colores 
de las citadas gafas se puede 
conocer el carácter y la forma 
de ser de su propietaria. De 
esta suerte, si son pequeñas y 
tirando a cuadradas, su por
tadora es activa, eficaz y enér
gica. Si las lleva de colores, 
se trata de una mujer animada, 
chispeante, “chusca”, ocurrente 
y parrandera. ¡Quién lo iba a 
decir! Pues como lo leen. Pero 
otras modas vendrán, que deja
rán pequeña y escuálida a ésta 
que se comenta. Todo es cues
tión de esperar.

Cartas
El grupo 
municipal de IU 
manifíesta su 
postura

de las personas que debtit 
dedicadas al Ayumamia» 
forma exclusiva, así con» . . 
cantidades que se asim ¡rin 
cada Grupo Municipal« , de 
^JJ^*®«^*a» «k

ii&i

El Grupo Municipal de 
Izquierda Unida en el Ayun- 
tamietno de Almansa, ante las 
noticias aparecidas en su dira- 
rio, referentes a la presunta 
ocultación de un escrito pre
sentado por este grupo de con
cejales en la Secretaría del 
Ayuntamiento de Almansa, 
queremos manifestar:

1 .- El escrito al que see ahce 
referencia, es un documetno 
público, como queda, acreditado 
por la copia pulicada en ese 
diario, donde se prueba que fue 
presentado en dicha secretaría 
general el 10-9-91, con número 
de registro de entrda 4.879.

2 .- Qu el mismo día como 
es habitual en Izquierda Unida, 
se entregó copia de dicho docu
mento a los restantes Grupos 
Municipales.

3 .- Que de igual manera, 
estando proseante en las depen- 
dencoas municipales el Corres
ponsal en Almansa de su perió
dico, y siendo ya un documento 
público, se le hizo entrega de 
una copia del mismo por nues
tro portavoz, por lo que no 
entendemos como ahora se insi
nua que el acceso a ese docue- 
mento ha sido posible a través 
de una labor de investigación 
porque se pretendía ocultarlo.

4 .- En cuanto al contenido 
de dicho documento, del tenor 
literal del msimo se puede ver 
la intencionalidad e Izquierda 
Unida que no es otra que la 
de advertir de una posible irre
gularidad. Irregularidad que 
únicamente podía corregirse a 
nuestro entender con un acuer
do plenario que resolviese el 
tema, tal como dice el artículo 
75 de la Ley de Régimen Local. 
Resultado que se consiguió, por 
cuanto en el Pleno de la Coor- 
poración celebrado cuatro días 
después, se planteó el asunto

5.- Por parte del Gi 
Municipal de I.U. se daba 
resuelto el tema con la sif 
nación que se hace de los n 
bles defectos anteriores coi 
mencionado acuerdo.

)

6.- Que sobre el acuerdo] 
nano adoptado. Izquierda l 
ca lo aceptó por cuanto ea 
reuniones de los portavoces 
los grupos, se asumieron __ 
planteamientos de I.U. en a 
to a que las asignaciones! __• 
nómicas debían ser paral 
Grupos Municipales y pan W 
funcionamiento al servicio sano
los ciudadanos que los han ¿ad.
gido, y que los Concejales, p sL4( 
sonalmente, no cobrarán ni bic
peseta. izar,

7.- En cuanto a la con en ( 
sación a la que se alude ei «eai 
artículo, se trató de unan ski 
rencia amistosa que se hi réra 
su corresponsal, en la conlii Krac 
de que el acuerdo del Pi tó y
subsanará cualquier presea- 

SOSíirregularidad.
Dado que a raíz de la 

cación de la información a M
hace referencia nuestro esOtitu 
el Sr. Alcalde duda delabfcy 
fe del Grupo Municipal» la 
Izquierda Unida, y de cada y qui 
de sus miembros, estamos^en 
la obligación moral y FW^
de remitir la documentado^^w r 
este asunto al Minsiterio FJIb R 
afín de que determine si ewlnt 
indicios de delito en Iso asís 

ÍSCS. 
qt 
dad

clonados decretos y c® 
cobros derivados de los mis 

Desgraciadamente, el .A
de de Almansa, en vez de re < f 
nocer este nuevo enor y r -ano 
tificarlo humildemente e e 
de convivencia y principio 
colaboración que trabajosa^ 
te se estaba logrando e

raen Valmo
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Inteasa actividad de la Facultad de Económicas y Empresariales ^M
¡ben es 
lientoj 
como 
isignd

SUC(

tono de ¡a Facultad de Ciencias Económicas 
Zpresaríales de la Universidad regional, 
L Iglesias, anunció ayer la inmediata crea
se la Asociación Castellano-manchega de 
La Regional, que se va a radicar en Alba-

cete, al tiempo que anunció la posibilidad de 
que en diciembre de este año se celebre en 
esta capital una reunión de la Asociación nacio
nal de Ciencia Regional, “en la que ya entra
ríamos nosotros como Castilla-La Mancha”.

Iglesias también abordó las muchas actividades 
y proyectos de la Facultad que dirige, que “en 
el marco del próximo curso, favorecerán posi
blemente la consideración de este centro como 
el más importante de la Universidad”.

'1 Gq 
dabai 
la su¡ 

: los pi 
es coJ

Esta entidad se encarga a nivel nacional del estudio de todos los problemas regionales, informó el decano Alfredo Iglesias

lerdoj 
:rdal
ito en 
ivoce 
ieron

róxima creación en Albacete de la Asociación 
Castellano-manchega de Ciencia Regional

Proyecto para facilitar a los alumnos licenciados en Empresariales, trabajos en empresas danesas, inglesas o francesas
.ena 
)nes( 
para 
' pan 
rvicio

Felicidad IZAGUIRRE

fedo Iglesias destacó que 
taño se incorporan a la

iban diad. que puede llegar a 
ales,) J 1.400 alumnos en el curso 
án ni Janico que está a punto de 

ear, ocho recién licencia-
i con en Ciencias Económicas y 
de ei fresariales, todos ellos natu- 
ina a sde Castilla-La Mancha que
e lía sieron la licenciatura en las
:onfi¡ insidades de Valencia, Ali-
lel PI K y Complutense de 
presi W. y concretamente seis 

te son de Albacete.
la pi ^e el viernes pasado, la 

ón a íad cuenta con otro pro- 
3 esc nitular en Estructura Eco- 
la bi áca, y el próximo 19 de octu-
cipa! 
cada

la profesora Mercedes
t que es de Casas Ibáñez, 

amos ¡aderá en este centro su
(X)1 5 doctoral “La Hacienda 

acioi en los municipios de 
ioFii M Real 1976-1987”.
ii exs tribunal calificador de esa 

^asistirán dos catedráticos 
«xs, Jean Michel Uhalde- 
!SL*’*^®cto’’delaUni-

5 AI alad de Burdeos, y otros 
de re «sores de ese distrito uni- 

q^e estarán el el lacto de la tesis.

Iso iw
en

cipio 
osan 
o en

¿2^con Burdeos

1 » 2 ?*^ Iglesias 
* ! iif -''™® ‘^e an convenio 
^ sL^^’^ad de Burdeos, 

Mi^'’J? ‘**

Ít. la n ®’^’^^^ de Copen
la ’^® Negocios 

m P^'^^ahra enviar
"'omento a pro-

*ít0 a ’ y ^^^ ^n segundo 
’^dos” ’^^^^^^os alumnos

La Facultad puede llegar a tener en el nuevo curso que está a punto de comenzar unos 1.400 alumnos, afirmó el decano, Alfredo Iglesias. LUIS MIGUEL

El decano de Económicas y Empresariales anunció la firma de un 
convenio con la Universidad de Burdeos para incorporar la sección 
de Empresariales a un proyecto que permitirá enviar en un primer 
momento a profesores de esta Facultad a Universidades europeas

trata d ^ ^^^P^cto 
“” acuerdo

. importante 
1 sólo frmpresaria-

sino

^^tes nuestros
Í*^rse ?"*"dos puedan
■y si el n'^^^t^ Universida- 
^'^'^nte J'^Í.,^® idiomas 

)’’'’'nino« ’^^ién se envia-
®® curso P^*^^ estudiar el 
^'tarios” ^ ^^^^ centros
L lauros pi

II1 i^tura H®^ finalizada 
3 ti® Ciencias 
/* ''‘'linos trfh®^^ facilitar 

i ^aun :/abajos de seis
*’^esa« ” empresas 

francesas, 
em*^^ tendremos 

t en Cas-

■ AcogerS a los que ven-

gan de esas Universidades”.
Por Otra parte, Iglesias infor

mó que durante los días 25, 26 
y 27 de este mes se desplazará 
junto con dos profesores más 
de la Facultad, a la Universidad 
de Beira Interior (Portugal), 
para Ssistir a una reunión en 
la que se pretenderá incorporar 
Universidades Europeas al Pro
grama Tempus, y realizarse una 
apertura desde el punto de vista 
universitario y académico hacia 
los países del Este.

“En esta reunión estarán 
representantes de Universida
des polacas, húngaras y algunos 
de los Estados Bálticos, y la 
gran importancia de la misma, 
es que nos vamos abrir en nues
tros proyectos a los países del 
Este, que conforman un mundo 
diferente al nuestro”, expresó 
el decano.

Asimismo, Iglesias señaló 
que ya ha comenzado en la 
Facultad la obra de la Biblio
teca. También abordó el decano

el tema de la futura incorpo
ración de más catedrátidos a 
la Facultad, y dé nuevos pro
fesores para este año, como uno 
que será titutar de Estadística, 
y que durante los días 3, 4 y 
5 de octubre dos profesores 
asistirán a una reunión en Milán 
de una importante asociación 
dedicada al estudio de la eco
nomía de los países mediterrá
neos, que también se estrapola 
hacia el Magreb.

Iglesias también anunció la 
inmediata creación de la Aso
ciación Castellano-manchega de 
Ciencia Regional, que se va a 
radicar en Albacete. “A finales 
de octubre -señaló el decano- 
vamos a convocar en la Facul
tad una asamblea de todos los 
socios, y vamos a crear la Comi
sión Gestora que realizará unas 
elecciones para designar a los 
directivos de esta entidad, y que 
se desplazará a Barcelona para 
participar en los debates de la 
Asociación Española de Ciencia

Regional”.
“Esta es una tarea importan

te, que me había propuesto des
de que me incorporé al servicio 
de la Universidad en Albacete. 
Tenemos ya del orden de 42 
socios”, indicó el decano, quien 
destacó en todas las actividades 
relacionadas se cuenta con el 
apoyo incondicional'del rector 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo.

La Asociación Española de 
Ciencia Regional fue fundada 
en 1977, y se dedica al estudio 
de todos los problemas regio
nales. Está formada por unos 
1.500 socios, y en su compo
sición es bastante interdiscipli
nar.

Igualmente, Iglesias apuntó 
la posibilidad de que en diciem
bre de este año se celebre en 
esta capital una reunión de la 
Asociación nacional de Ciencia 
Regional, “en la que ya entra
ríamos nosotros como Casti
lla-La Mancha”.

Competencias 
autonómicas

El decano de la Facul
tad de Ciencias Económi
cas y Empresariales, que 
es un gran conocedor y 
entusiasta del tema regio
nal desde amplias pers
pectivas, no sólo la eco
nómica, abordó también 
ayer la cuestión de la 
reforma de la financia
ción de las comunidades 
autónomas, abogando, 
entre otras, por la vía del 
sistema de participación 
de éstas en los ingresos 
del Estado, y vincular la 
parte correspondiente en 
el territorio de cada 
comunidad.

Por otra parte, en el 
ámbito de las competen
cias autonómicas, el pro
fesor Alfredo Iglesias 
apuntó que con la madu
rez e inicio de la con
solidación de las autono
mías se podría, sin refor
mar incluso la Constitu
ción, retocar tales com
petencias en el sentido de 
esa madurez autonómica.
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A 2.150 millones de pesetas se eleva la cuantía destinada a infraestructura básica en los municipios

Las inversiones del Presupuesto-91 de 
la Diputación se ejecutarán en 1992

Los gastos de personal se elevan en un 6% debido a la asignación a los grupos políticos y a los liberados

El vicepresidente de la 
Diputación y los respon
sables de Hacienda y Polí
tica Territorial presenta
ron ayer el Presupuesto de 
la institución para este 
año, a falta de tres meses 
para que finalice el ejer
cicio. El presupuesto se 
eleva a 8.391 millones.

Eva CAÑAS

La demora en la elabora
ción de este Presupuesto ha 
sido debido al cambio de Cor
poración y es en esta situa
ción, qué además ocurrirá 
cada cuatro años, en la que 
se ampara el Gobierno socia
lista de la Diputación, permi
tiendo que la institución esté 
todavía, a tres meses para que 
finalice el ejercicio, con el pre
supuesto prorrogado de 1990.

En la presentación del 
documento, el vicepresidente 
Eugenio Sánchez aseguró que 
no son los presupuestos del 
actual equipo de gobierno 
exclusivamente, pero destacó 
que han sido los presidentes 
de las comisiones de Hacienda 
y Política Territorial los que 
han elaborado el Plan de 
Inversiones. v

Del documento dijo que es 
equilibrado en gastos e ingre
sos y “tiene proyeccción pro
vincial, con una importante 
actividad inversora”. Igual
mente, anunció que no se han 
expansionado los gastos de los 
servicios, mientras que los gas
tos de personal, teniendo en 
cuenta la asignación a los gru
pos políticos, se ha incretado 
en un 6%, en un total de 2.400 
millones de pesetas. Además, 
destacan los 200 millones de

LUIS MIGUELLos diputados de Economía y Política Territorial, junto con el vicepresidente Eugenio Sánchez.

gasto extraordinario para 
aumortizar la deuda pública.

Del Plan de Inversiones se 
destacó que sus recursos van 
destinados a subvencionar a 
los municipios las obras de 
infraestructura básica. Sobre 
el calificativo de “inversor” a 
este Presupuesto de 1991, 
Eugenio Sánchez dijo que ha 
elevado el techo hasta los 
2.000 millones de pesetas, lo 
que significa 150 millones más 
de la media de los últimos 
años.

Por su parte, el diputado 
de Economía, José Cuenca, 
explicó que es un Presupuesto 
de continuidad, recogiendo la 
evolución prevista para estos

tres meses que restan y la úni
ca novedad que contempla es 
recoger el Plan de Inversiones, 
de acuerdo con el Decreto de 
Cooperación Económica 
Local, a través del Ministerio 
de Administraciones Públicas.

Este diputado concretó que 
el Presupuesto se eleva a 8.391 
millones de pesetas, de los 
cuales 5.641 millones están 
destinados a los gastos 
corrientes, 2.150 millones al 
Plan de Inversiones y 600 
millones para renovar la ope
ración de tesorería, añadiendo 
que el crecimiento en un 7% 
respecto a 1990 se debe a la 
asignación a los grupos y a 
la deuda pública contraída por

la Diputación.
El diputado insistió en la 

necesidad de aprobar el docu
mento en el Pleno del próximo 
jueves, con el fin de que la 
Diputación pueda concretar la 
financiación de dichas inver
siones con el Ministerio de 
Administraciones Públicas. De 
los 2.150 millones de pesetas, 
'la institución sólo financiará 
el 22% (frente al 36% de 
1990), mientras que el resto 
correrá a cargo de los propios 
ayuntamientos y 660 millones 
los sufragará el Ministerio.

Sobre el endedudamiento, 
se dijo que la carga financiera 
sobre el Presupuesto de 1991 
es del 30%.

El PP critica la premura de tiempo para
aprobar un Presupuesto que conocieron ayer

E. CAÑAS

El portavoz del Grupo Popu
lar en la Diputación, Emigdio 
de Moya no quiso manifestarse 
sobre el proyecto de Presupues
to que en la mañana de ayer 
les había sido entregado por el 
equipo de gobierno en el trans
curso de la Junta de Portavoces, 
excusándose en la falta de tiem
po que habían tenido para ana
lizar dicho documento. “Por el 
momento -dijo-, mi crítica está 
referida a la premura con la 
que se nos ha presentado algo 
tan importante como es un pre
supuesto para, además, tener 
que ser aprobado en menos de 
una semana. Hay que tener en 
cuenta que la comisión de 
Hacienda será el martes y el 
Pleno el jueves de la próxima 
semana”.

Asimismo, De Moya prefirió 
no adelantar el sentido del voto 
de su Grupo en el Pleno, argu
mentando que “sería contrapro-

ducente, pero a la vista de estos 
precedentes, estimo que el 
desenlace puede ser calamito
so”.

El diputado popular insistió 
en que “no tengo elementos de 
juicio suficientes para hacer una 
valoración exhaustiva, ni creo 
que para el día 26 nos dé tiem
po a hacerla y más cuando están 
en juego 8.391 millones de 
pesetas”.

Emigdio de Moya sí se per
mitió enjuiciar el Plan de Inver
siones, recriminando el hecho 
de que figuren muchas canti
dades a base de préstamos con 
el Banco de Crédito Local, “lo 
que quiere decir que en el docu
mento se obsevan muy pocos 
fondos, por no decir ninguno, 
de la propia Diputación, lo que 
quiere decir que buscarán el 
dinero de otro lado”.

En su condición de concejal 
del Ayuntamiento de Albacete 
destacó los 50 millones para el 
Museo de Arte Popular.

Í

IU denuncia 
intereses 
políticos del 
PSOE en la 
sierra

El diputado de 1U, Ra, 
Sotos, denunció ayer el "í
ritu acaparador” del equip 
gobierno de la Diputación 
mando el asunto de la can
del Puente de Hijas que \í 
de Elche de la Sierra a F 
y Socovos, debido a que s 
sin contemplarse en el n 
Plan de Inversiones y teni 
en cuenta que el Grupo S 
lista no aceptó la propuesl 
la Junta de Coinunidade 
que este tramo, junto con 
que pertenece a la Confei 
ción Hidrográfica del Se 
pasara a dependender 
Gobierno regional, conij 
con el coste de las obra
más de 400 millones de pe¡ 

Ramón Sotos recordó
los 100 millones que iban 
tinados a esta carretera se 
raron para destinados a li 
pueblos de la provincia 
quedaron excluidos del Pb 
Acción Especial, “y, sin en 
go, ahora estos pueblosi 
recibirán de la Diputaca 
millones, mientras que, 
costearán 54 millones”.

Sobre este asunto, Sota 
que “evidentemente, en 
trama hay verdaderos inte 
políticos del PSOE en lace 
ca, es decir de Domingt 
Val y Jesús Roldán, pete
sólo van en detnmeniow 
y Socovos y debido al 
mentó de lÚ en la zona.

Sobre el Plan de Invers 
presentado por el Gm^ 
lista y que será aproba 
el Pleno ordinario del p^
iueves, Sotos dijo que

51

esperando una document 
sobre la financiación 
terio de Adnunist
Públicas, porque esiu» h 
pueden ver muy afee ad 
la política de record q j 
practicando el 
este aspecto, ejemplanzo. 
Plan General de Ob < 
vicios para la zona Es 
provincia, asegarand q^ 
ta financiación que . 
prometido de dicho *

en el oaso m» ' 
es Minaya, y al ye W|,, 
para La
"°“SnalPres.p.«

En cuanto
1991 ^'^2rt#l»< 
de gobierno, el o P p

Emigdio de Moya no quiso adelantar el sentido del voto de su Grupo.

explicaciones, ^^ 
^’Í^TÍSidoenbí 

que sera debat
Són de Hacienda y ^ 
el Pleno, y nos 
después de q jonia 
el de 1990 sonhaw

“En defínihv ^^^^^ । 
tado- se tiene 
a los compro®^

situación nu 
/«ido»*'**! 

En lo r^fc".Inará »*

KSEJíTaS*****
mán.

9 C.D.2022
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Se Hev^rí^ Q cabo entre el Ayuntamiento, Cámara de Comercio y Federación de Empresarios

Se proyecta una campaña institucional 
para promocionar el comercio de Albacete

is
m

a^
 ti

Un momento de la reunión celebrada ayer en el Ayuntamiento.

Los comerciantes pidieron un mayor control y vigilancia en las licencias de los Invasores

Jlifjnñros de la comisión de 
:1 “1 'níaercio de la Cámara y 
luipi f FEDA, dentro de la 
^^’^ rfuá/ unidad de sctu^cion
.'am
:va'

( nabas instituciones, 
mliivieron ayer una ren

ue, wcoo ¡a alcaldesa para 
¡1 ni domar aquellos asuntos 
teni K ifectan a este sector y 
«S t( habían sido planteados 
“^^ \ entrevistas con la ante- 
*^‘'® íie Corporación municipal.

El futuro del Altozano.

«9̂
 W-

infei 
Se 

der

Eva CAÑAS

La unidad entre la institución

No se obtuvo 
respuesta 
sobre el 
aparcamiento 
en el Altozano

o™ mral y la Federación de 
''’f^ apresarios ha permitido que

respectivas comisiones de
E.C.

bao

icia

a-

tercio puedan plantear al
áono los problemas que afec- 

a este sector en Albacete.
Üna problemática que ya ha 
tóa sido expuesta en varias

I
líones al Ayuntamiento pero 
ayer se celebró la primera

jg¡^ -- de contacto con los res
abies de la actual Corpo-ue
tón, es decir, la entrevista

gi(jj : mantuvo con la alcaldesa y 
gn Iwncejal de Urbanismo.

^ esta primera reunión, nointe .
3 ¿o rae mas allá de un cambio
jng( ' impresiones, mostrándose, 
jem tiO la alcaldesa como el con
de! í^l receptivos para iniciar un 
^1'' Í pormenorizado de la 
a”, flemática y asuntos plantea- 
iers según indicó a este diario 
wS 'secretario general de FEDA
bad presideHte de la Cámara 
pij ¡Lemercio, Justo Roldán.

mo asunto más novedoso, 
- 5 ^ Roldán, fue la pro- 
"4 .py.**** ®^lo delegación de 
racii ®erciantPQ .

e
leni

S :S“Í pinteó li la alcal- 
ada i marcha

K ^^'^paña institucional
^^ promocionar el comercio

de Albacete, un sector que, sin 
duda alguna, ha contribuido a 
dar a esta ciudad ese alto nivel 
comercial.

En esta campaña, que podría 
empezar a concretarse en suce
sivas reuniones, participarían el 
Ayuntamiento, la Cámara de 
Comercio y FEDA.

Asimismo, otra de las pro
puestas novedosas estuvo refe
rida al alumbrado especial que 
se instala en determinadas 
calles comerciales con motivo 
de la Navidad. Esta delegación 
considera que el coste de esta 
instalación debe correr por 
cuenta del Ayuntamiento y no 
de los propios comerciantes, al 
igual que la Corporación se

hace cargo de las iluminaciones 
que de este tipo se colocan en 
San Juan o en Feria. En este 
sentido, debe ser el Ayunta
miento quien decida qué calles 
deben disponer de esta ilumi
nación, aunque la delegación 
estima que al meno's estén este 
año las mismas que lo han teni
do en otras ediciones navideñas.

Por otro lado, los comercian
tes transmitieron a la alcaldesa 
sus quejas por lo que conside
ran una falta de control en los 
Invasores, ya que según ellos 
existen más puestos que licen
cias municipales concedidas, 
por lo que reclamaron una 
mayor vigilancia en este aspec
to.

La problemática del comer
cio ubicado en el centro de la 
ciudad fue otro de los asuntos 
abordados en el transcurso de 
la reunión. Los comerciantes 
pidieron que se agilizaran los 
aparcamientos públicos que se 
están construyendo, anuciándo- 
seles que el estacionamiento de 
la calle Pablo Medina se inau
gurará el próximo mes.

En este mismo aspecto, se 
quejaron de la suciedad y falta 
de vigilancia que están sopor- 
tanto, debido, fundamentalmen
te, al cierre que se practica en 
la calle Ancha durante los fines 
de semana, lo que ocasiona, 
además, un aislamiento de esta 
zona.

En el asunto de los 
aparcamientos, los 
comerciantes recordaron 
a la alcaldesa la promesa 
de la anterior Corpora
ción sobre la construcción 
de uno de estos estacio
namientos públicos en el 
subsuelo de la Plaza del 
Altozano.

Sin embargo, los 
comerciantes se marcha
ron de la reunión sin 
obtener ninguna respues
ta sobre este proyecto.

El problema de la car
ga y descarga, así como 
de la recogida de la basu
ra, fueron otros asuntos 
debatidos en este encuen
tro con los responsables 
del Ayuntamiento, ya que 
los comerciantes estiman 
que las ordenanzas que 
rigen estos servicios 
municipales están ocasio
nando graves distorsiones 
entre unos establecimien
tos y otros.
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Centro de Enseñanzas Turísticas legalmente 
reconocido por Orden Ministerial de 14 de 
octubre de 1968
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TECNICOS DE EMPRESASY 

ACTIVIDADES TURISTAS 
(TITULO DE DIPLOMADO UNIVERSITARIO)

ABIERTO PLAZO MATRICULA 
(Plazas Limitadas)

REQUISITOS:
• C.O.U. con / sin selectividad
• Mayores 25 años con acceso a Universidad
• FP II (Ramas Administrativa y Hogar)

Mayor información en Secretaria:
Paseo del Malecón, 15. Tlf. (968) 29 36 24. MURCIA

RESIDENCIA UNIVERSITARIA DE LA 
ESCUELA DE TURISMO DE MURCIA 
Mixta. Abierta a todas las Facultades

OMECA SIEMPfíE MARCA LOS MOMENTOS ESTELARES 
LOS DE LOS JUEGOS OLIMPICOS. LOS DE LA CONQUISTA 
DEL ESPACIO LOS DE LAS VIDAS LOGRADAS^OMO 
LA SUYA. OMEGA CONSTELLATlON EL RELOJ DE SUS 
MOMENTOS ESTELARES. '
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José Molina afirma que IU no está condicionada por la presencia del PCE.

Unos 150 comunistas de Albacete viajarán a Madrid hoy para asistir a la celebración

Molina resta trascendencia política a 
la fiesta popular del PCE de este año

‘‘Anguita invitará a sus militantes a que reflexionen sobre los documentos del próximo congreso^^

José Molina, secretario provincial del PCE y parla
mentario en el Gobierno regional de IU, no cree que 
el líder de la coalición, Anguita, utilice su comparecencia 
en la fíesta del PCE para insistir en sus tesis sobre 
la necesidad de mantener el Partido Comunista^

Miguel Angel CATALAN

José Molina, único diputa
do de la coalición IU en el 
Parlamento regional y secre
tario provincial del PCE, 
declaró ayer, que tienen pre
vista una asistencia tie unas 
150 personas de la provincia 
de Albacete a la fiesta anual 
del Partido Comunista de 
España, que se celebrará hoy 
en el recinto madrileño de la 
Casa de Campo.

En este sentido, comentó 
que era difícil, precisar el 
número exacto, pero que en 
cualquier caso, viajará un

El presidente del PP regional 
critica el trabajo en las Cortes

LT

El grupo parlamentario del 
PP solicitará al presidente de 
las Cortes regionales, José 
María Barreda la “inmediata 
constitución de las comisiones 
parlamentarias y la compare
cencia en las mismas, de todos 
los consejeros para que expli
quen la política que están lle
vando a cabo en sus respectivos 
departamentos este año”.

Molina criticó el hecho de 
que “transcurridos tres meses 
desde el inicio de la legislatura. 

autocar desde Albacete a 
Madrid, además de varios 
coches particulares, sin des
cartar la posiblidad de otro 
autocar que salga de alguna 
localidad de la provincia.

Respecto a si la popular 
fiesta del PCE, este año reves
tirá un acento diferencial al 
hilo de los acontecimientos 
internacionales y del propio 
debate interno err el seno del 
PCE, Molina contestó que 
“esta fiesta será como la de 
cualquier otro año, ya qué en 
las últimas ediciones ha ido 
perdiendo paulatinamente su 
carácter reivindicativo y polí

continúen sin formalizarse las 
comisiones del Parlamento” y 
afirmó que ”no puede ser que 
las Cortes de Castilla-La Man
cha sean las que menos trabajan 
de España”.

En este sentido se mostró 
partidario de alargar los perio
dos de sesiones, de la celebra
ción de un debate anual del 
“Estado de la Regió«” y de un 
pleno control al Gobierno 
regional de carácter semanal.

En relación con las más de 
300 iniciativas presentadas por 
su partido para su debate en 

tico, para ir transformándose 
fundamentalmente, en un 
acontecimiento lúdico”.

La posible intención de 
Julio Anguita de defender la 
existencia del PCE en su inter
vención fue valorada por 
Molina diciendo que “a él le 
consta que el secretario gene
ral del PCE no va utilizar la 
fiesta para intentar decantar 
posiciones aunque sí invitará 
a los militantes a la reflexión 
sobre los documentos que se 
van a presentar en el XII con
greso, que se celebrará dentro 
de tres meses”.

En relación con las posturas 
enfrentadas en la militancia 
sobre una futura disolución 
del Partido Comunista, el 
secretario provincial del PCE 
declaró que “se remitía a las 
dos conclusiones del último 
Comité Central en las que por 

la Cámara, el presidente del PP 
en la región, recordó que en 
ellas se pide la comparecencia 
de José Bono y de cuatro de 
sus consejeros para que infor
men sobre el modelo de finan
ciación de la comunidad autó
noma, la asunción de nuevas 
competencias, la nueva estruc
tura del Gobierno o la fusión 
de las Cajas de Ahorro.

Según Molina, el Gobierno 
debe explicar los “Pactos del 
Agua”, el medioambiente y el 
desarrollo industrial de la 
región prometido por Bono. José Manuel Molina.

un lado, se abogaba de forma 
mayoritaria en que IU siga 
funcionando como un movi
miento político y social con 
sus corrientes internas, y por 
otro, con una aceptación 
minoritaria, transformar la 
coalición en un partido polí
tico de nuevo tipo, mucho más 
amplio al que se le puedan 
sumar otro tipo de formacio
nes, como corrientes inter
nas”.

Respecto a la influencia de 
las crisis del PCUS en el PCE, 
Molina señaló que “estos 
acontecimientos introducen 
nuevos elementos de 
reflexión, pero en cualquier 
caso, esto sería tema de otro 
debate distinto” y añadió que 
“el PCE se encuentra distan
ciado del PCUS desde 1956, 
con lo que no es una situación 
comparable”.

CC.OO denund 
el estado y 
funcionamiento C 

del Hospital 
Psiquiátrico

La sección sindical

•a

CC.OO de la Diputación P (ens 
vincial de Albacete ha het , ; 
público un escrito en el i ‘’j 
quiere dejar constancia 
asuntos pendientes en relac 
con las Unidad Residenc 
Rehabilitadora, antiguo Ho 
tal Psiquiátrico Provincial, a 

«ier

Ella negativa a ser escuchados; ^^ 
el gobierno de la Diputacil “

Según este escrito, la ca ^¡^^ 
cidad de la U.R.R. es de ¿Ian 
camas, de las cuales, 96 es jijgí
ocupadas y distribuidas en ¿j3[ 
unidades o pabellones. woir

De este número de enfen ¡mo, 
ingresados, es necesario coi non 
derar que 31 pacientes necea u
cuidados máximos tanto Esta
enfermería como de alimea Bne
ción e higiene personal. ional 

tilia (El personal sanitario pati 
atención de los enfermos Abas 
formado por 3 ATS y 37 
liares psiquiátricos organiza tr Ia¡ 
e 3 turnos, mañana, taidt tiuac 

nd:

noche, que, curiosamente, mon, 
distribuyen irregularmeij sme 
dándose la incongruencia ¡ 
que estas cifras coinciden! M 
los servicios mínimos esta! eder 
cidos por la Corporación. se¡ tom 

■3 Ca

este sindicato. -
Por otro lado, CO t.0( 

denuncia la existencia de fl va 
dores e insectos en e ce J 
y destacan la falta de 
y mantenimiento en las distq|ü 
dependencias. f, J

En cuanto a las 
seguridad critican e m 
miento de las luces e 
gencia, la mexistencm 
nicación telefónica 
externa desde mayo, a , 
un portero de n^’, 
bús con mas de 18 an , ^^^^ 
güedad, que es 
bién para el transí» ® 
del centro “Virgen de la ■. 
grosa”, incumplien 
forma la normativa legan 
transporte escolar.

Tan

iR 
nin 
ten

pro

un psiquiatra de‘> 1^ 
a la semana. 
de su jornada ai ^^„ 
cosocial; 
tiempo insufte* quen 
der a los 96 par ^ 
asignados, lo 9 .,¿¡^ssed 
los controles per o ^^^ 
cien excesivantei t _^^^^^^,,,,. 
dt>«r el "“"'¿a.:." * 
médicos no 
años. a la P' 

tación sobre el t emP e,( 
por el "’^d.eo 'Lc««t 1 
actualidad, ya ne^Cí I 
dos días a le ‘',ación. Í I 
la propitt Ce/P dip»l»‘l“ 1 

dicato, con ^ecc 
de 1991, afn^ab^^ 
de mantener 1
tiempo total.
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j)Q( g/ sindicato se reunió con Fernando Novo para plantear las bases y condiciones del proyecto

iJCC.OO cree necesaria su participación
! en la fusión de las Cajas de la región

Una de las peticiones concretas es la presencia del sindicato en la Comisión Delegada

:al i ^siadicato de CC.OO convocó ayer una rueda de 
án Pi Rosa para hacer pública su opinión con respecto a 
te i fasión de la Cajas de la región. En la reunión 

‘ K dicho sindicato mantuvo con el presidente de la 
^^ deradón de las cuatro Cajas de Ahorro, Fernando 
relac

Novo, plantearon las principales condiciones para que 
la fusión se realice en las mejores condiciones posibles. 
El sindicato exige que el proyecto sea económicamente 
viable, y que ningún trabajador se vea perjudicado. 
Además, solicita la presencia en la Comisión Delegada.

idew Ester PEREZ

laU sindicato de CC.OO 
‘““1 oiifestó ayer su posición con
uta cto al proceso de fusión
^ “ lelas cuatro Cajas de Ahorro 

tía región (Albacete,Toledo, 
'^ Wad Real y Cuenca, y Gua- 

^^ ¡lijara), después de Ía reu- 
ión mantenida con Fernando 

^fen to, presidente de la Fede- 
5 <:o¡ uón de Cajas de Castilla-La 
eeesi (ancha.
nto Esta ha sido la primera reu- 
‘i'’’íifcn ejecutiva a nivel institu-

ttal de ámbito regional y
pan ma como objetivo plantear 

los i libases de lo que Comisiones 
37 ai Ibreras cnnsirlpra mip dphpnteas considera que deben 
miza u las reglas de diálogo y 
tardi nuación en el proceso de 
inte, Bión, para que se realice en

La fusión de las Cajas sería muy difícil sin el apoyo de los trabajadores.

I

I

mei B mejores condiciones posi- 
icia les. Según Ricardo García 
leu ( llanda, responsable de de la 

tderación de Banca y 
isejliorro de Castilla-La Man-
esta

la participación de
^C.( t^00 en la fusión no es algo 
de r fí vayamos a pedir, sino que 

cea s algo que por la represen- 
imp» «on social que ostentamos 
listuy a Castilla-La Mancha, nos 

teponde”.
1^ petición concretaconcreta que 
^transmitió a Fernando

; em ^0 es la presencia del sin- 
' Comisión Dele- 
J <fe la cual saldrán las 

falta «Untas comisiones de estu- 
" para el

■ cto de integración de las 
^:"’entidades,

? sindicato ya no
^?^ '^ dirección 

^^j^’ P®^^ hablar 
relaciona- 

«a ® partir de
'Prónia utilizará
til organización regio- 

^°" ¡nterlocu- 
«blar L'^^ ^^”' ^rlemás, “al 

ae un pr yecto que

;co^

falt

de 31
lo 13 
esd

de

os

ón

Guirado dimite 
como presidente 
y militante de 
NN.GG. de 
Albacete

LT

afecta a toda la sociedad cas
tellano-manchega, los interlo
cutores de la futura nueva 
Caja, han de ser los sindicatos 
mayoritarios definidos en la 
Ley Orgánica de Libertad Sin
dical. En este sentido, nuestras 
reivindicaciones tienen que 
ser extensibles a los otros dos 
sindicatos regionales mayori
tarios”.

Esta medida se ha tomado 
teniendo en cuenta que es más 
fructífero que a la hora de 
discutir, sean los sindicatos 
mayoritarios quienes lo hagan, 
ya que “si lo hicieran los dis
tintos comités de empresa con 
la dirección de cada Caja, 
sería insostenible un proyecto 
global. Por lo tanto, la par
ticipación tiene que ser como 
sindicato”.

Condiciones básicas

El sindicato de CC.OO, en 
su intento por conseguir que 
la integración se realice de 
forma técnicamente apropia-

da, planteó dos condiciones 
básicas. La primera, “que el 
proyecto sea económicamente 
viable”, y la segunda, “que 
ningún trabajador salga per
judicado”. Para ello, exigen 
una garantía de que los pues
tos de trabajo se van a man
tener y de que la normativa 
vigente, en cuanto a movilidad 
geográfica de los trabajadores 
afectados, se respete hasta el 
último detalle.

La conclusión final de la 
reunión es que “hay un 
ambiente cordial, en el sentido 
de que ambas partes sabemos 
que tiene que haber un enten
dimiento, para salvar así las 
posibles diferencias que pue
dan surgir”. Asimismo, Ricar
do García afirmó que “Fer
nando Novo es consciente de 
que sin el apoyo y el con
sentimiento de los trabajado
res, y por lo tanto de sus 
representantes legales, sería 
muy difícil que se llevase a 
cabo la fusión de las cuatro 
Cajas”.

Críticas al 
documento

La composición de la 
Comisión Delegada, “la 
comisión madre del pro
yecto”, ha sido definida 
por la Federación de las 
Cajas, estando formada 
por los cuatro directores 
generales de las Cajas 
y presidida por el pre
sidente de la Caja de 
Toledo. Este es uno de 
los temas con el que 
CC.OO no está de 
acuerdo y por esta razón 
ha solicitado la presen
cia en la próxima reu
nión de esta‘Comisión, 
donde se establecerán 
las distintas comisiones 
y los plazos para la dis
cusión de los distintos 
temas. Probablemente, 
dicha reunión tendrá 
lugar en octubre, des
pués de los tres consejos 
que faltan para ratificar 
el documento de la 
fusión.

CC.OO manifestó su 
discrepancia con el 
segundo punto de este 
documento, en el que 
no se contempla la 
representación de los 
distintos sindicatos, por 
lo que pasarán en breve 
una petición para que 
se les incorpore en esta 
comisión. Asimismo, el 
sindicato expresó su 
descontento por no 
haber recibido el docu
mento con una mayor 
anterioridad. En el caso 
de que esta petición no 
se tenga en cuenta, “el 
sindicato tomará inicia
tivas”.

Juan Miguel Guirado ha 
comunicado al presidente del 
PP de Albacete, Gabriel Mar
tínez Paños, y al presidente 
nacional de Nuevas Generacio
nes, Tomás de Burgos, su dimi
sión “irrevocable” como máxi
mo responsable de la organi- 

-zación juvenil del PP en esta 
provincia.

En su comunicado, Guirado 
argumenta motivos personales, 
aunque son sobradamente 
conocidos sus enfrentamientos 
con la dirección del partido.

Asimismo, Guirado asegura 
que “en ningún momento me 
ha movido el interés personal 
a la hora de tomar decisiones, 
sino que el fin primordial de 
mi gestión ha sido procurar el 
bien para el Partido Popular y 
NN.GG”.

Al mismo tiempo de presen
tar su dimisión como presiden
te, Guirado solicita su baja en 
Nuevas Generaciones.

Miguel Ramírez 
se interesa por 
la venta del 50% 
de la empresa 
lactaria española

El diputado nacional del PP, 
Miguel Ramírez, ha cuestiona
do al Gobierno sobre la venta 
del 50% de la empresa lactaria 
española a un grupo compuesto 
por la Unión Lechera de Nor- 
madía y un grupo de coope
rativas españolas.

Las preguntas de Ramírez 
están referidas a la situación 
financiera de los grupos com
pradores, por entender que no 
tienen capacidad para hacer 
frente a la referida operación 
de compra.

Ramírez quiere saber por 
qué se ha subido el aval que 
garantiza esta operación ven
diendo de 200 a 500 ..nilones 
de pesesetas la cuantía del mis
mo; y si el Gobierno conocía 
las dificultades económicas de 
dicha empresa francesa a la 
hora de autorizar la citada
venta.
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A partir del próximo martes, en la Galería Club 24

Juan Amo expone en Madrid más de 
treinta óleos sobre el paisaje manchego

Un Arte 
sencillo

La Mancha aparece con toda su explosión de color en las distintas épocas del año y horas del día

La Galería Club 24 de 
Madrid acogerá a partir del 
día 24 de este mes una expo
sición de más de treinta 
óleos sobre el paisaje man
chego, del pintor albaceteño 
Juan Amo, buena parte de 
cuya obra se centra habi
tualmente en el retrato.

Felicidad IZAGUIRRE

Al público madrileño se le 
ofrece en esta ocasión la opor
tunidad de deleitarse con una 
obra en la que el contenido 
estético es lo esencial y que se 
nutre de la realeza paisajística 
de nuestra tierra, convertida en 
Arte con mayúscula por este 
pintor.

Casi siempre es La Mancha 
serrana la que Juan Amo lleva 
a sus óleos, con toda su rica 
explosión de color en las dis
tintas épocas del año y horas 
del día. Los horizontes, el verde 
de la carrasca y el dorado de 
la tierra, son elementos indi- 
sociables de un conjunto artís
tico que se transforma en Arte, 
por la sensibilidad de quien 
sabe llevarlo al lienzo con un 
transfondo humano tan humil
de, sincero y sencillo como 
grande es la capacidad de

La Mancha se refleja en la obra del pintor albaceteño.

pintar.
Juan Amo es artista que 

piensa en todo momento en el 
espectador que algún día con
templará su obra, de tal forma 
que para él resulta fundamental 
que quien reciba a través de

SUS sentidos su pintura, sea par
tícipe de la sensación que ésta 
pueda emitir, una vez enmar
cada y expuesta al público.

De cerca, las pinturas de

distancia más alejada, ofrecen 
una visión paisajística única, 
inconfundible, en plena comu
nicación con el espectador, el 
cual con sus sensaciones, cierra

Juan Amo parecen abstraccio- el proceso artístico abierto por 
nes, pero contempladas a una este pintor.

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Miguel Cano.
- Hasta el día 29 de septiembre en el Centro Cultural 

de La Asunción.
* Exposición de Felicidad Francés Ferriz.
Exposición de porcelanas rusas, laminado holandés 

y pintura en tela.
- Del 21 al 28 de septiembre, en la Casa de Cultura 

de Caudete.
* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 

Mancha.
“FARMACA 91” celebrará su XI edición en el 

recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria se inau
gurará el próximo día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

* Exposición de pintura del albaceteño Juan Amo.
- Inauguración el 24 de septiembre, a las 8 de 

la tarde, en la galería “Club 24”, calle Claudio Coello, 
24, Madrid.

tificarán mediante los lemas escritos al dorso.
Las obras de pintura será de tema libre, así como 

las técnicas empleadas.
Los trabajos irán enmarcados con un listón de no 

más de 1 cm de grosor y el tamaño máximo admitido
será de 100 x 100 cm y se identificarán bajo 
al dorso.

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario 

los trabajos realizados para prensa, televisión o 
hasta el próximo 15 de octubre.

lema

todos 
radio

CONCURSOS

* “jQL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”.

La Escuela Universitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. convoca con motivo de su 150 
aniversario un concurso de investigación en el campo 
de la literatura popular de Albacete, un concurso 
de fotografía y un concurso de pintura.

Podrán tomar parte todos lo.s alumnos de la Escuela 
Universitaria y los Diplomados de la misma.

Todas las obras deberán presentarse antes de las 
14 horas del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicionales 
de la literatura popular, ya sea en el campo de la 
lírica, épica y la dramática de Albacete.

Los trabajos se presentarán por triplicado en hojas 
de tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía, los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las do.s modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se iden-

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

TEATRO

Para Juan Amo, n 
siempre pinta al ók 
porque es el procedimie 
to^ cuya textura plástí 
más le gusta, el paisa 
o cualquier otro tema pi 
tórico, es un. pretei 
para poder hacer u 
obra, y en definitiva Art 
pero es indudable qi 
este pintor encuentra í
los paisajes manchegosi 
cauce de expresión art
tica muy acertado.

Por otra parte. |
conocimientos profes 
nales en materia de es 
tica y creación pictóii 
de Juan Amo se dej 
notar en su obra. Resu 
importante recordar 
esta ocasión, que Ju 
Amo es catedrático, 
Dibujo en la Escuela U 
versitaria de Formad 
del Profesorado, y q 
desarrolló esta mis 
profesión con antera 
dad durante muchos ai 
en Bilbao, junto con ol 
de dirección acadérai

El Arte que pretei 
crear es fundamentaliw
te sencillo y bien hec 
rebosante de conten
estético, y sereno y 1
cido para quienes disí 
tan de su obra, que
ha sido expuesta 
numerosas ciudades es 
ñolas, y fuera de núes p^ 
país. ai

* Representación a cargo del grupo 
y el Gad” de Madrid, que pondrá en escena

Carlos Bon ’^^

éxitos, nuevas mezclas”.
- Día 23, a las 22,30 horas.
* Teatro Popular. «Cachivache"
Actuación del grupo de teatro L 

la Plaza del Caudillo de Munera.
- Día 24, a las 20,30 horas.

ACTOS CULTUR^LES_^^—-

la 
ila

.De

* Información pública de Alcohohcos ¡^^^^^ ^< 
- Día 22 de septiembre, en el saion

Ilustro Colegio de Médicos de .
de la mañana.

* Ciclo “Noches de Jazz”. . |¡gufas
El pianista Hank Jones, una ^gjica

importantes de las variedades y J ys^uditi 
ricano, actuará al frente de su 1 p^abajo- 
Municipal. Le acompañaran en e i^.^ ¡nJ 
Gómez, poseedor de una a5°’P?La y de gf^" '■ 
mental como por su finura Washing^®”’’ 
ginación y el joven batería, codiciu^®^
es en la actualidad uno de los n 
grabaciones en estudio. Auditorio

- Día 2 de octubre, en el 
de Albacete, a las 10 de la ibiórica <1^ ’'

* Actuación de la cantante

de las fíguf»^ 
nor’^‘‘

del Monte. jp Mun*^f^'
- Hoy, en la Plaza de loros

23 horas.

B
 

O
í 

1

* Punto de Información Cultura ^^^
terio de Cultura: ,-1 EstadO’

- En la Biblioteca Pública de
José de Calasanz, 14, quinta pía

Teléfono 23-84-54. ^,3,
* Visitas del Bibliobús. ^^^
- día 23, en Alpera, día ’ 52 Pedrote 

en Pozuelo-B= Hogar, día 26, 
día 27, en Santa Ana, día ’

03
 C

Feria.
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I Precios estables para el vino

Las cooperativas vinícolas podrán acogerse al crédito de campaña negociado por ASAJA de hasta un 8%

Ü mercado del vino, prácticamente paralizado
y con unas transacciones poco importantes

Suben los precios para el vino blanco y descienden para el tinto en la presente campaña regionalA

porcentaje de destilación preventiva en un 15%,

MA.C.

Las previsiones para Villarrobledo son de 280 ptas/hectogrado en el blanco y 290 para el tinto.

varíen

reunión man-

el que se

8% para
destinado

LADA SAMARA: AHORA 100.000 Ptas. MENOS
AHORRO 

PROMOCIONA! 
INCLUIDO

lado industriales y productores convocados por 
esta oiganización agraria en Alcázar de SanS 3

ponían los industriales para lle
gar a este precio.

Sube el precio del vino blanco 
y baja el tinto

.1 
lií 
i

míe 
ásii 
lisaj 
api

fKsideate provincial de ASAJA, José Pérez 
Ufa, declaró que los precios de la uva se

pana, a pesar de cumplirse las previsiones 
una coseiha corta en este sector. Por otro

3 estabilizar en el mercado para la presente Juan valoraron negativamente el acuerdo de la 
.•_.• Comisión Económica Europea para rebajar el

CREDILADA j

C. LUMBRERAS

CINTURONES DE SEGURIDAD TRASEROS ECONOMETRO FAROS 
HALOGENOS REPOSACABEZAS SERVOFRENO 5 VELOCIDADES

lo que supone un 5% menos que el año pasado. 
Respecto a los precios a los que se está cotizando 
el vino, la Cámara Agraria de Ciudad Real infor
mó que sube el precio del vino blanco, mientras 
que desciende el del tinto.

* 'GALICIA HASTA FIN DE MES EN PENINSULA Y BALEARES PARA VEHICULOS EN STOCK EXCEPTO PARA SAMARA LX

(^ ^-.,J[;U/E^IONES 1.300 y1.500C.C. CON 3 y 5 PUERTAS.

n 
nij 
lea 

lecj

tóiil

Los productores e industria- 
ilel sector vitivinícola, que 
reunierón convocados por 

LAIA de Castilla-La Mancha 
Alcázar de San Juan, coin- 
eran en valorar de forma 
avorable el hecho de que 

Comisión Ecónomica Euro- 
haya rebajado el porcentaje 
destilación preventiva al 

jice por ciento, lo que supon- 
iaproximadamente un cinco 
ciento menos respecto al 
pasado.

Según esta asociación agraria 
hecho implicaría que en 
de existir una destilación 

gatoria en España para 1991, 
medida perjudicaría grave- 
Jle el precio medio que se 
fía conseguir repartido 
e ambas destilaciones.

fof su parte el presidente 
'Tidal de ASAJA José 
8 Cuenca, confirmó a este 

To que para la presente cam- 
'^ los precios se van a esta- 

1 en el mercado, a pesar 
se van a cumplir las 

'■Siones de una coseche de 
roña.
^ pretensión de ASAJA

«te año es que el precio 
Tva, debido a la baja cose- 
aeoería oscilar alrededor 

■ pesetas, apoque las ofer- 
los industriales 
21 y 22 pesetas.

^^Pues de la
^ por esta asociación con
Tn» • ^pvviaLiuu con 

-Agricultura, 
.^P^^ Carra,sco, el 

¿J^ercoles en c 
'io? d ^^ finan-

<)£ hasta un
campaña, «v.uuauv 

eooperativas vinícolas, 
rorní ^^ el
Peset ^^^°^ perdiera recibir 
^^^^^^s, condición que

1^
'

Según han informado fuentes 
de la Cámara Provincial Agraria 
de Ciudad Real, los precios de 
los vinos en Castilla-La Mancha 
durante la presente campaña se 
mantendrán firmes, con una 
subida de los vinos blancos y 
una sensible bajada de los 
tintos.

Las mismas fuentes confir
maron a la agencia Efe, que 
las transacciones no son impor
tantes y el mercado está prác
ticamente paralizado.

Respecto a los precios, en 

la zona de Villarrobledo, el pre
cio del vino blanco alcanzará 
las 280 pesetas/hectogrado y el 
vino tinto 290 pesetas.

En la zona de Valdepeñas, 
con denominación de origen 
propia y cuyas perspectivas de 
cosecha son de un 50% menos 
a las del año pasado, el vino 
blanco se está cotizando en 
unos precios que oscilan entre 
280 y las 295 pesetas, mientras 
que en Alcubillas, el tinto alcan
za las 425 pesetas.

En la provincia de Toledo, 
el vino blanco se venderá entre 
las 270 y 280 pesetas/hectogrado 
en las zonas de Quintanar de 
la Orden, Consuegra y Villa- 
cañas, mientras que el vino tinto 
sólo Villacañas ofrece cotiza

ción con unos precios que osci
lan entre las 280 y 300 pesetas.

En cuanto a la provincia de 
Ciudad Real el vino blanco se 
está cotizando en general a unas 
270-290 pesetas el hectogrado, 
cifra que supera en 30 pesetas 
los precios alcanzados en las 
mismas fechas respecto al año 
pasado, en que se ofertaba a 
250 en algunas plazas de venta.

En Cuenca, el vino blanco 
se cotiza en la zona de San 
Clemente y Mota del Cuervo 
a 270-280 pesetas, mientras que 
en la zona del Provencio es 280 
y el vino tinto en la primera 
zona llega a 280-230 y en ésta 
última cotiza a 290-300 pesetas 
el hectogrado.

Contenido en 
piorno del vino

El problema radica que 
en la actualidad y con
forme a las recomenda
ciones de la Oficina Inter
nacional de la Vid y el 
Vino, los límites en plo
mo fijados por la Admi
nistración norteamerica
na, no suponen trabas 
para las ventas de vinos 
europeos. Sin embargo, 
las autoridades de este 
país tienen previsto endu
recer su legislación en 
esta materia a medio pla
zo, lo que supondría, sin 
lugar a dudas, un freno 
al comercio para algunos 
vinos exportados por paí
ses comunitarios, entre 
ellos España.

Según fuentes comuni
tarias, la presencia del 
plomo en el vino se expli
ca principalmente por los 
vapores de gasolina arro
jados por los automóviles, 
algunos tratamientos fito
sanitarios, la incineración 
de basuras domésticas, las 
lluvias acidas y las cáp
sulas de plomo que 
cubren la mayor parte de 
las botellas de vino de 
calidad.

Con el fin de evitar los 
riesgos por contamina
ción a causa del tapón, 
las cápsulas de plomo no 
podrán utilizarse en la 
CEE a partir de 19^'3, sin 
embargo, la aplicación de 
esta prohibición podría 
adelantarse un año en 
Estados Unidos.

PREGUNTA EN TU CON
CESIONARIO LADA MAS 
PROXIMO POR LAS CON
DICIONES ESPECIALES 
DE RNANCIACION OUE 
TE OFRECE ESTE MES

LADA
. S.A. Avda, Cronista Mateo y Sotos, 14. Telf.: (967) 21 85 04.

J. L. TOMAS SAEZ. San Luis. 4. Telf.: (967) 31 07 21. Almansa TALLERES REMO, C. B. Mártires. 201. Telf.: (967) 44 20 39. La Roda. TALLERES MANOLO RUBIO, C. B. Ctra. 

■ 262. Telf.: (967) 38 02 03. Reolid. NCL. Avda. Valencia, 30. Telf.: (967) 582 71 75. Caudete.
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Triunfo de Dámaso en Nimes ^^^m

Un paseíllo para la historia del toreo de Albacete.
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Los pitos, 
para el 
presidente
Bono

La retransmisión de la 
la alternativa de Caballé: ^ 
ro fue todo un éxito.
Caja de Albacete y Tela Pla2 
fónica lo amarraron bij lililí 
y los cuatro mil aficiona tn 
dos que se dieron cita el L 
el el Pabellón de laFeiJa 
disfrutaron de lo lindf ®^ 
Aguantaron el calor coJ 
héroes pero no pudiera 
reprimir sus iras cuaní 
poco antes del paseM 
Angel Calamardo entra 
vistaba a José Bono. .Alá 
más de diez minutos a 
entrevista qué esiufl 
acompañada de una uní 
nime pitada ya que nata 
se explicaba el porqué ¡13 fe
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esa metedura de pata. $■ Alba 
duda alguna, más de iridia 
se apuntó un éxito paBoal 
el curriculum. ■mrc

Y al final, Dámaso coBlMim 
tó tres orejas. Fue el gra 0 
triunfador de la tardeBlabíi 
todos piensdan en ano 
vuelta. Todo se andaanlit 
Caballero no pudoredrafe 
dear la tarde ya que elfliati 
último no colaboró. ¡mdo¡

Jlocas

í 
I’

Caballero brindó el primer toro a su tío Herminio Martínez.

t
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pisar 
| estárDámaso González se acordó de Bono y le brindó un toro.

■Uth 
aím

Mucho aficionado de Albacete para la alternativa de Caballero.
Todos estuvieron con Caballero y Dámaso González.
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Triunfo de Dámaso en Nimes
Albacete conquistó Nimes en la tarde del doctorado del joven matador

Dámaso González se alzó en triunfador en la 
alternativa de Caballero casi sin darse cuenta

de Los toros de Jandilla impidieron un mayor triunfo de los albaceteños que se trajeron cuatro orejas en el esportón
to. ü 
' Tele 
n bien 
icioii!
:itae 
i Feti 
lini 

rconi 
diera 
¡uand 

Plaza de toros de Nimes. Lleno. Toros de Jandilla, desi- 
plmente presentados. Mansos y sin clase; sin dificultades 
jara los toreros. Manuel Caballero, una oreja y ovación. 
Dímaso González, una oreja y dos orejas. *Jesulm de 
[liríque”, ovación en sus dos. Dámaso se negó a salir 
¡hombros.

Carlos GUTIERREZ
aseítii
ento NIMES.- Los tendidos del 

), Alj toliseo de Nimes casi parecían 
tos (i la plaza de Albacete. Era difícil 
estuK 110 encontrar algún manchego 
m uní 
: nad

en cualquier dirección. Se deja
ran oír en los momentos claves. 

quéc Así por ejemplo, un “¡Viva 
ita.Si Albacete!” atronó durante la 
de un lidia del toro del doctorado, al 
o pal

elgra 
arde

^al que “Manolillo, para el 
marqués de Juan Uvas”. Casi

so col tomo en casa.
Con ese ambiente, casi se 

bían olvidado los disgustos de 
en í incontinuo peregrinar de hotel 
indar en hotel de la mitad de los expe- 
redoi tonarios. Hubo quien visitó 
que ¡uatro en menos de doce horas 

;lo perdonó por presenciar una 
«Bión histórica. La calle
Ancha parecía la avenida de 

THWetor Hugo, aunque con ten- 
gW^tes, en los que condimentan 
B paellas, disemina- 

a un lado y otro de la cal- 
jada. En los hoteles de Nimes, 
1^0 estas ocasiones, se habla 
■ «pañol; ayer, con expresiones 

Albacete.
H El encierro que preparó el 
minador de Jandilla, fue una 
||M’iiientica decepción. Ni una 
Mf’<’®aqueUa “gasolina” que 

esta divisa. Toros 
¿«asolutamente parados, sin cla- 

eso sí, sin peligro, 
^^’nbién sin emoción; ade- 

blandos y sin dema- 
?r®’2<las fuerzas.

también ha hecho 
hendido del sie- 

1*?^ ®^ momento,

Jin lac^ ^ hacen con pancartas 
“^^^’ ^^^ fondo verde, 

Im « el toro sak 
y con muy 

’I^IB casT’^’ “""’ ^y®'' ®” 
I'lsarv Q ^'^ pueden impro- 

^Jwar*^^^^ ^°” protesta

t^octorado

Caballero lo reci- 
JB’'’®inar ovación al 

que
^So 47' con el 
wi^yten' ’ quinientos 

e ® nombre de “Vi- 
L|^’**irubio®°p^° ojo perdiz 

■ Caballero fue a 

más en su lidia. Templó en los 
muletazos en redondo y cons
truyó una labor larga que 
encontró calor en el público. 
Caballero no se cansaba de 
estar en la cara del toro, cons
ciente de que poco a poco iba 
haciendo méritos para arrancar 
un trofeo. Al matar de una esto
cada cayó el apéndice.

Con el sexto poco pudo 
hacer. Era un mulo que no 
embestía ni daba un paso. El 
público pidió el indulto con evi
dente socarronería destinada al 
ganadero y el animal fue abron
cado muy justamente en el 
arrastre. Caballero intentó agra
dar por todos los medios. Hasta 
se puso tan cerca de los pitones 
como sus dos compañeros de 
cartel, cosa que evidentemente 
no es lo que más le favorece. 
El público se lo agradeció y le 
despidió con una gran ovación. 
Nada menos que a Conchita 
Cintrón, que hoy estará presen
te en la alternativa de la rejo
neadora María Sara, brindó este 
buey de carreta. El de la alter
nativa sirvió para fundirse en 
un abrazo con su tío Herminio 
Martínez.

Al margen de cada una de 
las faenas. Caballero dejó claro 
que está muy a gusto con el 
cuatreño y que no acusa la dife
rencia de trapío. En este sen
tido, la corrida de la alternativa 
ha sido todo un éxito. Lo que 
nadie podía esperar es que los 
jandillas hubieran quedado en 
una línea tan descastada.

¿Sólo para una?

A Dámaso González le van 
a empezar a tocar los costados. 
Si es cierto que no quiere vol
ver, le van a estar dando la 
paliza un día sí y otro también. 
Ayer, sin material apto, cortó 
tres or^as sin despeinarse, se 
pidió el rabo y no salió a hom
bros porque no quiso. Todo 
ello, después de fallar a espadas 
repetidamente.

¿De verdad que ha vuelto 
sólo para una?

Con el que toreó después de 
que Manuel Caballero le devol
viera los trastos, muy flojo, tuvo 
que llevar la muleta a media 
altura, sin arrastraría para no 
provocar una caída. Templó con

Dámaso estuvo muy seguro toda la tarde. Todos piensan en su vuelta.

Al margen de cada 
una de las faenas, 
Manuel Caballero 
dejó claro que está 
muy a gusto con el 
cuatreño y que no 
acusa la diferencia de 
trapío. En este 
sentido, la corrida de 
la alternativa en 
Nimes ha sido todo . 
un éxito

ambas manos y provocó la 
expectación cuando, fuera com
plejos, le dio a los franceses 
ración y media de lo que tanto 
les gusta. A este lado de los 
Pirineos admiran el arte estricto 
o el encimismo templado. Nece
sitó tres envites para acabar con 
el bicho, y aún así cortó una 
oreja.

El cuarto, segundo de su lote, 
lo brindó a José Bono, que des
de el callejón siguió el espec
táculo. “Palomo hijo” había 
colocado un buen par de ban
derillas mientras el animal

Caballero demostró que está preparado para el cambio de trapío.

Id

levantaba la cara. Fue la tónica 
de la faena. Hubo mucho tem
ple y reposo y poco a poco se 
Le calentando el ambiente. La 
cosa terminó en locura por par
te del público. Con las giral- 
dillas y los pases por alto rodilla 
en tierra llegaron las mayores 
ovaciones.y el entusiasmo. Al 
segundo envite despenó al des
castado animal y los pañuelos 
poblaron los tendidos con fuer
za. Se pidió el rabo y hasta 
hubo bronquita para la presi
dencia por no concederlo.

En Francia existen otros 

1 i

parámetros, pero Simón Casas 
no va a dejar que el detalle 
pase desapercibido.

Jesulín de Ubrique, con gran 
ambiente en Nimes, era un con
vidado de piedra en la tarde 
albaceteña. Estuvo muy discon
tinuo con el borreguil primero, 
que le propinó un golpe en el 
rostro. Tuvo que ser atendido 
en la enfermería.

El ^into se encontró con un 
torero más decidido que lo tem
pló muy bien al principio, para 
ir perdiendo tono al acercarse 
a los pitones.

'Tko DALE RITMO A TU MUSICA
TODÓ EN: DISCOS - CASSETTES - COMPACTS - VIDEOS Y POSTERS 

E IMPORTACION - * C/ GAONA, 16, TELEFONO: 21 48 44
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Hellín y su comarca ^ " ^m
Las últimas noticias apuntaban que los tres canales se verían antes de finales de año

La ciudad, a la espera de la firma del 
convenio de Retevisión con las privadas

Las promesas municipales sobre la recepción se encuentran todavía dentro del plazo

Situación 
actual

Los hellineros aguardan a que se hagan realidad las pro
mesas municipales en el sentido de que las televisiones 
privadas puedan llegar a visionarse antes de fínales de 
año. Representantes de Retevisión han estado reciente
mente en el Ayuntamiento hellinero.

Angel ROMERO GARCIA

En Hellín se aguarda a que 
se hagan realidad los proyectos 
municipales que permitan a la 
mayoría de los ciudadanos el 
visionamiento de las emisoras 
privadas de televisión. El tema, 
como ya es conocido, no supo
ne ninguna novedad, aunque, 
como ocurrió en su momento 
con el valenciano Canal 9, 
determinados fenómenos 
hacen que la sensibilidad de 
una parte importante de la 
población se acreciente, lo que 
hace que vuelva a crearse 
actualidad sobre el mismo. 
AJgo de esto ocurrió hace unas 
semanas, cuando se anunció la 
retransmisión del partido que 
enfrentaba al Albacete y 
Valencia a través del Canal +. 
La publicidad sobre este acon
tecimiento deportivo ha hecho 
que se volviese a incidir en la 
cuestión y los hellineros, espe
cialmente los aficionados al 
deporte, volvían a echar de 
menos la opción de poder 
seguir el acontecimiento fut
bolístico.

Aunque las emisiones de las 
tres cadenas de televisión pue
den sintonizarse en la ciudad 
desde que empezaron a emitir 
en la región murciana a pri
meros de año, no en toda la 
población pueden visionarse 
esas imágenes, siendo necesa
ria la instalación de antenas de 

alta ganacia y equipos ampli
ficadores, que además de su 
elevado coste, no siempre dán 
resultados satisfactorios, espe
cialmente con las emisiones 
codificadas del Canal +, donde 
se registran más asiduamente 
los acontecimientos deportivos. 
Por otra parte són muchas las 
personas que no quieren arries
garse a colocar antenas para 
la recepción desde Murcia ante 
la posibilidad de que luego no 
sean válidas para el visiona- 
miento cuando lleguen oficial
mente a la ciudad.

Los antenistas esperan

Las condiciones actuales 
hacen por otro lado que los 
instaladores locales se mues
tren en algunas ocasiones algo 
remisos a colocar estas antenas, 
ya que al llegar la señal tan 
justa, en algunos sitios no pue
den sintonizarse las emisiones 
con calidad, y teniendo en 
cuenta el coste de los equipos, 
que puede partir de unas quin
ce mil pesetas para instalacio
nes individuales, n,o pueden 
ofrecer garantías sobre el resul
tado final, otra cosa sería, 
según nos indican, que ya se 
conociesen oficialmente los 
canales por los que Antena 
Tres, Tele 5 y Canal + llegarán 
a Hellín en su momento: “De 
conocer esto —indican- se 
podría estudiar la posibilidad 

de colocar antenas que sirvie
sen para las dos opciones, con 
lo que luego, lo único que 
habría que hacer sería orien
tarías en la dirección correcta, 
a no ser que con las actuales 
antenas de recepción de la pro
gramación regional puedan 
obtenerse imágenes de calidad. 
Si ello no es así y hay que 
colocar nuevas parrillas sería 
muy Util conocer con antela
ción cuales serán estos canales, 
entre otras cosas porque cuan
do sea realidad la llegada de 
las teles privadas serán muchas 
las personas y establecimientos 
que quieran colocarías lo antes 
posible. Es probable que a 
estas alturas ya se tenga idea 
sobre eso, aunque nada se ha 
comunicado, lo que puede lue
go ocasionamos trastornos 
para poder servir rápidamente 
las peticiones, sobre todo si la 
llegada de la televisión privada 
se produce en fechas cercanas 
a la Navidad, época que suele 
ser la más problemática para 
instalar antenas de forma masi
va, por el aumento de la acti
vidad comercial”.

Retevisión en Hellín

Las promesas municipales 
sobre la recepción se encuen
tran todavía dentro del plazo 
anunciado, que lo prevee para 
finales de año como máximo. 
Por otro lado ya parecen 
haberse iniciado los trabajos de 
adaptación de las instalaciones 
del repetidor ubicado en el 
Rincón del Moro, por donde 
se espera que lleguen a la ciu
dad. Representantes de Rete-

visión realizaban días atrás una 
visita a Hellín, manteniendo 
una entrevista en el Ayunta
miento, aunque hasta la fecha 
nada se ha indicado al respecto 
de la misma, lo que hace supo
ner que las previsiones ante
riores no han sufrido variación 
en lo que respecta al plazo. 

También es cierto que la 
Corporación tiene ya aprobada 
la cantidad exigida para hacer 
posible esta realización, con el 
ánimo de agilizar por su parte 
el tema lo más posible. Ahora 
sólo falta que no existan 
muchos retrasos y sobre todo 
que con la suficiente antelación 
se informe a los antenistas para 
que estos puedan hacer sus 
previsiones con tiempc. En 
manifestaciones de algunos de 
estos profesionales existe la 
creencia de que casi con toda 
seguridad será necesario colo
car nuevas antenas, ya que 
actualmente las dos cadenas de 
la televisión pública llegan en 
la banda de canales entre el 
30 y 36: “Colocar las nuevas 
señales en las proximidades de 
estos canales podría dar lugar 
a problemas, ya que Tele 5 lle
ga desde Murcia a través del 
canal 38 y por debajo, en el 
25 y 28 llegan las señales de 
TVE 1 y TVE 2, también desde 
la región murciana, que por 
cierto en algunos lugares se 
visiona mejor que el propio 
reemisor de Castilla-La Man
cha, a pesar de tenerlo más 
cercano. En caso de colocar 
las nuevas señales en la parte 
baja de la banda de UHF, ten
dría que ser evitando estos 
canales, ya que si no se mez
clarían las señales”.

Tampoco es qu^ g^|g 
muy “libre” la pane 
siguiente de la banda, ya 
que Antena Tres y Canal 
+ llegan con intensidad 
digna de tenerse en cuen
ta por los canales 44 y 
42 respectivamente, 
mientras que el reemisor 
del Cuco emite la pro
gramación de TVE 2 por 
el canal 49 y el Canal 9 
valenciano llega por el 46, 
con lo que “los cuarenta” 
también están casi al 
completo en la ciudad, 
por lo que la ubicación 
en este segmento, a prio- 
ri, es bastante problemá
tica.

Dentro de las suposi
ciones, las nuevas señales 
se podrían colocar en los 
“huecos” libres de la ban
da comprendida entre los 
canales 30 y 40, si se quie
re aprovechar la parle 
baja de la banda. Aunque 
en opinión de los técni
cos, estas reflexiones ya 
es lógico que sean tenidas 
en cuenta por Retevisión, 
se nos indica que los 
mayores problemas 
podrían darse en las ins
talaciones individuales, ya 
que las colectivas ten
drían menos inconvenien
tes a la hora de colocar 
módulos para cada canal, 
aunque la instalación sera 
evidentemente más cara. 
A todas estas preguntas 
sólo cabe dar por respues
ta la esperanza en que« 
plazo para que Heli 
pueda disfrutar de 
cadenas privadas de te e 
visión sea el más cor 
posible y de la man r 
menos costosa para 
ciudadanos

Gimnasio VICTORIA
Clase especial para niños 
MASCULINO - FEMENINO

Defensa Personal

I

Clase especial Gimnasia - Yoga - Masculino - Femenino y Sauna
* ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRAJE DE REGALO

Bernabé Cantos. 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBACETE

ESCUELA DE ARTES MARCIALES
fAAAAAfrfAVf’AUAA

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25“ y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30“ y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27“ de Lotería Primitiva y 
32“ de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA 
01696

NUMERO SECUENCIAL 
43.973

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos 8 (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete. 21 de septiembre de 1991 
EL DELEGADO.

El próximo 1- de octubre y durante diez días

Se expondrán, en el Centro Provincial de Reclutamiento, 
las listas provisionales del sorteo de reemplazo de 1.992, 
al objeto de atentíer las reclamaciones que se formulen. 
En los ayuntamientos, durante el mismo plazo y con 
el mismo objeto, se expondrán las parciales de cada 
municipio.
Las reclamaciones posteriores al 20 de octubre no pro
ducirán rectificaciones.

^fUJU SlARS
AUTOMOVILES
I Todos

i« 
tSi 
M 
S

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

TALLER 
ACADEMIA

CLASES DE:
DIBUJO-PINTURA • 

PIROGRABADO-ICONOS- 
ESTAÑO-ESCALFADO DE 

MADERA-HORNO DE 
ESMALTES-HORNO DE

CERAMICA, etc.

ORACION AL ESPIRITU SANTO

DURSAK
SWISS OUARH p^l^

m¿^fJ
Marqués de Molins.

TESIFONTE GALLEGO, 10,2M’ - TELF. 21 62 87 ALBACETE

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) G.A.

JOYERIA

temi^
Zapateros. 6
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Hellín y su comarca
Alalinos vecinos han expuesto el tema en el Ayuntamiento

Es necesaria una campaña de 
desratización en la ciudad

EI problema con los roedores se agudiza en la parte baja

„ y^uflos vecinos nos han expuesto el grave 
t mbiema que tienen en sus viviendas ante 
or (retraso en llevar a efecto una campaña 

Desratización, la situación afecta prin

cipalmente al sur de la ciudad, donde roe
dores de gran tamaño han comenzado a 
entrar en alguna casa.
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les 
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A. ROMERO

En más de una ocasión, los 
Kinos se han dirigido a LA 
RIBUNA para exponer 
bciones relacionadas con el 
rablema de sus calles, barrios 
diferentes servicios munici- 

des. En algunos casos estas 
lejas se realizan con el ánimo 
¡que se mejore una situación 
en otras se acude a los 

^' edios de comunicación cuan- 
los 
lie- 
rte 
|ue 
:ni- 
ya 

das 
ón,

o se han agotado las peti- 
iones infructuosas ante los 
ijanismos competentes para 
ae se les solucionen deter- 
iiiados problemas.
Hace ahora una semana 
¡Dunciábamos la situación en 

105 K se encontraba la Estación 
135 í Autobuses, que según las 
ns- feos manifestaciones reali- 
ya adas a este diario por el con- 

en- qal responsable va a mejorar 
en- fóninamente.
car

erá

Hace algunos meses otro 
™po de personas nos indi

caban como existía en las 
inmediaciones de sus hogares 
un edificio en ruinas, afectán
doles directamente la situación 
existente, sin que tampoco 
otras solicitudes hubieran teni
do un mayor efecto y ahora 
el problema se repite con la 
visita de otras personas preo
cupadas por un problema que 
comienza ya a afectarles en 
sus propios domicilios, con la 
entrada de roedores de gran 
tamaño al no haberse efectua
do hasta la fecha la prometida 
campaña de desratización.

Sin conseguir atención

Se ponía en contacto con 
LA TRIBUNA hace unos días 
un habitante de la calle Con
cha Espina para indicamos 
como ratas de gran tamaño 
se estaban viendo desde hace 
algunas semanas por dicha 
zona.

Ante esta situación, según 
nos indicaba, inmediatamente 

se dirigió a los servicios muni
cipales para denunciar el pro
blema, recibiendo la promesa 
de que se realizaría en la zona 
una campaña de desratiación, 
pero la medida no ha tenido 
todavía efecto y el ciudadano 
nos indicaba con grande y lógi
ca preocupación como la situa
ción se había tornado en las 
últimas fechas más grave ya 
que algunos de estos roedores 
se habían introducido en su 
propio domicilio.

El que en las inmediaciones 
de dicha calle se encuentren 
algunos grandes espacios de 
terreno sin edificar y la zona 
esté próxima al fin del casco 
urbano por la parte sur de la 
población, hacen crearse unos 
condicionantes favorables para 
la existencia de estos animales, 
que pueden ocasionar un gran 
peligro a las personas.

Estas circustancias han 
hecho que la preocupación 
vaya aumentando y se denun-

Es necesaria una campaña de deseratización.

1 1
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cie la situación existente con 
la esperanza de conseguir una 
mayor atención por parte de 
quien corresponda, antes de 
que el problema adquiera 
dimensiones más alarmantes. 
Esperemos que se pongan los 
medios necesarios para tratar 
de solucionar el problema, eli
minándose a tan molestos y 
nocivos vecinos de esta zona 
de la ciudad, realizandose la 
anunciada campaña de desra
tización y atendiéndose las jus
tas quejas de quien así lo 
manifestaba.

De la misma manera que 
atendemos las quejas de los 
vecinos, también nos hacemos 

eco de sus felicitaciones.
En es aspecto va la nota 

que nos hacía llegar el grupo 
excursionista “Tolmo” que 
felicitaba al Ayuntamiento 
ante la reciente campaña de 
limpieza que se está llevando 
a efecto y de la que ya les 
dábamos información hace 
unas semanas.

El grupo “Tolmo” apunta 
en su comunicado la posibi
lidad de que la campaña se 
vea complementada con la ins
talación de más papeleras en 
las calles y recipientes espe
ciales para la recogida de 
vidrio y su posterior reciclaje, 
como se realiza en Albacete.

ira. 
itas 
¡es- Munera

í Con el Pórtico Literario se 
S iniciaron las fiestas

CAPITOL
Sensacional Estreno

r ^^í^^ edición del 
riari 5^ inició la áe Munera.

N
ardaTi ^Q’^^’^aje a Enrique

Jefe de 

presen» ^^^^ ^^ Cultura 

bí™» «toaron como ora- 

Cortijo, Adria- 
Castejón, José 

/ ^‘""q^ez. Euge-

^etern f ^P^^^5co Jiménez 
’nares ^^®^ Jorquera Man- 

' fancisco T" ^°^ Martínez, 
^6rés n ^^^^^'^^ González, 

t ®icia a 1 festivo1 ’*» ¿^?-®® horas, con 

Z leras Música de Pedro-

Homenaje a Enrique García.

'''''‘<13^5^®’'®^’ ^^'^^^ Misa, 

Í^P^^e de b p y ^e^iovación 
He la v,r®’Poración del 

^e reab’"; Finalizado el 
^^estra ?’^- ^^ Procesión 

^¿^ Puente ""^" ‘^ Virgen 

Ítí’'«ros, a las 

Se «toante María del

ÍÍ Sis La Í?*'® ®" la sala 
'' yn hn,..^ Gaviotr Horas ^^''’ota, a las 

"”"■ h*^ d orquesta 
^^^ domingo, a

las 9,00 horas, diana, pasacalles 
y tiro pichón en el campo de 
la Casilla, organizado por la 
Sociedad de Cazadores de 
Munera. Partido de fútbol a las 
12,00 horas, entre en Munera 
y el Villaescusa. A las 13,00 
horas concierto en la plaza del 
Caudillo. Novillada con picado
res a las 17,00 horas con los 
matadores: Ángel de la Rosa, 
Pepín Liria y Victoriano Gon
zález. A las 19,00 horas, balon
cesto. Final del trofeo de Feria.

Cine a las 23,00 horas en la 
Casa de Cultura con la pro
yección de “Indiana Jones y el 
templo maldito”. A las 2Á00 
horas, en la sala de fiestas la 
Gaviota, baile con la orquesta 
“Cubata”.

JOHN CAIOY MAUREEN OHARA 
ALLYSHEEDY ANTHONYQUINN 

JAMESBELUSHI

El Hombre. La Mujer. 
La Madre.

De John Hughes y Chris Mamtas

Yo,Tu 
y MAMA

Una Comedia Para Cualquiera Que
Haya Tenido Una Madre 0 Una Suegra.

IM W fOí [fíSBío iw pito lie O fOW 
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SESIONES: 6 - 8,30 -10,45



16 PROVINCIA ^a Tribuni
Sábado, 21 de
Septiembre de 1991

La

Almansa - ■ ' .^^ . ^ ^^'^^ ^ ^-^
Tanto el PSOE como IU han reaccionado inmediatamente ante la información publicada por LA TRIBUNA

Antonio Callado califica la actitud del Grupo 
municipal de Izquierda Unida como “stalinista”
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Antonio Callado, alcalde de Almansa.

O
í

Valmorisco anuncia la remisión del asunto de los ‘^cobros a cuenta” al Ministerio Fiscal

Tanto el PSOE por boca de Callado, como Mari Carmen 
Valmorisco en representación de IU, han reaccionado inme
diatamente ante la información publicada por LA TRI
BUNA en su edición del pasado dia 19. Callado ha defen
dido publicamente su honorabilidad. Valmorisco anuncia 
la remisión del asunto de cobros ^*a cuenta” de Callado 
al Ministerio Fiscal para que éste valore si existen indicios 
de delito.

Luis BONETE PIQUERAS partes hayan reaccionado. 
Creemos que Callado se equi-

Afortunadamente para los 
almanseños y en bien de la cla
rificación de la información 
dada por este diario el pasado 
día 19, con la publicación dé 
un documento firmado por lU 
cuyo contenido ya conocen 
nuestros lectores, las reacciones 
de ambas partes no se han 
hecho esperar. Como era lógico 
esperar existen grandes discre
pancias entre ambas reaccio
nes; por un lado Callado ha 
sido tajante en sus manifesta
ciones: “no se puede poner en 
duda la honarabilidad del 
Alcalde”. Mari Carmen Valmo
risco, Portavoz del Grupo 
Municipal de Izquierda Unida, 
ha manifestado que: ”la inten
cionalidad del escrito no era 
otra que la de advertir al Alcal
de de la comisión de una posi
ble irregularidad, no obstante 
y ya que Callado manifiesta sus 
dudas acerca de los miembros 
de IU, vamos a remitir el dos
sier de este asunto al Ministerio 
Fiscal para que determine si 
hay indicios de delito en todo 
este asunto”.

Nos congratulamos desde 
este medio de comunicación de 
que, el tantas veces utilizado 
“silencio administrativo” no 
haya sido utlizado en esta oca
sión por nuestro Alcalde y, haya 
salido al paso de unas graves 
acusaciones, que de momento, 
y a falta de lo que decida el 
Ministerio Fiscal, no son más 
que eso: unas graves acusa
ciones.

Lo que sí lamentamos es que 
haya tenido que ser precisa
mente tras la publicación en LA 
TRIBUNA del documento de 
Izquierda Unida, cuando ambas

vocó, cuando una vez 
dicho documento no 
paso inmediatamente 
graves acusaciones de

recibido 
salió al
de las

que era
objeto por parte de IU. Ahora 
se justifica con declaraciones 
como: “si yo tuviera que res
ponder a todos los escritos que 
me manda IU, necesitaría a dos 
personas exclusivamente- para 
esa labor”. Si el ya famoso 
documento no hubiera sido 
publicado por LA TRIBUNA, 
Callado, le habría aplicado el 
mismo tratamiento que reco
noce hacer con la mayoría de 
los escritos que recibe de este 
grupo: el más absoluto de los 
silencios. Ahí radica uno de los 
principales errores de nuestro 
Alcalde; que necesita el “em
puje” de los medios de comu
nicación para salir al paso de 
acusaciones como las que le 
hace IU, sin darse cuenta, que 
es su obligación (y en este caso 
más), informar a sus ciudada
nos, le hayan votado o no, de 
las posibles “agresiones” que 
contra su persona se hagan o 
se viertan; y no esperar a que 
ciertos periodistas (como él 
dice), den noticias dentro de 
un contexto “que venimos 
sufriendo desde hace cuatro
años y ahora desde 
o cuatro meses”.

Nuestro Alcalde 
comprender que los

hace tres

debe de 
almanse-

ños tienen derecho a ser infor
mados de todo lo que ocurra 
en el Ayuntamiento; en este 
caso. Callado ha cometido un 
error de cálculo al silenciar la 
acusación hecha hacia su per
sona (por un grupo político que 
representa a miles de alman- 
seños), de un presunto delito

de malversación de fondos. 
Callado debería de haber sido 
el primero en salir al paso de 
esas acusaciones sin esperar la 
intervención de los medios. No 
podemos entender que un 
Alcalde al que acusan de un 
presunto delito de malversación 
de fondos, dé la callada por 
respuesta y piense: si los 
medios no se enteran, “paso 
de todo” y aquí no pasa nada. 
Esta actitud de Callado, es la 
que nos ha llevado a pensar 
que tras este asunto podría 
ocultarse algún asunto nada 
claro.

De Izquierda Unida (grupo 
político al que desde esta dele
gación respetamos profunda
mente, al igual que a los res
tantes componentes de la Cor
poración almanseña), podemos 
decir que pensamos que tam
bién se ha equivocado. Si como 
afirman en su escrito dirigido 
al Alcalde, tienen la certeza de 
que Callado ha cometido un 
delito o que se encuentra en

situación irregular, no deben de 
aconsejarle que “se ponga al 
día”, deben (y ahora lo hacen 
tardíamente), ponerlo en cono
cimiento inmediato de las auto
ridades judiciales para que se 
depuren (si las hay), absoluta
mente todas las responsabilida
des. Actuar de otra manera, es 
defraudar por completo a quien 
ha depositado en este grupo su 
confianza, y llenar la cabeza de 
los almanseños de dudas y sos
pechas de que algo no funciona 
bien en todo este asunto.

“No se puede dudar de la 
honorabilidad del Alcalde^

Callado, nada más publicarse 
todo este asunto manifestaba: 
“ser Alcalde tiene estas dificul
tades; por las mañanas cuando 
te levantas y lees la prensa pue
des leer todo tipo de exabrup
tos, calumnias, y historias. Ante 
esta situación, o callo o 
emprendo alguna acción jurí
dica en contra. Lo de esta 
mañana ha sido una noticia más
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dentro de un contexto queveMpo 
mos sufriendo desde hace« md, 
tro años y ahora, desde haw 
tres o cuatro meses. I™ 

Debo de dejar muy dpi 
ante los almanseños, rae haw uen 
votado o no, que de la J 
rabilidad del Alcalde no se odo 

raanifesl «pnde dudar. Qu"»

que no existe ninguna ileg 
los cobros recibií pete: 

bdi:
dad en los cooru:* - 
durante los meses de . 
Agosto. Durante esos 
meses he cobrado e 
sueldo que venia re _

... Mientras no N ■* 

otro acuerdo, esa caní’i^j 
manece. También qu 1 
festar, que........................ J
cualquier Í^’°".° i tanto Sciei 
Alcaldía, si es 
Secretario como el Inte 
me deben de advertir

bado en
año
la retribución a
sualmente;

visos de ilega 
cobros, ni Inteiventor

Wiei
Hor
telas
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CLINICA OFTALMOLOGICA DE LA CALZADA
CAMBIO DE DIRECCION DE CLINICA DEL ROSARIO A

C/ CONCEPCION N= 9 1« Tel. 521010
ALBACETE

CACCIA ALBACETE
INSTITUTO DE F.P. SAN JU*“

POR AMPLIACION DE ZONA SE PRECISA
MECANICOS DE FRIO Y CAFETERIAS

Todos los alumnos de 1- F.P. 1gra 
y Delineación que estén en lista de ^^^^^ 23 “ 
pasar a formalizar la matrícula e

Septiembre de 9 a 14 horas.

C/ PEREZ GALDOS, 49 TLF.: 22 72 55 ALBACETE o 33
 m
 O
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k Almansa
Callado defiende públicamente su honorabilidad

ano han hecho constar ningún 
siso de que pudieran ser ile- 
•des, por lo tanto son legales 
'¡todas luces. . .

Callado, visiblemente irrita- 
ijg por todo este asunto, mani
festó que esto no podía dejarlo 
tomo un simple incidente: ” la 
fortavoz de IU se justifica aho
ra con que que quería hacer 
iólaniente una advertencia al 
¿Ide, que iba de buena fe, 
se, etc..., no, no, no hay nada 
testo. IU lleva cuatro años 
tratando de descalificar a su 
tolde, tratando de descalifi- 
01 al PSOE, entonces, a dos 
Beses de haberse celebrado 
(lecciones con un nuevo triunfo 
ti PSOE y mi reelección, 
siguen en la misma dinámica. 
Sestos señores me mandan un 
íscrito, yo puedo contestar o 
w; ya que tengo la capacidad 
da potestad del silencio admi- 
itralivo, por lo tanto contesto 
ilos que mé parecen bien. 
Cuando el escrito llega al 
Ayuntamiento le manifiesto a 
i Concejal de IU, que los 
robras son legales a todas luces, 
i consideran lo contrario que 
® lleven a los Tribunales. Que 1U hayan intentado o no retirar
Elperiódico, no lo sé, ni me 
Éteresa; lo que está claro es
IK un periodista que tiene ese 
itumento puede hacer uso de 
8. En todo este asunto hay un 
Kponsable claro: Izquierda 

ice o Unida. lU, lo digo además con 
ie h< Kmbres y apellidos son: Mari 

llamen Valmorisco, Virginio

uevei

ie h

y cifchez, “Pívot” y Miguel 
í haw acnca. Han llevado esa diná-
ihoflw y la siguen llevando, 
sepa MOS esos escritos -vous cuernos que van a 

prensa, a la radio, a la opi- 
ileg Wn pública..., lo único que 

/ calumniar, co -
^' ”^^^ cosas, más cosas
os « endo yo. Esto son modos 
•S A .^^ ^^^^^^^ casi stali- 

que quede claro, 
todos los políticos

*^^^'^^’ '^ aprobación

lifesl

•citó

io api
enot
expd ‘instante de 
r Í > ciudad 
o ha

mejoras para 
— parece ser que 

>as personas les duele, 
^'^^c> es que los 

^jadamente por enmedio 

^enrin ^^^^y y®' T^ur'rninaré 

eds fe, S '’^^’^'consideran que

“tos Tribunales”.
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Remisión al 
Ministerio Fiscal

Por su parte la Portavoz de 
IU también realizaba unas 
manifestaciones públicas en 
las que principalmente señaló: 
“el escrito enviado al Alcalde, 
no tenía otra intencionalidad 
que la de advertir, que a nues
tro modo de ver, podía ser 
una irregularidad administra
tiva por las cantidades reci
bidas por el Sr Alcalde y que 
necesitaban un acuerdo de 
Pleno.

Simplemente creíamos que 
era algo, que por error o por
que administrativamente esta
ba mal realizado, simplemente 
le hacíamos esa advertencia”.

Referente al tema del con
sejo dado al delegado de LA 
TRIBUNA para que no publi
case dicho documento mani
festó: “nosotros tenemos la 
costumbre de entregar todo lo 
que presentamos en el Ayun
tamiento, a los portavoces de 
los grupos y a lós medios de 
comunicación. En este caso se 
le entregó a LA TRIBUNA, 
solamente porque en el 
momento de presentarlos él 
estaba presente. Simplemente 
después, en un momento 
determinado, se le dice que 
ese documento no quiere ser

más que lo que es, un escrito 
dirigido al Alcalde, para que 
no se le dé mayor publicidad, 
pero no con la intención de 
ocultamiento y, como estaba 
próximo la celebración del 
Pleno donde se solucionaría 
este tema, simplemente se le 
dice que no dé mayor impor
tancia al tema”.

María del Carmen afirmó 
que no era cierto que se 
hubiera llegado a ningún 
acuerdo para silenciar este 
asunto: “en la mesa de nego
ciaciones, ni el Alcalde ni yo, 
hemos hecho uso de ese docu
mento. Eso sería absoluta
mente inmoral, por parte del 
Alcalde y por parte mía. Lo 
único que se ha hecho en la 
Junta de Portavoces es tratar 
de llegar a acuerdos para que 
los grupos del Ayuntamiento 
funcionen correctamente, y las 
personas que se dediquen al 
trabajo municipal reciban una 
asignación que les correspon
de”.

La Portavoz de IU se quejó 
de que en un Pleno en el que 
se habían llegado a acuerdos 
importantes solamente se des
taca algo que pueda tener 
mayor número de lectores: 
“no se ha hablado de las cosas

M* Carmen Valmorisco, portavoz de IU.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete 

Nueva Denominación 
IBERDROLA II

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras insta
laciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo día 22, nos veremos 
en la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos deniro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- LA.T. 20 KV. Fiesta del Arbol de la E.T. Albacete.
- Afecta a- las calles de Albacete capital: Hermanos Giménez, Blasco Ibanez, 

Fátima, San Luis, Barrio Casas Baratas, Francisco Pizarro, Virgen 
de los Desamparados y Colegio Santo Angel.............. de 7,30 a 11 h.

- L'A T 20 KV. Luis Vives de la E.T. Albacete.
-Afecta a: las calles de Albacete capital: Tarragona, Cronista Mateos y Sotos, 

Fernán Pérez de Oliva, Obispo Tagaste y Gabriel Ciscar...... de 12,30 
a 13,30 h.

- LA.T. 20 KV. Depuradora de la E.T. Albacete...................................................... . 
-Afecta a: las calles de Albacete capital: Dr. Bonilla. Rosano. Arquitecto Val

delvira Antonio Machado, Marqués de Villores, María Mann y Bernabe 
Cantos................................................... '^® ^2,00 h.

- LA.T. 20 KV. Caudete de la S.T. Villena.
- Afecta a: CTI Tres Puentes de Caudete y Zona rural........................de B a id n.

- LA.T. 11 KV. Campo Caudete de la S.T. Villena.............................« on o m h 
- Afecta a: Zona rural de Campo Caudete.................................de 9,30 aJ0,30 h.

- L'A.T. 20 KV. Circunvalación Norte de E.T. La roda
- Afecta a: Parajes Pozo Bueno, Tolón, Ctra. de Fuensanta (La Roda)......... de 8 

a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 20 de Septiembre de 1991

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telóf: 21 86 21 

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE • 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

nuMACiA niTUiPA GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN- 
SSmENTO EcUUnÓTfÉmENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINITRONTONES 
TENIMIENTO MASCUUN0 Y _ ^i^^Q^^gAJE - RAYOS UVA

importantes conseguidas en 
este pleno, porque parece que 
no interesan.

En un Pleno con acuerdos 
importantes de todos los gru
pos, solamente se destaca algo 
que parece que puede tener 
mayor número de lectores”.

Finalmente sobre las posi
bles medidas a adoptar por 
parte de IU en torno a este 
tema, Valmorisco afirmó: ”en 
primer lugar vamos a contes
tar a quien ha promovido todo 
este debate, que ha sido LA 
TRIBUNA. Le vamos a man
dar una carta a su director 
puntualizando un poco en el

mismo sentido de lo que he 
manifestado.

En segundo lugar, dado que 
a raiz de la publicación de 
la información a que hace 
referencia nuestro escrito, el 
Sr Alcalde duda de la buena 
fé del Grupo Municipal de 
Izquierda Unida, y de cada 
uno de sus miembros, estamos 
en la obligación moral y polí
tica de remitir ala documen
tación de este asunto al Minis
terio Fiscal, a fin de que deter
mine si existen indicios de 
delito en los mencionados 
decretos y en los cobros deri
vados de los mismos”.

GRUPO DE EMPRESAS 
PERTENECIENTE AL SECTOR 

DE LA MADERA

PRECISA PARA SU FACTORIA ' 
DE CUENCA

RESPONSABLE DE 
ADMINISTRACION DE 

PERSONAL
Desarrollará las tareas propias del puesto, 

al tiempo que aplicará en dependencia del 
Responsable de Recursos Humanos la polí
tica social emanada de la Dirección del 
Grupo

Deseamos una persona joven, preferible^ 
mente con estudios de Graduado Social, 
y que, aun sin disponer de sólida expe
riencia, conozca básicamente el funciona
miento de un departamento de personal.

Se incorporará a un Grupo Industrial en 
fuerte expansión, en un puesto de alta res
ponsabilidad para el que será formado de 
manera adecuada, la retribución de nego
ciará durante la fase de selección.

Interesados, remitir currículum vitae acom
pañado de fotografía reciente al ap. de 
correos n-125 de Cuenca, indicando la refe
rencia HGL-213
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Villarrobledo

Nuevamente 
detenido el 
individuo que 
sustrajo 
documentación

Los empresarios del sector manifiestan que esta situación es coyuntura!

No preocupa en exceso el anuncio del 
descenso en la actividad en construcció

^lo 
fflíi 
los

Wí

Puntualizan que los trabajadores tampoco se verán afectados ni perderán sus empleos

Como informábamos 
en nuestra edición de 
ayer, en la madrugada del 
día 18 fue detenido por 
la Policía Municipal un 
individuo que respondía a 
las iniciales R.M.S., de 32 
años, natural de Albacete 
y 5'ecino de Torremolinos, 
que tenía en su poder 
varios objetos robados.

Parece que esta perso
na se ha empeñado en 
hacer trabajar mucho a la 
Policía Local pues en la 
madrugada de ayer volvió 
a ser detenido. Se recibió 
una llamada en las depen
dencias de la Policía de 
la gasolinera de la carre
tera de San Clemente, 
junto al restaurante 
Lorenzo, en la que se 
informaba de que un indi-
viduo al 
Seat-127, 
Albacete, 
do daños

volante de un 
matrícula de 

había produci- 
en un surtidor

dáñdose posteriormente a 
la fuga en dirección a 
Villarrobledo.

A las 6 de la mañana 
efectivos de la Policía 
detenían al infractor a la 
altura del número 100 de 
la Avenida Reyes Cató
licos comprobando que el 
vehículo era el mismo que 
había ocasionado los 
daños en la citada gaso
linera y que era un auto
móvil robado. Inmediata
mente el infractor fue 
puesto a disposición de la 
Guardia Civil resultando 
ser el mismo que dos 
noches ante.s había sido 
detenido por el robo de 
varios documentos parti
culares. Más tarde se ha 
podido comprobar que el 
mismo individuo es tam
bién el autor de una sus
tracción de un sello de 
la Seguridad Social en el 
Centro de Salud de esta 
localidad, sello que ha 
utilizado para falsificar 
las recetas médicas con 
las que obtenía médica- 
mente sedantes.

Por otro lado, informa 
también la nota, en la 
pasada madrugada, a las 
4’14 horas, se recibía en 
la oficina en la oficina de 
la Policía Local la llama
da de un vecino de la 
calle la Carrasca, infor
mando de las anomalías 
en el suministro de la 
corriente eléctrica. 
Comrpbado el hecho por 
técnicos de Hidroeléctri
ca se ha podido averiguar 
que un camión causó 
daños en el tendido de 
la calle Carrasca con la 
calle Estación, provocan
do una fuerte subida de 
la tensión de la corriente 
eléctrica que produjo ave
rías en los aparatos elec
trodomésticos de varios 
hogares de esa zona.

Las declaraciones del presidente del SEOPAN (Agrupación 
de importantes empresas constructoras españolas) de que 
la actividad de la construcción puede caer el año próximo 
en 2-3 puntos no parecen preocupar en exceso a los empre
sarios villarrobledenses que a tenor de las manifestaciones 
que han realizado a LA TRIBUNA consideran que se 
va a seguir a un ritmo muy parecido al actual.

ADRAZ

Tras conocer la noticia, bas
tante alarmante (más en una 
población como Villarrobledo 
con muchísima gente dedicada 
a la construcción y sobre la 
que se cierne el fantasma del 
paro si se cumplen las previ
siones del presidente de SEO- 
PAN, Mariano Aisa, nos pusi
mos en contacto con algunos 
importantes empresarios de la 
construcción de la ciudad para 
conocer sus impresiones. Quizá 
por ser gente acostumbrada 
sólo a trabajar (envidiable cos
tumbre a imitar) y no a salir 
en los “papeles” todos nos die
ron sus impresiones pero con 
el ruego de no salir publicados 
sus nombres ni el de sus empre
sas (y eso que era publicidad 
gratuita). Respetamos el que 
prefieran permanecer en el 
anonimato aunque después 
tengamoso que recurrir al pro
nombre “algún/os” que parece 
que algún medio “oficialista” 
pone en duda, como ocurrió 
recientemente con unos* agri
cultores. LA TRIBUNA tiene 
la sana costumbre de no espe
cular y menos de inventar pero 
respeta los anonimatos. Echa 
esta aclaración vamos a preo
cupamos todos en decir “la 
verdad”.

Como decimos, la noticia 
podía tener repercusiones muy 
importantes en Villíyrobledo. 
El anunció de que el sector 
de la construcción, tras 7-8 
años en constante expansión 
podía haber tocado techo e ini
ciar un vertiginoso descenso a

partir del año próximo, debido 
principalmmente a los impor
tantes recortes de inversiones 
en infraestructuras decretado 
por el gobierno para reducir 
el galopante déficit público, 
puede llevar a muchos villarro
bledenses al paro, con el pro
blema que eso acarrea en una 
ciudad con una tasa actual de 
desempleo bastante baja.

No hay más que recordar las 
cifras “oficiales” de paro, con 
las que se jugó mucho en la 
campaña electoral, de que de 
1.681 parados en el 87 se pasó 
a 1.100 en el 91. Si no cate
góricamente sí con un margen 
muy pequeño de error se puede 
afirmar que esos casi 600 tra
bajadores están empleados en 
la construcción.

Según los empresarios con
sultados de momento no hay 
motivos de alarma, ni para este 
año ni para el próximo, porque 
el ritmo va a seguir exactamen
te igual.

Sobre los vaivenes coyuntu
rales del sector de la construc
ción manifiestan que “efecti-' 
vamente ocurren; tras unos 
años excelentes de mucho 
movimiento vienen otros con 
una parálisis casi total del sec
tor que provoca el que muchos 
albañiles tengan que “buscarse 
la vida” donde buenamente 
pueden, pero por el momento 
no parece que esa coyuntura 
negativa vaya a producirse”.

Coinciden en que después de 
“lavar” la cara del país con la 
vista puesta en el 92, “hay que 
dar una buena imagen al mun
do con “lo” de la Expo y las
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El descenso en la actividad constructora no preocupa a los empresarios

para equiparamos a nu 
vecinos que nos 
Si se para la construed^ 
para España y 
ocurrir porque nadie 
puesto a consentido .

Por lo tanto palat’tas 

rios de la constr quizás, másconelcora<^oce 
con la calculadora L |^(^^ 

adelante “porque cara a la inte- Desgraciadamen 
gración europea en este paí.s cuerda se rompt 
quedan muchas cosas por hacer más débil.

Olimpiadas” la situación se 
“normalizará” en unos niveles 
intermedios “ni tanto como 
ahora ni tan poco como en las 
épocas que lodos conocemos”.

Por último y refiriéndose a 
los trabajadores, aspecto más 
importante de este “descenso 
de la actividad” anunciado 
puntualizan que no perderán 
sus empleos y que seguirán

tees 
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La Junta concede ayudas 
para la mejora de viviendas

tomo 
I>iero 
ilent:

En 
fesfo 
lorio 
Mici 
loiiip

Un total de 19 familias de 
esta ciudad se han beneficiado 
este año de las ayudas que la 
Consejería de Bienestar Social 
de la Junta incluye en el pro
grama de prestaciones sociales 
para la mejora de las condi
ciones del hogar en Castilla-La 
Mancha. Las ayudas concedidas 
a lo.s vecinos de Villarrobledo 
han oscilado entre las 9().{)()() 
y las 600.000 pesetas, cuantía 
máxima prevista por la Con
sejería.

En 1990 se concretaba por 
parte de la Junta de Castilla-La 
Mancha un objetivo al que se 
le ha venido prestando especial 
atención, convirtiéndolo en un 
programa de acogida social. El 
proyecto surge tras las experien-

cías acumuladas durante 
muchos años en la gestión de 
las ayudas para la mejora de 
la vivienda rural y su extensión 
a núcleos urbanos, ampliando 
esta iniciativa a las Corpora
ciones Locales que, coordinan
do la petición de grupos de veci
nos, colaboren en la gestión de 
estas prestaciones.

Estas ayudas, que se pueden 
solicitar, dentro de las convo
catorias que se ofertan anual
mente, hasta el 15 de marzo, 
salvo casos de urgencia, van 
dirigidas a paliar las consecuen-

poco 
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Ayudas para rehabilitar las viviendas.

cias de siniestros o daños for
tuitos ocasionados en el hogar, 
conservar la estructura o cubier
ta de la edificación, aumentar 
el número o capacidad de las 
habitaciones de la vivienda ade
cuándolas a las necesidades

familiares y, en general, a la 
rehabilitación y reparación de 
loso elementos de las viviendas.

Para poder acceder., a estas 
prestaciones los beneficiarios 
han de reunir varios requisitos,

entre 
te en

CastiU?-1^ ^uje» 
habitar la «^,.e* 

cápita ni añO’fas 425.000 P^"'
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Lectura de Ia sentencia de los GAL

O
^ —

“Los policías José Amedo y Michel Domínguez 
(airaron en contacto con el aparato estable de 
,05 GAL, del que formaban parte los mercenarios 
llilier y Pironneau, conscientes de que la eón- 
instada eficacia con la que desempeñaban su

La sentencia afirma que “los

trabajo en la brigada de información pura de 
Bilbao no ofrecía los resultados apetecidos y 
sensibilizados ante la violencia organizada. Su 
objetivo era vengar los crímenes de la orga
nización terrorista ETA y mermar su eficacia

GAL no son un grupo de poder paralelo inser

terrorista”, según los hechos probados recogidos 
en la sentencia por la que ambos policías son 
condenados a más de cien años de cárcel, acu
sados de seis asesinatos frustrados como autores 
por inducción -17 años y 4 meses por cada uno-. 

> en los aparatos del Estado”

Amedo y Domínguez, condenados a 108 años 
de cárcel por seis asesinatos frustrados

Ambos policías son absueltos del delito de asesinato consumado por el atentado que costó la vida al refugiado Juan García Goena

MADRID. (Agencias).- En
■ los hechos probados la senten

cia establece que al tribunal no 
le ha sido posible determinar 

L la estructura interna de los 
GAL quiénes eran los dirigen- 
les, los medios con los que con- 

ni liban, la financiación, la regu- 
IkI bridad de sus acciones, y las 
^■fuentes de información con la 
pHilue contaban. Por esta razón
1 considera que se trataba de 

mercenarios carentes de 
HHconexión entre los distintos gru- 
Í^Hpos. Para el tribunal, además, 

j líos GAL “no puede señalarse 
sea un grupo de poder 

||||H|iiralelo inserto en los aparatos 
’^Bdel Estado”.

La sentencia relata como en 
f".ero de 1986 el subcomisario 

Amedo y el inspector 
HH^'lichei Domínguez entraron en 

ios.

nue 
n vei 
ucción
noi 
está
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emí 
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luego 
su p

HHWacto con Jean Philippe 
a quien pidieron que 

wntraiara en Portugal a per- 
W capaces de cometer aten- 

Il^ws. A finales de ese mes, los 
se reunieron en Viana do 

^’olo y Lisboa con tres ciu- 
™os portugueses a los que 

. adaron al País Vasco, alo- 
J® ose en distintas localidades. 

La sentencia prueba la par- 
pación de estos ciudadanos 
°í,‘‘^Lntados contra los 

5 “Batzoki” y “Consola- 
P^U^^Licción de ambos 

'OS. También está probado 
entrego un carné 

Fffiip-^^? ^^ mercenario Paulo 
^0 Fontes.

L^*^^* reconoce que 
^-^ podido acreditar la 

^"‘ ^‘"^ero con el 
pagó tanto los alo- 

.^°^ mercenarios 
l>eron ^^LiÓdades que reci- 
««nador^^ ^^ cometer los 

^ ^^ Utilización de 
i^do ^®1 Minis- 

n ”^®^ior la sentencia 
.^^ "®^"t una 

^^Ucup ^?^Labilidad formal 
■ ^a reía ^^'^^^ cierto control” 

^ ^^^ cantidades 
■'’^ en Í y Domínguez gas- 

“Kursaal” de 
'^ha señala que tam- 

^® establecerse si 
^^^ nN^^^ cambiadas por 

correspondían

? 'Falito /^ condenados por 
^tdos núki-^ malversación de 

.¿;^^^^e ae Goena

iiua

^ Lost6^i°^ .^°^ el atentado 
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“Amedo y Domínguez contactaron con el aparato estable de los GAL sensibilizados por la violencia organizad»de ETA”, reza la sentencia

La sentencia establece que al tribunal no le ha sido posible determinar 
la estructura interna de los GAL, quiénes eran los dirigentes, los 
medios con los que contaban, la financiación, la regularidad de sus 
acciones, y las fuentes de información con las que contaban

feccionaron y colocaron el arte
facto explosivo. Ambos policías 
son absueltos del delito de ase
sinato consumado en relación 
con este hecho.

El tribunal considera proba
do, sin embargo, que Amedo 
y Domínguez se entrevistaron 
simultaneamente con “Blanca” 
Balsategui en la prisión de Gua
dalajara y que le dieron ins
trucciones sobre lo que tenía 
que manifestar en su declara
ción ante el juez Garzón.

En los fundamentos jurídicos, 
el tribunal rechaza la pretensión 
de nulidad del juicio planteada 
tanto por la acción popular 
como por la defensa de los poli
cías: la primera por no haberse 
llegado hasta el fondo en la 
investigación de los fondos 
reservados; y la segunda, por 
considerar que se había vulne
rado el derecho a la tutela judi
cial efectiva, entre otras cosas, 
por la forma en la que se rea
lizaron las comisiones rogato

rias para tomar declaración a 
los mercenarios del GAL que 
se encontraban encarcelados 
fuera de España y que incul
paban a Amedo y Domínguez.

Tres horas y media de retraso

La lectura de la sentencia, 
que estaba prevista que comen
zase a las diez de la mañana, 
se inició con tres horas de retra
so a la espera de que llegaran 
a la Sala los policías José Ame
do y Michel Domínguez, que 
habían manifestado su deseo de 
estar presentes en el acto. El 
retraso se debió a un problema 
en la conducción de los presos 
desde la cárcel de Guadalajara.

El pasado día 18, la sección 
tercera de la Audiencia Nacio
nal, que juzga a los policías, 
se dirigió por fax al director 
de la prisión provincial de Gua
dalajara para que entregará a 
los procesados a “funcionarios 
de la Policía Judicial”. Fuentes 

del Ministerio de Justicia seña
laron que el director de la cár
cel se opuso a que el traslado 
lo hiciera la Policía judicial, que 
no tiene atribuciones para rea
lizar esa función, porque podría 
tener como consecuencia pro
blemas con los sindicatos poli
ciales. No obstante, desde el 
Ministerio de Justicia intenta
ron, sin conseguirlo, ponerse en 
contacto con el presidente de 
la sección tercera de lo penal, 
José Antonio Jiménez Alfaro, 
por lo que llamaron entonces 
al Ministerio del Interior y se 
acordó que el traslado lo rea
lizara una “conducción espe
cial” de la Guardia Civil.

Por otra parte, el Consejo 
General del Poder Judicial ha 
abierto una investigación en 
relación a la filtración al diario 
“El País” del fallo de parte de 
la sentencia, con el fin de “de
purar las posibles responsabi
lidades derivadas de tal filtra
ción”.

^^Juicio 
condicionado^^

El coordinador general 
de IU, Julio Anguita, 
expresó ayer su desacuer
do con la sentencia del 
“caso Gal” debido a que 
no aborda la responsabi
lidad subsidiaria del Esta
do “cuando ha quedado 
demostrado que los crí
menes de Jos procesados • 
están tipificados en el 
Código Penal como de los 
cometidos por funciona
rios”.

Anguita afirma que la 
sentencia no plantea la 
pertenencia de los poli
cías Amedo y Domínguez 
a una banda terrorista ni 
la responsabilidad en la 
jefatura de los Gal por 
parte de los acusados.

Tras señalar su acata
miento a la actuación de 
la Justicia, Anguita des
taca que la sentencia es 
consecuencia lógica de un 
juicio que, en su opinión, 
se inició condicionado - 
por la imposibilidad^ de 
investigar los fondos 
reservados de Interior.



NACIONALSábado, 21 de
Septiembre de 1991

Juan Manuel Eguiagaray.

La reunión, que se prolongó dos horas y se celebró en el Palacio Real, se inició con unas palabras de Don Juan Carlos.
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El Gobierno confía en que la Conferencia de La Haya encuentre fórmulas para solucionar la crisis

El Rey presidió un Consejo de Ministros
centrado en la situación yugoslava

González cree que antes de ampliar la CE es preciso dotarla de mayor cohesión y coherencia interna

El Rey Juan Carlos presidió ayer el Consejo de Ministros 
de carácter deliberante que, centrado en la construcción 
europea, el proyecto socio-económico y el pacto auto
nómico, tuvo “un alto contenido político^, según la 
referencia oficial del Ministerio Portavoz.

MADRID. (Efe).- La reu
nión, que se prolongó dos 
horas y se celebró en el Pala
cio Real, se inició con unas 
palabras de don Juan Carlos, 
tras las cuales el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, se refirió al momento de 
“especial importancia” que 
vive la comunidad internacio
nal y comentó los tres asuntos 
citados que marcaron el pos
terior debate del Consejo.

A CL.e respecto, el ministro 
de Asuntos Exteriores, Fer
nández Ordóñez, informó 
acerca de la situación en 
Yugoslavia y expresó la espe-

El Príncipe Felipe regresó ayer 
de su viaje por Iberoamérica

MADRID. (Efe).- La coope
ración es el mejor sistema de 
trabajo entre España y la comu
nidad iberoamericana de nacio
nes, porque no es paternalista, 
no actúa por imposiciones y 
permite actuar sin prepotencia 
y trabajar a estos países como 
hermanos, según el Príncipe 
Felipe de Borbón.

El Príncipe de Asturias hizo 
esta afirmación en una conver
sación informal con los perio
distas que siguieron su viaje ofi
cial a Argentina y Bolivia, 
desarrollada en el avión de la 

ranza del Gobierno de que la 
actual Conferencia de Paz de 
La Haya encuentre fórmulas 
para solucionar esa crisis.

Ordóñez expuso la postura 
española en relación a la cons
trucción de la CE y puso énfa
sis en la necesidad de que los 
acontecimientos de Europa 
central y del este no afecten 
a ese proceso.

Por su parte, Felipe Gon
zález informó de sus recientes 
entrevistas con el presidente 
francés, Frangois Miterrand, 
el de la Comisión Europea, 
Jacques Delors, y el canciller 
alemán, Helmut Kohl, tras lo

Fuerza Aérea Española en el 
que regresó ayer por la mañana.

A su juicio, la relación de 
España con la comunidad ibe
roamericana de naciones debe 
desarrollarse a partir del con
cepto de “hermana patria”, 
desarrollado por el heredero de 
la Corona española en varios 
de sus discursos en este fruc
tífero viaje.

En la conversación con los 
periodistas enviados a seguir su 
viaje oficial, el Príncipe de 
Asturias dijo que se sentía muy 

cual manifestó su creencia en 
que, con anterioridad a una 
ampliación de la CE, es pre
ciso dotaría de mayor cohe
sión y coherencia interna.

En opinión del Ejecutivo, 
“será esa profundización en la 
unidad europea la que hará 
posible la ordenada incorpo
ración de nuevos miembros”, 
según la nota oficial.

Otra de las cuestiones sobre 
las que deliberó el Gabinete 
fue la situación económica y 
sus perspectivas, después de 
que Carlos Solchaga, afirmara 
que el principal objetivo de 
la gestión del Gobierno en 
esta materia ha sido la ade
cuación de España al contexto 
de los países de la CE.

En esta línea, uno de los 
argumentos fue el de consi
derar que, tras la etapa de 
corrección de desequilibrios y 

satisfecho del desarrollo de un 
viaje técnicamente muy compli
cado, en el que visitó dos ciu
dades argentinas y cinco boli
vianas en trece vuelos efectua
dos en diez días.

Respecto a Argentina, el 
heredero de la Corona recordó 
que conoció algunas ciudades 
de este país en la escala que 
hizo con el buque-escuela “Juan 
Sebastián de Elcano”, y agregó 
que el conocimiento que tienen 
los argentinos de España facilita 
enormemente las relaciones 
bilaterales. 

la de crecimiento económico, 
España está ahora en condi
ciones de culminar la adap
tación de la economía al reto 
que supondrá la entrada en 
vigor del Mercado Unico.

Solchaga aludió también a 
los instrumentos que el Eje
cutivo pretende emplear en 
esta tarea y que fueron anun
ciados ayer en su compare
cencia en el Congreso, entre 
los que mencionó la libera
lización de capitales, el des
censo de los tipos de interés 
y el aumento de los impuestos 
indirectos, entre otros.

Respecto al Pacto Autonó
mico, el ministro de Adminis
traciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, explicó la 
propuesta del Gobierno en 
este terreno, con el objetivo 
de desarrollar el Título VIII 
de la Constitución.

El Príncipe Felipe.

Eguiagaray: “E 
idioma no es ui 
título jurídico 
para ampliar 
competencias”

MADRID. (Efe).- El n 
tro para las Administracioi 
Públicas, Juan Manuel Egu 
garay, dijo ayer que la existen 
de lenguas “no es un título ji 
dico para ampliar competí 
cias”, ni para tener “un maij 
de financiación distinto” 
que pueden tener otras au 
nomías en las que no hay du] 
cidad de lenguas.

Eguiagaray aseguró q 
incluso sin acuerdo en la nn 
ciación autonómica para 
próximo año, la aportación 
Estado a las comunidades^ai 
nomas “va a crecer mas i 
los presupuestos estatales, re 
noció que, en matena au 
mica, aún estamos en un f 
ceso “cuasi constituyente y 
teró que es mejor la ey 
nica de delegación * t® 
rencias que la refonn 
estatutos para la amplia 
competencias de las 
la “vía lenta”. .

El ministro, 1“® ?% S 
el programa de R’^'" ^ j 
de España “Comedor de'' 
tados”, insistió en que 
en las P«sP«^ * 
no ofrecer 5“ „„e( 
Constitución en este , 
y dijo que * .,/afioi 
tareas que se debería ^^^ 
es “prodncir una ^.j^„, 
geneizacion entr 
CC.AA. P^f’^^coroot 
las diferencié q»je ai 
secuencia del P pro 
bación de estatutos,

Eguiagy ’'‘ 
Gobierno tiene u ^^^^^^^^ 
clara” en ’V^h„pjendo un^ y que no esta b^ esta« 
lítica de partido uro 
tión, al tiempo q"¿^uble” 
sería “tioeno Y ^ |¡ggue 
las fuerzas p^l^^ ^^^^,, 
un acuerdo .P jjstituycat* 
proceso euasi ^pyjéndc 
el que estamo ^^^oia 
todavía en mate 
'"eI titular del M^»$Í 

las Administruc» ^^|^„d 
que dijo q^ X de 
encontrar P“ j^^j^as poW' 
gencia” con _ j^jjnio ^ indicó que el GoP II,„»< 
tando de hipara 1* 
los partidos P copo 
tomemos este. .^ ,j„o i 
cantpo de d,^^ 
“'8° “ mosPOS'*^"”’'’ 
aproximemos p
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La juez libera también de toda responsabilidad a los accionistas Alberto Flores y L, OUveró

El diputado Carlos Navarro, exculpado 
de toda responsabilidad en “Filesa”
La abogada de Van Schouwen dijo al conocer la sentencia que “hemos chocado contra el poder”

La titular del Juzgado de lo Social número I de Bar
celona, María del Carmen Quesada, ha exculpado al 
diputado Carlos Navarro y a los accionistas Alberto 
Flores y Luis Olivero de toda responsabilidad empre
sarial en el grupo Filesa, Malesa y Time Export. En

una sentencia hecha pública ayer, la juez ha desestimado 
integramente la demanda laboral presentada por el ciu
dadano chileno Carlos Van Schouvren contra estas per
sonas y sociedades, a las que implicó en la supuesta 
financiación irregular del PSOE.
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BARCELONA. (Efe).- 
Carlos Van Schouwen, que 
inició su relación laboral sin 
contrato de trabajo como con
table del hólding, según espe
cifica la juez, reclamaba el 
pago de 25 millones de pesetas 
por la realización de un pro
yecto sobre un negocio de 
compra venta de contenedo
res.

La jueza reconoce en la sen
tencia que Carlos Navarro 
poseía un juego de llaves de 
los locales Time Export, era 
informado de la situación de 
determinadas empresas parti
cipadas del grupo y, “posible
mente”, indicaba la forma en 
que habían de registrarse con
tablemente determinadas fac
turas. No obstante, arguye la 
magistrada que “no existe 
prueba alguna que constate 
que él mismo dirigiera u orga
nizara el grupo empresarial, 
decidiera sobre sus objetivos 
y fines, actuara en él como 
•ilular o empresario o se apro
piara en beneficio propio de 
los frutos sociales”.

^No hay pruebas de fraude^

La sentencia subraya ade
más que no se ha probado 
la existencia de un fraude de 
ley o abuso de derecho de la 
sociedad con el propósito de 
burlar derechos de terceros, 
"máxime cuando Carlos 
Navarro vendió las acciones 
en noviembre de 1988”.

La juez admite que Time 
Lxport, Filesa y Malesa for
jan un grupo o holding de 
empresas con domicilio, obje
to, organización, dirección y 
empleados comunes, de los 
que son propietarios Alberto 
I'lores en un 60 por ciento 
y Luis Oliveró Capellades en 
'fo 40 por ciento, siendo este 
"nimo administrador único de
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El diputado socialista Carlos Navarro.

las mismas.
“No quedando acreditado 

-continúa- que las personas 
físicas utilizaran el grupo 
empresarial para fines perso
nales siendo el grupo una 
mera pantalla para eludir res
ponsabilidades individuales, 
antes al contrario su actuación 
queda reducida a la corres
pondiente a sus respectivos 
cargos de apoderado y admi
nistrador”.

Agrega que ambos forma
ban parte del “órgano pluri
personal decisor de los fines 
sociales, lo que determina la 
imposibilidad de ser conside
rados empresarios en los tér
minos fijados en el artículo 
1.1 del Estatuto de los Tra
bajadores”.

Totfo ello hace aceptar a 
la juez la falta de legitimación 
pasiva invocada por los abo
gados de Navarro, Flores y 
Oliveró^ para sus clientes “por 
carecer del carácter de empre
sarios con que se los deman
da”.

La postura de la juez Que
sada se contrapone con el 
parecer de la Fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Cataluña, que a petición de 
la propia magistrada emitió un 
dictamen en el que expresaba 
la opinión de que los tres 
demandados debían asumir la 
responsabilidad empresarial 
del holding.

La Fiscalía argumentaba 
que a pesar de que Carlos 
Navarro no constaba como 
titular de las citadas socieda
des, se observaba una situa
ción de “cotitularidad patro
nal simultánea”, al existir una 
cierta “comunicación de cré
dito y bienes” y un “régimen 
de caja única”.

Respecto del negocio de los 
contenedores, la juez argu
menta en la sentencia que no 
se pactó nunca un salario fijo 
mensual, como aseguraba Van 
Schouwen, sino un reparto del 
50 por ciento de los beneficios 
de cada anualidad.

La sentencia 
será recurrida

Guacolda Salas, la 
abogada de Carlos Van 
Schouwen, dijo ayer que 
“hemos chocado contra 
el poder” al conocer la 
sentencia que desestima 
la demanda laboral pre
sentada por su cliente 
contra el grupo Filesa, 
Malesa y Time Export, 
a las que vinculó con 
la presunta financiación 
irregular del PSOE.

La abogada, que 
señaló que “evidente
mente” va a recurrir 
esta sentencia, aseveró 
en una rueda de prensa 
que el fallo “no cons
tituye ninguna novedad, 
ya que sigue la norma 
de lo que ha pasado en 
el Tribunal de Cuentas, 
la Fiscalía o el Con
greso”.

“El poder ha actuado, 
el poder siempre ha sali
do bien fuerte y en este 
caso no ha sido una 
excepción”, indicó, para 
añadir que hay que 
esperar a una nueva 
resolución y que confía 
en el Estado de Dere
cho.

La letrada aseguró 
que su cliente “estaba 
preparado para esta 
eventualidad, ya que ha 
conocido todas las velei
dades del poder”, como 
la prohibición de su 
regreso a Chile o la 
desaparición de su her
mano, cuyos restos 
podrían encontrarse 
entre los hallados 
recientemente en este 
país.

Jon Azúa: “La 
semana que 
viene tendremos 
nuevo Gobierno 
en Euskadi”

VITORIA. (Efe).- El vlcele- 
hendakari del Ejecutivo Vasco, 
Jon Azúa, se mostró aye “se
guro de que la próxima semana 
contaremos con un nuevo 
Gobierno”.

Azúa, en declaraciones efec
tuadas en Vitoria, evitó pronun
ciarse sobre si ya se han iniciado 
las negociaciones con los socia
listas, aunque dijo que “posi
blemente” haya sido así.

El vicelehendakari adelantó 
que’en este proceso “no creo 
que vaya a a haber dificultades, 
porque -explicó- hay que plan
tear un nuevo Gobierno y hay 
una única opción, que es la que 
se maneja a través del PNV, 
EE y PSOE”.

“Todos nos conocemos, y ya 
sabemos cuáles son los proble
mas del país -agregó-, después 
viene el inevitable problema de 
la asignación de carteras, en el 
cual todos tenemos la sensación 
de que tener menos de lo que 
debiéramos, pero eso tendrá 
que supeditarse al objetivo fun
damental, que es conseguir un 
Gobierno que dé estabilidad”.

Para Azúa, el que exista la 
única opción citada “contribuirá 
a la flexibilidad de las partes 
negociadoras”.

En similares términos se 
expresó del portavoz del EBB 
del PNV, Joseba Eguibar, quien 
aseguró en Bilbao que las nego
ciaciones con el PSE-PSOE 
para su posible incorporación 
al Gobierno Vasco están aún 
por comenzar.

Eguibar dijo que hasta ahora 
sólo ha habido contactos, pero 
adelantó que “se están dando 
los pasos oportunos para que 
en breves días podamos con
cretar una forma de Gobierno 
con el apoyo parlamentario 
necesario”.

El portavoz nacionalista 
resaltó que el peso de la nego
ciación con los socialistas lo lle
vará el propio lehendakari y 
aseguró que su punto de partida 
será el acuerdo alcanzado por 
PNV y EE antes de la forma
ción del desaparecido Gobierno 
tripartito con EA.

Joseba Eguibar descartó tam
bién que se formen comisiones 
amplias de negociación.
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Tras los incidentes protagonizados por las madres de los escolares “payos’'

Los niños gitanos de Mancha 
Real asistieron ayer a clase

Uno de sus familiares fue detenido por intento de violación

Los alumnos del colegio 
“Sixto Sigler^^ de Mancha 
Real (JaénL entraron ayer 
en clase con normalidad, 
tras una semana de inci
dentes protagonizados por 
las madres de los escola
res en protesta por la pre
sencia en el centro de 4 
niños gitanos. Los escola
res gitanos llegaron en un 
automóvil de la Consejería 
de Educación de la Junta,

JAEN. (Efe).- La deten
ción de un familiar de los 
niños gitanos, acusado de una 
presunta agresión sexual a 
una mujer paya, no ha impe
dido que las madres cumplan 
el compromiso adquirido el 
jueves con el defensor del 
pueblo andaluz, Manuel Con
de Pumpido, de enviar a sus 
hijos al colegio.

El director del centro, 
Francisco Gutiérrez Liébana, 
dijo que ayer acudieron a cla
se 940 de los 1.370 alumnos 
matriculados en el colegio 
Sixto Sigler y agregó que en 
uno de los cuatro centros del 
mismo, en el que estudian los 
escolares gitanos, asistieron a 
clase 143 de los 240 alumnos 
matriculados.

Los escolares gitanos llega
ron en un automóvil oficial 
de la Consejería de Educa
ción de la Junta, acompaña
dos por los delegados provin
ciales de Gobernación, Juan 
Torres, Educación, Pedro 
Martín, y Cultura, Agustin 
Colodro, mientras que sus 
padres y dirigentes de aso
ciaciones gitanas esperaban 
en el cuartel de la guardia 
civil de la localidad.

Juan Torres ha calificado 
de “inoportuno” el incidente 
protagonizado por un familiar 
de los niños gtanos, detenido 
anteanoche por agresión 
sexual a una joven de Mancha 
Real, y dijo que es necesario 
desvincularlo del .problema 
escolar.

Detenidos 80 inmigrantes 
marroquíes ilegales al 

intentar arribar a Almería
ALMERIA. (Efe).- Ochenta 

inmigrantes marroquíes ilegales 
fueron detenidos en la madru
gada de ayer en Almería en dos 
servicios llevados a cabo por la 
Guardia Civil y Policía de El 
Ejido, en las que se detuvo, res
pectivamente, a 67 y 13 per
sonas. Un portavoz de la Policía 
Local de El Ejido dijo que los 
trece inmigrantes detenidos por 
agentes locales fueron localiza
dos cuando arribaban en una 
patera a la costa de Guardias 
Viejas, en el término de Dalías.

Por otra parte la guardia civil 
de El Ejido detuvo a otros 67 
marroquíes anteanoche, cuando 
fueron avistados a unas millas 
de la costa, ocupando una pate

La mayoría de los alumnos del Colegio “Sixto Sigler” asistieron a clase.

Por su parte, fuentes ofi
ciales informaron de que la 
detención de Melchor Rome
ro, familiar de los escolares 
gitanos, se produjo por una 
presunta agresión sexual y 
posterior atentado a la guar
dia civil, cometido cuando iba 
a ser detenido.

Melchor Romero, de 26 
años, fue detenido tras inten
tar agredir sexualmente a 
Maria Manuela Casas Serra
no, de 20 años. En el momen
to en que iba a ser detenido, 
opuso resistencia a los agen
tes, dos de los cuales resul
taron con hematomas.

Normalidad también en 
Aitona

Por otra parte, la totalidad 
de los niños del colegio públi
co “Francesc Feliu” de Aito
na (Lérida) también asistie
ron ayer con normalidad a las 
clases, después de que los 
padres de los alumnos fina
lizaran el boicot que mante
nían desde el pasado lunes 
por la presencia de siete niños 
gitanos en el centro.

Los padres de los cien 
alumnos del colegio público 
decidieron en una asamblea 
celebrada anteanoche dar por 
finalizada la actitud que han 

ra de 12 metros de eslora.
Con estas nuevas detenciones 

de inmigrantes ilegales son ya 
más de doscientos los que 
durante este mes han sido dete
nidos tras sorprendérseles cuan
do procedentes del norte de 
Africa arribaban a distintos 
puntos de la costa almeriense, 
aunque fuentes de la Guardia 
Civil aseguran que otros 40 
marroquíes podrían haber 
logrado entrar en España.

Junto a la provincia de Alme
ría, las de Granada, Málaga y 
Cádiz se han visto afectadas por 
los numerosos intentos de 
marroquíes que pretenden 
aprovechar la noche para llegar 
a la costa. 

mantenido esta semana, 
durante la que los siete niños 
gitanos han permanecido 
solos en las aulas.

Los padres de los alumnos 
pretendían que los siete niños 
gitanos fueran repartidos 
entre la escuela pública y la 
privada “Pare Palau”, gestio
nada por una comunidad 
religiosa.

Las familias gitanas recha
zaron esta posibilidad pro
puesta por el Departamento 
de Enseñanza de la Genera- 
litat, que se ha comprometido 
a incluir un nuevo profesor 
en la plantilla del centro 
público ante una de las recla
maciones de los padres de los 
alumnos, que justificaban su 
boicot a los niños gitanos por 
la falta de profesorado.

El delegado del departa
mento de Enseñanza en Llei
da, Josep Varela, que asistió 
ayer por la mañana al inicio 
de la actividad escolar, ha 
manifestado que “al final, ha 
reinado la cordura y todo ha 
vuelto a la normalidad, nor
malidad que no tenía que 
haber sido rota, ya que todo 
lo ocurrido viene motivado 
por viejas rencillas entre los 
dos colegios de la localidad 
leridana”.

Son ya más de 200 los detenidos.

Los expedientes urbanísticos del Ayuntamiento son correctos, según E. Corral,

El fiscal pide para él 6 años y un día de inhabilita

El secretario del Ayuntamiento 
de Burgos niega sobornos

BURGOS. (Efe).- El ex 
secretario del Ayuntamiento de 
Burgos Esteban Corral, para el 
que el fiscal pide seis años y 
un día de inhabilitación en el 
“caso de la construcción”, negó 
el jueves conocer si el cons
tructor Mendez Pozo, otro de 
los acusados, dio dinero a car
gos municipales para favorecer 
sus proyectos urbanísticos.

Con la comparecencia del 
que fue secretario municipal 
burgalés, que como los otros 
acusados se acogió al derecho 
a no contestar a las preguntas 
de la acusación, el juicio del 
“caso de la construcción” entró 
en su novena jornada.

Esteban Corral García, a la 
pregunta del abogado defensor 
José María Stampa sobre si tie
ne constancia de que Méndez 
Pozo ha ofrecido dinero en el 
Ayuntamiento por conseguir 
favores para sus proyectos urba
nísticos, contestó que “si esas 
operaciones son posibles, que 
yo no lo creo, delante de mí 
no lo haría”.

También negó que mantenga 
una relación amistosa con el 
constructor Antonio Miguel 
Méndez Pozo, uno de los prin
cipales acusados, “con el que 
-dijo- no me he tomado ni un 
simple vino”.

Del constructor Méndez 
Pozo, para él que el fiscal pide 
penas que suman 11 años y 3 
meses, el ex-secretario dijo que 
en el Ayuntamiento tiene fama 
de “pesado” en la defensa de 
sus intereses y sobre la presun
ción de que ha sido favorecido 
en la concesión de licencias 
municipales afirmó que no lo 
creía y que “las edificaciones 
ahí están y que cada uno las 
juzgue”.

A preguntas del fiscal, el ex 
secretario negó que haya entor
pecido la labor municipal de los 
grupos de la oposición en el 
Ayuntamiento burgalés y dijo 
que les facilitaba toda la docu
mentación, siempre en los tér
minos que marca la ley y cuan
do ésta lo faculta.

Se mostró conforme el ex 
secretario con una orden dada 
por el alcalde, José María Peña, 
también acusado en el caso, en 
la que se ponían restricciones 
en las normas sobre la conce
sión de documentación a los 
grupos para evitar, lo que deno
minó “ciertos desmadres”.

En este sentido, Esteban 
Corral aseguró que él mismo 

había visto a un concejal hacei 
fotocopias en el propio Ayun' 
tamiento de un documemu 
municipal y a otros dos haciea 
do lo mismo con otro expediea 
te en un establecimiento comer 
cial.

A requerimiento del abogad 
Stampa Braun, el ex-secretark 
facilitó los nombres de las tre; 
personas, en la pasada legisla 
tura concejales, y que son Fer 
nando García Romero, de 
PCE, Aurelio Rubio Marcos) j 
Angel Olivares Ramírez, el úllt j 
mo de ellos delegado de 
Gobierno en Extremadura.

Actuación urbanística

Esteban Corral resalto que 
a su juicio, el procedimiento uU 
lizado en los expedientes urca 
nísticos por el Ayuntamiento 
Burgos en la época en <1“® 
era el secretario mumcipa . 
el correcto y Q^o 
de ellos, el de la zona de 
rabies, uno de los mas c 
vertidos del caso de 
trucción, es una ejeW 
buena actuación urbanis ca.

El asesor jurídico dcMg 
tamiento de Burgos ” ^ ¡jg 
dos días que unos desco ge 
hubieran manipulado ^^ । 
dientes de 1^^ ?^*%e Setvj 
Comisión Municipa j 
cio, en respuesta a una p 
de la acusación parti*¿j,

Emilio -ación P^ 
abogados de ^® ^oeiniic"’ 
ticular, puso en 50"® 
de la sala que, aegu jj 
maciones penodisuc^ 
do viernes Ayuntamiento accedier^^ 
expedientes de 
Municipal de Se^’ ‘ gg^yag

El asesor jundi^J^* 
Dalmau Moliner, q .^ ^ui 
testigo en el jm^ j^j té( 
según los mfor ha 
nicos municipales ^M|^j^ „, 
hecho un rev^ionj jcion 
se advierte la Pjj„ doc 
incorporaccion d ^gem 
mentó a las ciw 
municipales. 11a la VIS

Mientras se desa j^^ # 
oral «W ““ó2 
la Audiencia J
gan a numerosa ^^ sesión , 
reanudarse ay apUnd' 
grupo de “oku^ acusar' 
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},a explosión, que pudo deberse a un fallo mecánico, ocasionó siete heridos, tres de ellos de gravedad 

Un muerto al estallar una caldera en 
una cooperativa de Molina del Segura

La nave de la fábrica donde se produjo la explosión quedó prácticamente destruida

Fn trabajador de 42 años ha resultado muerto y otros 
siete heridos, tres de ellos graves, al estallar una caldera 
áe una cooperativa de cartonajes en la localidad murciana 
de Molina de Segura, informaron ayer fuentes policiales 
de ¡a localidad murciana.

MURCIA (Efe).- La explo
sión pudo estar ocasionada 
según los primeros indicios 
aportados por los trabajadores 
por un fallo en el sistema mecá
nico de la caldera y destruyó 
completamente parte de la nave 
en la que se encontraban más 
de una decena de trabajadores.

La fabrica de cartonajes “La 
Huerta” en la que en la noche 
del viernes se produjo la explo
sión, se encuentra en un polí
gono industrial situado en las 
afueras de la localidad de Moli
na de Segura.

El trabajador muerto es José 
Fernandez FJurtado y su cuerpo

quedó aprisionado bajo las 
máquinas por lo que tuvo que 
ser rescatado con ayuda de 
grúas, indicaron fuentes de la 
dirección general de interior del 
gobierno autónomo.

El resto de los heridos fueron 
trasladados al Hospital Virgen 
de la Arrixaca de la capital mur
ciana, donde un portavoz indicó 
que dos de ellos han sido inter
venidos quirurgicamente y se 
está a la espera de su evolución 
para facilitar un parte médico.

Algunos de los heridos eran 
naturales de la localidad valen
ciana de Buñol.

La nave quedó totalmente destruida tras la explosión.

Mata a su 
madre

Una mujer de 38 años 
con las facultades men
tales perturbadas mató 
ayer a su madre, de 78 
años, tras golpearía repe
tidas veces en la cabeza 
con un almirez de made
ra, informaron fuentes 
policiales. El crimen tuvo 
lugar al filo de las diez 
de la mañana en su domi
cilio familiar, situado en 
la finca número 8 de la 
calle Doctor Zafio, cuan
do en la casa sólo se 
encontraban la parricida 
y la víctima, cuyas iden
tidades no han sido toda
vía facilitadas por la Poli
cía. A esa hora, un hijo 
de la anciana que trabaja 
en un comercio situado 
en frente del inmueble 
donde ocurrieron los 
hechos, escuchó gritos de 
auxilio que procedían de 
su casa, pero cuando llegó 
a ella se encontró que su 
madre estaba ya muerta 
por los golpes recibidos.

Detenido el “enemigo público 
número uno” de Portugal
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MADRID (Efe).- La Policía 
ha detenido en Madrid a Carlos 
losé Figueiredo da Silva, un 
delincuente al que se considera 
01 “enemigo público número 
ano” de su país ya que ha per
petrado numerosos atracos a 
Otano armada, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

El delincuente, de 35 años, 
toe detenido días pasados a la 
salida de un piso situado en 
a avenida del Manzanares que 
obla sido alquilado por una 

compatriota suya y se le inter- 
'''00 un coche “Toyota” en el 
Joe escondía una pistola “Wal- 
cr del calibre 9 milímetros 
felsa ^^"^ y documentación

pc^fluguesa había 
órdenes de 

y captura de Carlos 
véc^a ^^'^^^® Ó3 Silva a tra- 
fto ^’^Jerpol ya que se le 
oosidera autor de 23 atracos 

d joyerías y oficinas 
'^^''^^^^ localidades de su 
entre 1986 y 1991.

PábL^*'’’°®’ ^* “enemigo 
numero uno” de Por

tugal atracó las oficinas del 
Sporting Club de Fútbol donde 
sustrajo toda la recaudación 
correspondiente a un partido de 
copa de la UEFA, asaltó un 
furgón blindado de transportes, 
dos bancos y una joyería, ade
más de cometer un homicidio 
e intentar robar otro coche de 
seguridad.

En Oporto, Figueiredo da 
Silva cometió un total de nueve 
atracos -seis de ellos a bancos, 
dos a almacenes de joyería y 
otro a una empresa- y se dis
frazó de gendarme para asaltar 
una vivienda en la que mantuvo 
secuestrada a una persona.

El delincuente atracó otros 
tres bancos y a un representante 
de joyería en Coimbra y en la 
localidad de Vilarreal asaltó el 
domicilio de un industrial joye
ro. La presencia del delincuente 
en Madrid fue detectada hace 
dos meses cuando inspectores 
de Madrid descubrieron que 
Figueiredo da Silva hacía fre
cuentes viajes a la capital en 
un coche “Toyota” de color rojo 
y matrícula de Portugal.

JEAL CONSERVATORIO 
’^'jOFESIONAL DE MUSICA Y 

■ ESCUELA DE DANZA

Se comunica a los ALUMNOS OFICIALES DE SOLFEO 
el Conservatorio, que solicitaron matrícula de PIANO, 
que se hará pública la lista de admitidos en dicho ins

trumento, pudiendo consultaría en el tablón de anun
cios de este Conservatorio, a partir del 23 de 

Septiembre.
Se comunica a los alumnos interesados en 

la MATRICULA DE ACORDEON, que pue
den solicitar instancia de preinscripción en 

dicho instrumento del 23 al 30 de 
Septiembre.

La matrícula se formalizará del 1 
al 4 de Octubre.
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Cotizaciones de Ia Bolsa de Madrid índice General anterior (272’99) (actual) 276’61)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.750’00

ULTIMO

3.820’00

B. Exterior 3.905'00 3.945'00

B. Central 4.100’00 4.200’00

B. Hispano 3.300’00 3.325’00

B. Popular 11.560'00 11.500'00

B. Santander 5.070'00 5.150'00

B. Valencia 1.530'00 1.540'00

Barclays Bank 710'00 720’00

B. Zaragozano 2.655’00 2.670’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.190’00 3.275’00

B. Alicante 5.030’00 5.040’00

B. Vitoria 2.750’00 2.850’00

B. Andalucía 10.540’00 10.550’00

B. Castilla 31.550’00 31.550’00

B. Herrero 4.050’00 4.050’00

B. Pastor 6.540’00 6.540’00

B. Vasconia 4.250’00 4.250’00

B. Atlántico 2.850’00 2.900’00

B. Galicia 5.800’00 5.800’00

B. Fomento 2.015’00 2.030’00

Bankinter 7.950’00 8.100’00

B. Progreso 2.690’00 2.690’00

Aguas Barcelona 3.900’00 3.855’00

Catalana de gas 5.990’00 6.110’00

Eléct. Viesgo 2.550’00 2.540’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.110’00 1.130’00

F.E.C.S.A. 738’00 754’00

Hidrocantábrico 1.865’00 1.920’00

Hid. Cataluña 415’00 420’00

Hid. Española 560’00 580’00

Iberduero 700’00 724’00

Saltos del Nansa 7.200’00 7.200’00

Sevillana Eléc. 598’00 607’00

Unión Eléc. Fenosa 560’00 569’00

Emp. Nae. Eléctric. 2.635’00 2.650’00

Eléc. Ribagorzana 1.760’00 1.760’00

Gas y Eléctric. 2.755’00 2.800’00

Unión Ind. Agrogan. 1.975’00 1.975’00

El Aguila 1.335’00 1.335’00

Azucarera 4.740’00 4.750’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.710-00 2.750’00

Campofrío 10.300’00 10.450’00

Ebro Agrícolas 2.620’00 2.630’00

Tabacalera 5.580’00 5.680’00

Koipe 4.140’00 4.150’00

Finanzauto 1.255’00 1.275‘’O

Asland 2.550’00 2.530’00

NOMBRE VALOR APERTU^ ULTIMO

Agromán 2.060’00 2.065’00

Portland Valder. 15.780’00 15.840’00

Valenc. Cementos 9.600’00 9.530’00

Uralita, S.A. 1.540’00 1.530’00

Cristalera Esp. 6.850’00 6.880’00

Dragados y Const. 2.285’00 2.340’00

Obras y Const. Ind. 6.750’00 6.660’00

Vallehermoso 3.040’00 3.040’00

Bami 1.000’00 1.000’00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.300’00 5.350’00

Sotogrande 500’00 498’00

Inmob. Urbis 1.410’00 1.400’00

Focsa 12.400’00 13.000’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.905’00 1.920’00

Financiera y minera 5.050’00 5.050’00

Cubiertas 12.400’00 12.690’00

Huarte 2.060’00 2.050’00

Urbanizaciones y Trans. 595’00 594’00

Filo, S.A. 1.450’00 1.460’00

Corp. Fin. Alba 5.290’00 5.360’00

Cía. Gral. Invers. 1.010’00 1.010’00

Cofir 1.700’00 1.730’00

Corp. Fin. Hispamer 2.990’00 3.005’00

Papelera Española 257’00 260’00

Sarrió, S.A. 754’00 776’00

Eppic 250’00 246’00

Argón_____________________ 4.400’00 4.300’00

Ercros 750’00 748’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.150’00 1.155’00

Carburos metálicos 4.780’00 4.800’00

Repsol 2.740’00 2.800’00

Cepsa 2.275’00 2.285’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 106’424 106’744
1 ecu........................................ 128’454 128’840
1 marco alemán.................... 62’702 62’890
1 franco francés................... 18’406 18’462
1 libra esterlina..................... 183’475 184’027
100 liras italianas................. 8’379 8’405
100 francos belgas................ 304’265 305’179
1 florín holandés.................. 55’635 55’803
1 corona danesa.................... 16’242 16’290
1 libra irlandesa.................... 167’533 168’037
100 escudos portugueses.... 73’066 73’286
100 dracmas griegas............ 56’452 56’622
1 dólar canadiense............... 93’766 94’048
1 franco suizo........................ 71’835 72’051
100 yens japoneses............... 78’979 79’217
1 corona sueca...................... 17’209 17’261
1 corona noruega................. 16’025 16’073
1 marco finlandés................ 25’809 - 25’887
100 chelines austríacos........ 891’025 893’703
1 dólar australiano............... 84’522 84’776

NOMBRE VALOR

Petromed 8.230’00

LU1¡^

8.200’00

La Seda de Barcelona

Sniace 280’00 278’00

Emp. Nae. Celulosa 2.230’00 2.260’00

Fosforera 3.000’00 2.060’00

Algodonera S. Antonio 705’00 714’00

Tafisa Serie B 1.900’00 1.910’00

Corp. Mapfre 5.320’00 5.420’00.

Unión y el Fénix 6.360’00 6.360’00

Azkoyen 3.955’00 3.000’00

Dimetal 3.695’00 3.680’M

Nicolás Correa 2.200’00 2.210’00

A. Hornos Vizcaya 180’00 180’00

Acérinox 7.700’00 7.710'00

Asturiana Zinc 3.950’00 3.900’00

Esp. del Zinc 1.150’00 1.200’00

Mat. y Construcción 520’00 525’00.

M. Montana Quiiano 210’00 314’00.

Met. Duro Felguera 1.400’00 1.395’M

Amper 726’00 732#

Tubacex 435’00 4321

Zardoya Otis 12.210’00 12.390'1

Citroen Hisp. > 5.800’00

Tudor 1.100’00 ___L111

Nissan M. Ibérica 500’00

Telefónica 1.190’00 __U6®.I

Autop M Nostrum 1.300’00

Autopistas C. Esp. 1.190’00 JJ5®

Prnsppiir 3.ioo;oo

Vidralfl ------- ------------

Commerzbank 14.510’00 J45fl

Volkswagen

La Bolsa logra reaccioast 
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa * “^fjJ 

roto con la apatía que venía siendo na jj^jj^io 
hacía ya tiempo, y ha dado paso^ a un Frg| de 
generalizado con una subida del índice g 
3,62 puntos. Feonomía. *

Las declaraciones del ministro oe grifada d® 
la liberalización de capitales, provoco un ^^^ ^^j^^j^^ 
órdenes compradoras para la mayoría j^p ¿e los 
ya que los inversores esperan una re 
tipos de interés próximamente. . ^ posiii'”

Así, todos los grupos finalizan ^®” ^¡erresem* 
con un fuerte volumen de negocio en ® gp el gr^' 
nal. La actividad aumentó significativa - ^ miH^'’^ 
po eléctrico pues Iberduero ha contra a ’ p^^^g $« 
de acciones, Unión Fenosa 2,5 muo ^^ olvidar^ 
ha acercado al millón. Tampoco “^X ^jg vud' 
la animadora de la semana, 
a superar los diez millones de ac yended*’ 
precio ha registrado una directa pr 
por lo que pierde 5 pesetas.
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IJnos 300 carros de combate penetraron en teyrítorio croata para ayudar a sus guarniciones cercadas

El Ejército federal inicia una gran 
ofensiva sobre la República de Croacia

El presidente yugoslavo, Stipe Mesic, pide a los soldados que deserten de sus unidades

Unos 300 carros de com
bate y vehículos acoraza
dos del Ejército yugoslavo 
entraron durante las últi
mas 24 horas en Croacia 
oriental para ayudar a sus 
guarniciones cercadas por 
las unidades croatas, 
informó ayer “Radio Bel
grado^’.

BELGRADO. (Efe).- Las 
nuevas unidades acorazadas, 
llegadas a la región croata de 
Eslavonia, en colaboración 
con las guerrillas serbias rom
pieron ayer el frente de la 
policía y Guardia Nacional 
Croatas y “liberaron”, según 
la emisora, la parte sudoeste 
de Osijek.

La radio croata, por su par
te, anunció que la columna 
militar que salió la noche del 
jueves de Belgrado hacia la 
frontera croata atravesó ayer 
la frontera de esta República 
y se desplegó en formación 
de combate.

Por su parte, la TV croata 
hizo ayer un llamamiento a 
la movilización general de la 
Mna Este de Croacia ante la 
inminente ofensiva del Ejér
cito federal.

Al entrar en Croacia, los 
tanques blindadaos “ocupa
ron” las localidades de Nijem- 
d, Tovarnik y Lipovac, y con
tinuaron hacia la ciudad de 

mkovci, donde las unidades 
croatas están a punto de con- 
War la guarnición del Ejér
cito federal.

Estas localidades fronteri- 
con Serbia fueron ocupá

is después de mantener fuer
es enfrentamientos con fuer- 

s de defensa croatas.
la dimensión de la

Bush reitera la posibilidad de emprender 
una nueva acción militar contra Irak

ScR/k?^ EE.UU.,

’’^tc los L?
*^05 ore “ES-
««o uní .^®® para llevar a 

rnilitar, a fin

^n iX noche a la pren- 
f^^cia ^’^geles, con refe- 
^HnJ^®®“^®nte de Irak, 

El G h "• 
'"'I'lsr ^*^® mando 

vienen 
"‘^^cia de posible conve- 
"Í^'^^o ^’^Plear proxima- 
^n a las rp\^^ bélicos en reac- 
'''*^ ponen i dificultades 
Í'^ a inc ^? autoridades ira- 

^e la 
^•^^'^Ioncia H^\^^‘^ comprobar 

^^ armamento de 
^•ninisí "” Irak. 

Í*^» Sai m Q^Í'^’^’tle Defen- 
en J^^I^’.^iue firmó 

e ^0 p,,j|. ^shington un 
'"' *" Pak Í ''® Defensa 

P"*» EEUU, de diez

i

Los blindados “ocuparon” las localidades de Nyemci, Tovarnik y Lipovac, en la parte oriental de Croacia.

columna acorazada que salió 
de Belgrado ésta podría ser 
la operación de mayor enver
gadura que ha emprendido el 
Ejército federal en el último 
mes.

Llamamiento de Mesic

El presidente de Yugos
lavia, Stipe Mesic, pidió ayer 
a los soldados del Ejército 
federal que deserten de sus 
unidades.

Mesic afirmó, en una rueda 
de prensa que concedió en 
Zagreb, la capital croata, que 
él como presidente de la 
República no controla a los 
generales que están actuando 

años de duración, destacó: “No 
sólo Kuwait está amenazado 
por armas iraquíes de gran 
poder aniquilador, también 
toda la zona”, de Cercano 
Oriente.

“La fuerza es lo único que 
entiende Sadam”, afirmó el 
ministro de Kuwait, donde una 
intervención militar multinacio
nal puso fin, en febrero, a la 
ocupación iraquí de 7 meses.

Por otra parte, la Organiza
ción Internacional de la Energía 
Atómica criticó ayer en Viena 
a Irak por el incumplimiento 
de las salvaguardias sobre vigi
lancia de sus instalaciones 
nucleares y por ignorar sus obli
gaciones en el marco del Tra
tado de No Proliferación 
Nuclear. La condena fue apro
bada por 71 votos a favor, siete 
abstenciones y el único voto en 
contra de la delegación de Irak, 
durante la Conferencia General 
del organismo que ayer conclu
yó en la capital austríaca. 

por su cuenta.
El presidente de Yugosla

via, un croata, pidió a los sol
dados y oficiales que se pon
gan “al lado del pueblo y de 
las autoridades legales”.

En la vecina Bosnia-Herce- 
govina. República en la que 
la mayoría musulmana convive 
con un elevado porcentaje de 
serbios (cristianos-ortodoxos) 
y croatas (católicos), se regis
traron movimientos de miles 
de reservistas.

El despegue no anunciado 
de aviones y helicópteros fede
rales en Bosnia-Hercegovina 
motivó, según la radio croata, 
una de las tres alarmas de ata
que aéreo que atormentaron 

El presidente norteamericano George Bush.

ayer a los ciudadanos de 
Zagreb, capital de Croacia.

Mientras, representantes de 
la Comunidad Europea (CE) 
y de la Unión Europea Occi
dental (UEO) informaban 
ayer por la tarde al Consejo 
de la OTAN sobre las últimas 
iniciativas europeas relaciona
das con Yugoslavia, según 
confirmaron fuentes diplomá
ticas. La reunión del Consejo 
del Atlántico Norte, máximo 
órgano político de la Alianza 
defensiva occidental examina 
las conclusiones de los con
sejos de ministros de la Comu
nidad Europea y la UEO cele
brados el jueves por la noche 
en La Haya.

Dimite el jefe 
del servicio de 
espionaje en el 
exterior de 
la KGB

MOSCU. (Efe).- La nueva 
dirección del KGB comenzó 
profundos cambios para ade
cuar los servicios secretos a las 
reformas que tienen lugar en 
el país y evitar que concentren 
demasiado poder, utilizado 
antes con fines ajenos a la segu
ridad estatal.

“Cambiaremos junto con la 
sociedad soviética y sobre todo 
modificaremos nuestra estruc
tura”, señaló el presidente del 
Comité de Seguridad del Esta
do de la URSS (KGB), Vadim 
Bakatin, en declaraciones al 
diario soviético “Trud”.

Bakatin, nombrado tras la 
fallida intentona golpista del 
pasado 19 de agosto, prometió 
reducir el personal del KGB y 
centrar la actividad de este 
organismo en el espionaje y 
contraespionaje, así como en la 
lucha contra el crimen orga
nizado.

Las medidas aprobadas por 
el jefe del KGB en colaboración 
con los dirigentes de varios 
ministerios parece que han 
comenzado a surtir efecto.

Sus agentes ya fueron reti
rados del servicio diplomático 
y muy especialmente del depar
tamento de personal del Minis
terio de Asuntos Exteriores, 
elemento medular del funcio
namiento de la cancillería.

Cadena de destituciones

El arresto del antecesor de 
Bakatin, Vladimir Kriuchkov, 
uno de los cerebros del fraca
sado golpe, dio lugar a una 
cadena de destituciones de altos 
cargos del KGB sobre quienes 
pesaban sospechas de implica
ción en la asonada golpista.

La agencia oficial soviética 
TASS informó ayer de la dimi
sión del jefe del servicio de 
espionaje en el exterior y primer 
vicepresidente del KGB, Leonid 
Shebarshin, quien, a diferencia 
de sus colegas despedidos, dimi
tió en protesta por la forma 
en que se realiza la reestruc
turación del Comité de Segu
ridad del Estado.

Esto hace suponer que a 
pesar de las intenciones anun
ciadas por nuevos dirigentes del 
KGB en su seno todavía se 
emplean métodos y procedi
mientos que distan mucho de 
ser democráticos.

Bakatin prometió publicar 
parte de la documentación con
fidencial, pero matizó que “el 
secreto profesional deberá man
tenerse en el marco de la ley”.

También aseguró que ha 
finalizado la vigilancia política 
y que la Policía Política Secreta 
se transformará en una entidad 
destinada a combatir el crimen 
organizado.

“Llegaremos a ser una espe
cie de agencia que esté al ser
vicio de los intereses de las 
repúblicas”, dijo Bakatin, quien 
opinó que los asuntos de la 
seguridad del Estado seguirán 
siendo de competencia del 
poder central.
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La profesora reiteró al mandatario norteamericano que “sólo existe un pueblo palestino”

Ashraui, representante de la OLP, 
entrega a Baker un mensaje de Arafat

La ONU inicia 
el proceso para 
elegir un nuevo 
secretario 
general

- 
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La mayoría de los israelíes son partidarios de la congelación de los asentamientos, según una encuesta

La profesora Janán Ashraui, representante palestina 
de los territorios ocupados, entregó ayer en Amán un 
mensaje de Yaser Arafat a James Baker. Ashraui trató 
de aclarar con Baker algunos puntos relacionados con 
la conformación de la delegación palestina que par
ticipará en la Conferencia de Paz para Oriente Medio.

EL CAIRO. (Efe).- La 
profesora y Faisal el Huseini, 
representante palestino de 
los territorios ocupados, se 
reunieron hace tres días en 
Jerusalén con Baker, con 
quien trataron de las garan
tías que recibirán los pales
tinos en esa Conferencia, 
aunque todavía no está defi
nida la identidad de los inte
grantes de la delegación.

Ashraui señalo que era 
muy pronto para revelar el 
contenido del mensaje envia
do por Arafat a Baker, quien 
tras estas conversaciones en 
Amán se dirigió ayer a 
Damasco para una segunda 
entrevista con el presidente 
de Siria, Hafez Assad, antes 
de seguir viaje a EE.UU.

La representante palestina 
añadió que “no existen pales
tinos de adentro de los terri
torios ocupados ni de fuera 
de ellos, ya que somos todos 
un sólo pueblo”.

Reiteró a Baker que no se 
puede dividir a los palestinos, 
ya que “todos representamos 
un sólo pueblo y tenemos inte
reses comunes en relación a 
la formación de un Estado 
Palestino independiente”.

Acerca de las amenazas de 
muerte recibidas por ella y 
Faisal Al Huseini por parte 
de grupos palestinos a raíz de 
sus conversaciones con el 
diplomático estadounidense, 
Asharui afirmó que eran fal
sas.

Añadió que esas informa
ciones sólo han sido difundi
das por organizaciones extre
mistas judías.

Los israelíes, partidarios de 
frenar los asentamientos

Por otra parte, la mayoría 
de los israelíes, en contra de 
la postura de su Gobierno, se 
muestran favorables a la con
gelación de los asentamientos

f
La política de asentamientos, un obstáculo para la Conferencia de Paz.

judíos en los territorios ocu
pados para recibir garantías 
estadounidenses para la con
cesión de 10.000 millones de 
dólares.

Estos son los resultados de 
una encuesta de opinión efec
tuada por el Smith Research 
Center, que interrogó a 1.100 
judíos mayores de dieciocho 

años, y que ayer publicó el 
diario pro gubernamental 
israelí “Jerusalem Post”.

Según este sondeo, el 57 
por ciento de los israelíes es 
favorable a que se congelen 
los asentamientos si Estados 
Lfnidos lo exigieran formal
mente para otorgar los avales 
crediticios.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El Consejo de Seguridad 
de las Naciones Unidas inicia 
hoy el proceso para elegir al 
nuevo secretario General para 1 
el período 1991-96, se informó i 
ayer jueves.

El actual presidente del Con
sejo, el francés Jean Bernard 
Merimée, ha convocado consul
tas a puerta cerrada para hoy 
a las 21:00 horas locales (16:00. 
GMT) “con el fin de tratar 
cuestiones de procedimiento 
sobre la elección del secretario 
general y otros asuntos”.

El actual secretario general 
de la ONU, el peruano Javier 
Pérez de Cuéllar, finaliza su 
segundo período de cinco años 
el 31 de diciembre, y ha rei
terado que “diez años en el car
go son ya bastante”.

Aunque se han mencionado 
al menos treinta posibles suce
sores, las únicas candidaturas 
oficialmente presentadas hasta 
ahora son las seis propuestas 
por la Organización de Unidad 
Africana (OUA), que considera 
que le corresponde el turno a 
un africano.

Los seis candidatos africanos 
son: Ghali Boutros, de Egipto, 
Bernard Chidzero, de Zimba
bue; Kenneth Dadzie, de Gha
na; James Jonah, de Sierra Leo- j 
na; Olasegun Obasanjo, dei 
Nigeria; y Nguema Francois^ 
Owono, de Gabón. J
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José M3 García 
en SUPERDIRECTO.

BALONCESTO Y FUTBOL 
EN ANTENA 3

Sábado 21 de Septiembre, 
desde las 18,00 horas. 
En Baloncesto partidos 
correspondientes a la 

segunda jornada de Liga.

SUPER MATCH:

REAL MADRID
VALVI GIRONA

Y en fútbol encuentros 
adelantados a la cuarta 

jornada del Campeonato.

SUPEHGAPCIA.

El programa 
deportivo de 
:T,ayor audiencia 
que siempre eala 
donde debe estar 
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Comité Nacional de Emergen- 
(ia(CONE), dados a conocer 
luego de los primeros trabajos 
jedescombramiento en la zona 
¿ectada por el seísmo.

El movimiento telúrico de 5,9 
pdos en la escala de Richter 
(fc 10) afectó a los municipios 
aireños de Chimaltenango, 
frincipalmente San Miguel 
Pochuta, así como varias aldeas 
de Patzún y áreas de Sololá, 
ísutoccidente del país.

Las fuentes informaron de 
ijue los equipos de rescate han 
localizado más víctimas en las 
iltimas horas, “aunque, por el 
Minento, no se puede deter- 
óar el número exacto de 
kridos”.

En la aldea Chuchucan, en 
Patzún, 25 personas resultaron 
bridas, y aunque no se reportó 
Mgún muerto, hay más de cien 
MS destruidas.

Por otra parte, el Instituto 
Sismología, INSIVUMEH, 
®dicó que se han registrado 59 
icísnios desde el terremoto del 
Wcoles, principalmente en 
Ejiones de Chimaltenango.

Según el geólogo Francisco 
wez, la cadena de terremo- 
^son de origen volcánico-tec- 

porque no existen fallas 
S^logicas de extensiones sufi- 
®Mes para provocar el movi- 
®ento telúrico.

La guerra civil en Nagomo-Karabaj se ha cobrado ya más de 800 muertos.

El presidente ruso viaja hoy a la zona con su colega de Kazajistán

Yeltsin media en la guerra 
que asola Nagorno Karabaj

EI líder ruso recibió un aviso de atentado en esta misión de paz

Los presidentes de Rusia, Boris Yeltsin, y de Kaza
jistán, Nursultan Nazarbayev, intentarán mediar en 
la guerra civil que asola Nagorno Karabaj y que encen
dió la mecha de la discordia entre Azerbaiyán y Arme
nia, en el primer esfuerzo serio desde que comenzó 
el conflicto hace casi cuatro años.

o

El FMLN desea 
unir las fuerzas 
del Ejército y la 
guerrilla 
salvadoreños
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MOSCU. (Efe).- Yeltsin y 
Nazarbayev se ofrecieron el 
pasado 17 de agosto como 
mediadores para buscar una 
solución política al territorio 
autónomo del Nagorno Kara
baj, enclave armenio dentro 
de Azerbaiyán, paradigma de 
la política de “divide y rei
narás” aplicada en la URSS 
desde su más temprana his
toria, bajo la batuta del 
entonces comisario para las 
nacionalidades Josef Stalin.

Yeltsin, pese a la leve insu
ficiencia cardíaca que sufrió 
el pasado miércoles, que le 
impidió el jueves asistir a la 
polémica sesión del Soviet 
Supremo ruso en el que algu
nos diputados pensaban 
impugnarle su abuso de 
poder, partió ayer por la 
noche hacia Bakú, capital de 
Azerbaiyán, para comenzar

hoy las conversaciones, junto 
con Nazarbayev, con la parte 
azerbayana.

Hoy a mediodía ambos 
dirigentes se dirigirán a Ste- 
panakert, capital de Nagorno 
Karabaj, para conocer más a 
fondo la situación y, por la 
tarde, irán a Erevan, capital 
de Armenia, para entrevistar
se con la parte armenia 
durante el domingo, informó 
la agencia “Interfax”.

Levon Ter-Petrosian, pre
sidente del Sóviet Supremo 
de Armenia, declaró ayer que 
el viaje de Yeltsin y Nazar
bayev fue aprobado en la últi
ma reunión del Consejo de 
Estado del pasado lunes, 
cuando se revisó el proyecto 
de decreto del presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, 
sobre medidas para resolver 
el conflicto en Nagorno Kara-

baj.
Este viaje, añadió el diri

gente nacionalista armenio en 
su intervención por la tele
visión local, intentará garan
tizar que las negociaciones se 
realizarán tanto con Armenia 
como Azerbaiyán, pero fun
damentalmente con la pobla
ción de Nagorno Karabaj.

La televisión de Leningra
do recibió una advertencia de 
que se prepara un atentado 
contra Yeltsin en esta misión 
de paz, en la que la seguridad 
de los presidentes ruso y kaza
jo dependerá de los veteranos 
de Afganistán, que defendie
ron el Parlamento ruso duran
te el reciente golpe de Estado 
en la URSS. Más de 800 víc
timas mortales desde que 
estalló el conflicto en 1988 no 
han sido suficientes para que 
el poder central ofrezca una 
protección real a la mayoría 
armenia que habita en Nagor
no Karabaj, a merced de los 
desbordados sentimientos 
nacionalistas azerbaiyanos, 
que también sirva, al mismo 
tiempo, de contención a las 
revanchas de los primeros.

SAN SALVADOR. (Efe).- 
El Frente “Farabundo Martí” 
para la Liberación Nacional 
(FMLN) de El Salvador pro
puso al Gobierno de este país - 
formar un sólo cuerpo armado 
con la unión de las fuerzas 
rebeldes y los militares, infor
maron el jueves fuentes alle
gadas a las negociaciones que 
exigieron el anonimato.

La propuesta rebelde fue pre
sentada en la sede de la ONU, 
en Nueva York, durante las 
conversaciones que mantienen 
ambas partes con la mediación 
del secretario general, Javier 
Pérez de Cuéllar, indicaron 
dichas fuentes.

En Naciones Unidas se infor
mó que las partes implicadas 
en la mediación y las conver
saciones pactaron no divulgar 
el contenido de las propuestas 
en discusión.

No obstante, en San Salvador 
se. conoció que el llamado “pro
ceso de integración” de los 
combatientes de ambos bandos, 
pedido por el “FMLN”, debe 
de ser reforzado siempre de 
acuerdo con la posición rebelde, 
con la participación civil en la 
conducción de las Fuerzas 
Armadas.

Los rebeldes también piden 
que el ministro de Defensa de 
Él Salvador sea un civil que 
cuente con el consenso del 
Gobierno; las Fuerzas Arma
das; el “FMLN”; y los partidos 
políticos del país.

Aylwin y Gortari 
fírmarán hoy un 
histórico 
acuerdo de libre
comercio

Participarán en ella los saharauis que Marruecos incluye en el censo de votantes

Marruecos prepara una marcha
masiva al Sáhara Occidental
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RABAT. (Efe).- Marruecos 
prepara el “desplazamiento 
masivo” al Sáhara Occidental 
de presuntos saharauis que no 
están incluidos en el censo espa
ñol de 1974, base de la lista 
de votantes en el referendum 
de autodeterminación en la 
ex-colonia española, dijeron 
ayer a la agencia Efe fuentes 
políticas marroquíes no oficia
les.

El Frente Polisario anunció 
el jueves por la noche en Argel 
una movilización marroquí 
hacia el Sahara, que presentó

como una “Segunda Marcha 
Verde” y que, según fuentes 
diplomáticas en Rabat, sería 
encabezada por el Rey Hasan 
11.

De acuerdo con esas fuentes 
diplomáticas -cuya versión tam
poco fue confirmada oficial
mente-, el rey Hasán encabe
zará la “movilización masiva” 
en un desplazamiento personal 
del soberano a la ex-colonia 
española con motivo del deci
mosexto aniversario de la “Mar
cha Verde”, el próximo 6 de 
noviembre.

Según las fuentes políticas 
que confirmaron a Efe el “des
plazamiento njasivo”, las auto
ridades marroquíes han comen
zado a preparar campamentos 
para acoger a los participantes
en el territorio del 
Occidental.

El Frente Polisario 
anteanoche que en la 
zación participarían 
170.000 marroquíes”.

Sáhara

afirmó 
movili-
“unos 

aunque
fuentes diplomáticas en Rabat 
estimaban ayer por la mañana 
que el número de participantes 
sería menor.

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El presidente de México, 
Carlos Salinas de Gortari, lle
gará hoy a Santiago para sus
cribir con su colega chileno, 
Patricio Aylwin, un acuerdo de 
libre comercio calificado de 
“histórico” por las autoridades 
de los dos países.

El gobernante mexicano, que 
permanecerá 22 horas en la 
capital chilena, llegará acompa
ñado por una nutrida comitiva 
integrada por unas 160 perso
nas, entre ellas un centenar de 
periodistas y 30 empresarios.

Fuentes de la Cancillería 
local ratificaron a Efe que el 
presidente Salinas de Gortari y 
su comitiva llegarán a Santiago 
en dos aviones, uno para el 
gobernante y sus colaboradores 
e invitados y otro para los 
periodistas.

El presidente mexicano lle
gará a las 18:30 horas local 
(22:30 GMT) y por la noch<. 
asistirá a una recepción que 
Aylwin ofrecerá en su honor.

El domingo a las 11:30 horas 
(15:30 GMT) los dos estadistas 
suscribirán el acuerdo, que 
consta de 21 capítulos, con un 
plan detallado de desgravación 
arancelaria, sistemas de salva
guardia y normas impositivas y 
sobre prácticas desleales, entre 
otras.
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Importante 
participación 
española en el
Festival de Cine 
de Biarritz

PARIS (Efe).- Ocho películas 
españolas figuran en el progra
ma del Festival del Filme Ibé
rico y Latinoamericano, que se 
inaugurará el próximo lunes día 
23 en la ciudad balnearia de 
Biarritz (suroeste de Francia).

De esas obras, tres compe
tirán y cinco serán presentadas 
fuera de concurso, en una 
retrospectiva de la pantalla 
española, desde 1930 hasta 1950, 
que reunirá otros tantos “clá
sicos” suministrados por la 
Cinemateca de Madrid.

Ante el jurado oficial de 
Biarritz se proyectarán “Aman
tes”, del realizador Vicente 
Aranda, interpretada por Vic
toria Abril, Jorge Sanz y Marilú 
Verdu; “Los Mares del Sur”, 
del cineasta Manuel Estéban 
Marquilles, inspirada por una 
novela de Manuel Vázquez 
Montalbán y “El Rey Pasma
do”, dirigida por Imanol Uribe 
e interpretada por Juan Diego, 
Joaquín de Almeida y Laura del 
Sol.

En lo que respecta a la 
retrospectiva de filmes españo
les, los cinéfilos de Biarritz 
podrán volver a ver “Carmen 
la de Triana”, adaptación de un 
texto del escritor francés Pros
per Merimée, dirigida en 1938 
por Florián Rey e interpretada 
por Imperio Argentina, así 
como “Los últimos de Filipinas” 
(1945) de Antonio Román y 
“Don Quijote de la Mancha” 
(1947), versión para la pantalla 
de la obra inmortal de Miguel 
de Cervantes, dirigida por 
Rafael Gil e interpretada por 
Rafael Rivelles.

Los Reyes 
inauguraron una 
muestra de 
fotografía en el 
Reina Sofía

MADRID (Efe).- El Museo 
Nacional Centro de Arte Reina 
Sofia acoge desde el jueves una 
muestra de lo más representan- 
tivo de la fotografía española 
en los últimos veinte años. La 
exposición, que fue inagurada 
por los Reyes dos Juan Carlos 
y doña Sofía, lleva como título 
“Cuatro direcciones. Fotografía 
Contemporánea española 
1970-1990”’ y recoge 300 obras 
de 48 autores. El comisario de 
la muestra, Manuel Santos, 
explicó en rueda de prensa los 
motivos que han llevado a expo
ner todo este material. Dijo que 
la ocasional y reducida presen
cia de la fotografía contempo
ránea española fuera de nues
tras fronteras hacía necesario 
un planteamiento global que 
ayudase a eliminar la carencia 
de información que existe en 
este campo. La fecha de 1970 
fue elegida por comenzar en 
esta década, aglutinada alrede
dor de la revista “Nueva Lente”, 
una corriente crítcia que va a 
consolidarse plenamente en los 
ochenta.

Son cuatro las secciones que 
componen este recorrido histó
rico de veinte años

“La juventud del genio: la pintura de Manet y Degas a Picasso y Bacon”

Van Gogh, Picasso y Manet, 
en la exposición del BBV

Las obras proceden de museos,, fundaciones y colecciones públicas y privadas

Obras de Manet, Monet, 
Cézanne, Van Gogh, Gau- 
guin, Toulouse-Lautrec, 
De Chirico, Picasso, 
Magritte, Dalí, Modigliani 
y Miró, podrán contem
plarse en la exposición de 
maestros europeos de la 
pintura con la el BBV abre 
su temporada artística.

MADRID (Efe).- La expo
sición de 56 grandes maestros 
europeos de la pintura inau
gura la temporada artísitca 
del BBV el próximo día 22 
de octubre.

“La'juventud del genio; la 
pintura europea de Manet y 
Degas a Picasso y Bacon”, es 
el título de la exposición que 
reúne casi un centenar de 
obras y ha sido organizada 
por el Banco Bilbao Vizcaya 
en colaboración con la Fun
dación Europea de las Cien
cias, las Artes y la Cultura 
(FESAC), institución creada 
en 1983 y con sede en Paris.

Procedentes de museos, 
fundaciones y colecciones 
públicas y privadas, las obras 
abarcan los principales movi
mientos artísticos desde 
mediados del siglo XIX hasta 
1980, y podrán verse en 
Madrid hasta el 30 de 
noviembre para viajar luego 
a Bilbao y Barcelona.

La selección, realizada por 
Solange Auzias de Turenne, 
incluye también cuadros de 
Bacon, Bonnard, Klein, Anto
nio López y Tapies, entre 
otros.

Exhibida ya en Paris,

El filme cuenta con un presupuesto de cuarenta millones de dólares

La película de Scott sobre Colón
comenzará

MADRID (Efe).- La película 
de Ridley Scott sobre Cristóbal 
Colón comenzará en noviembre 
y será rodada en Granada, Tru
jillo, Cáceres, Salamanca con un 
presupuesto para todo el film 
de cuarenta millones de dólares 
(unos 4.200 millones de pese
tas), manifestó hoy el director 
en rueda de prensa.

El director de “Alien”, que 
se encuentra en España loca
lizando exteriores para la fil
mación, añadió que el 55 por 
100 del rodaje tendrá lugar en 
España, dado que la película 
abarca veinte años de la vida 
de Colón.

El resto der la película será 
rodada en algunas islas del 
Caribe y en Costa Rica, donde 
se reproducirán la ciudad y el 
puerto de la antigua Santo 
Domingo.

Ridley Scott puntualizó que 
el proyecto, que está ya muy 
avanzado, será terminado en 
agosto de 1992, lo que supone 
un tiempo “record” para una 
obra de estas características.

El director británico precisó

El 22 de octubre el BBV inaugura su temporada artística.

Estrasburgo y Japón, incluye 
cuadros de artistas poco 
representados en los fondos 
españoles, realizados por lo 
general antes de los 30 años, 
y desvela algunos de los iti
nerarios por donde ha tran
sitado el arte moderno en 
Europa.

Objetivos actuales

La comisaria de la expo
sición, Auzias de Turenne, 
escribe en el catálogo que el 
arte, y muy especialmente la 
pintura, lía significado la 
juventud de Europa, adelan
tándose con mucho a los 
actuales objetivos políticos y

a rodarse en noviembre

Intentará ceñirse a la realidad.

que la película será rodada en 
inglés, idioma que ya está estu
diando su protagonista, Gerard 
Depardieu, “para ver si pierde 
su acento francés y adquiere 
otro que se asemeje más al 
español”.

Respecto a los actores, Rid
ley Scott comentó que, aparte 
de Depardieu, que tiene el con

España prepara 
un auténtico 
“desembarco” 
cultural en 
Italia

ROMA (Efe).- España pre- \ 

para un verdadero “deserabar-1 
co” cultural en Italia con una 1 
serie de exposiciones y espec
táculos que se celebrarán deO 
3 de octubre de este año al 
31 de enero de 1992 en Romai 
Milán, Nápoles y Venecia.

Conciertos, representacione 
teatrales, danzas, participaciói 
de autores españoles en la Feri¡ 
del libro de Milán, componei 
la aportación de España a Ij 
reseña de Arte, Cultura y. 
Espectáculo que será presenta; 
da en Madrid el próximo día 
25 y en Roma ai día siguieniej

En Roma, la reseña será pre
sentada por el ministro de Cul 
tura español, Jordi Solé TuraJ 
y el ministro italiano de Tunsj 
mo y Espectáculo, Carlo Tog 
noli, en una rueda de prens 
que tendrá lugar en la sala d( 
la Protomoteca del Palacio de 
Campidoglio, sede del Ayu# 
tamiento.

Protocolo de acuerdo

administrativos.
Julián Gállego agrupa a los 

pintores en cuatro periodos: 
el de los padres de la pintura 
moderna -de Manet a Cézan
ne y Bonnard-; la época de 
las vanguardias estéticas 
dominada por Picasso, que 
incluye tambien él Fauvismo, 
Dadaísmo, Surrealismo, 
Expresionismo y Abstracto; el 
periodo de mediados del XX, 
con la Escuela de Paris, los 
informalistas, H. Moore y 
Bacon y, por ultimo, la segun
da mitad de nuestro siglo con 
Klein, Mathieu, Vana Wenou, 
A. López y Tapies.

La reseña Italia-Españaffí 
paña-Italia es el resultado de 
protocolo de acuerdo entri 
ambos países que el pasado aik 
estuvo dedicado a la presentí 
ción en Madrid, Barcelona 
otras ciudades^ de la eultun 
el arte y el espectáculo italianoj

La iniciativa, patrocinada 
el rey Juan Carlos I de Espaw 
v el presidente italiano, rran| 
cesco Cossiga, trata de llega 
a la Europa que surja despu 
de 1992 con una consolidado 
de la colaboración eultun 
entre los dos países.

El programa español 
a protagonistas de excep^ 
la tradición española dem^ 
teatro y espectáculo com 
guitarrista Narciso P 
fea.ro Lírico Naconri ^ 

Zarzuela, el Bali 
Nacional, el Centro Na 
Teatro Clásico, e Centro^ 
mático Nacional y

trato desde noviembre del año 
pasado, no hay nadie seguro, 
aunque puntualizó que el repar
to será internacional y que el 
proceso está muy avanzado.

Scott precisó que Al Pacino 
no participará en el proyecto 
como se había llegado a decir, 
pero no descartó que lo pudie
ran hacer actores españoles 
como Carmen Maura o Antonio 
Banderas ya que, dijo, le gus
taría trabajar con ellos.

Ceñirse a la realidad

Hoyos y su ballet. ^, ._^^ 
Actuarán también ^^^^ 

Teatro” de Murcia,^ ’ 
"Fenómenos atinosfe 
Grupo musical Círculo y 
Stravaganza’, segi
de Polifemo y Galatea ■ 
el programa de la re

FábuS

Ridley Scott comentó que la 
película intentará ceñirse lo más 
posible a la realidad, pero que 
tiene que abordar cómo trans
mitir las dificultades que encon
tró Colón para sacar adelante 
su proyecto en la situación his
tórica del siglo XV.

Calificó a Cristóbal Colón 
como un hombre regido por un 
impulso poderoso, pero dotado 
de una forma de ser cambiante 
y grandilocuente que fue vol
viéndose más filosófica con el 
paso del tiempo.

Selección de exposi^j^j!^ 

La muestra c°"?Cs^en^ 
selección de exposi j^^jg^níj. 
Ias que destacan., QQy3_í
mo en Cataluña , gjr¡|eíj
Picasso”, W^ íSSen^* 
del siglo XVII , 
la España barros j^„ ■
española del sig ^^p^ñolí

Autores y 1* ceña dol 
P"^‘'T;í"cdebrará “ ^

diciembre, ^“’'®gLentfO 
bién habrá un

Manojo de R

.C.D.2022
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a Ea el Albacete, descanso hasta el lunes

Malestar en el club por las ultimas actuaciones del madrileño Esquinas Torres en el Carlos Belmonte 

pre- 
ibar-

B. Floro: ^‘La eliminación copera nos 
permitirá más concentración en la Liga”

‘^Queríamos remontar la eliminatoria, aun cuando la Copa es más una molestia que una ayuda”

Conejo y 
Zalazar, en el 
mejor equipo de 
la tercera 
jornada

A.G.

La plantilla blanca esta ya 
de vacaciones hasta el 
lunes, aprovechando el 
descanso obligado en la 
Primera División del fút
bol español durante esta 
jornada. No será así en el 
resto de las categorías, 
donde no habrá parón 
alguno.

Adolfo GIMÉNEZ
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Como era de esperar, la eli
minación en la Copa del Rey 
no ha dejado ni caliente ni 
frío a nadie, y menos al entre
nador, Benito Floro, quien así 
no tendrá que dispersar sus 
esfuerzos ni el de sus juga
dores en dos competiciones 
oficiales.

Al término del encuentro 
jugado ante el At. Marbella 
que, como saben, finalizó con 
victoria blanca por 2-0 y la 
consiguiente eliminación por 
un global de 3-2, Benito argu
mentó lo siguiente: “No 
hemos estado suficientemente, 
acertados para remontar, en 
la segunda parte se ha care
cido del mismo ritmo y el 
recurso de los balones bom
beados sólo se ha producido 
cu los últimos cinco minutos, 
no antes. El cambio de 
Sigüenza por Urzáiz en el 
minuto 20 de la segunda no 
era para iniciar el bombeo de 
balones en ese momento, sino 
para dar entrada a un hombre 
de refresco”.

El míster albaceteño no 
quiso entrar en consideracio
nes sobre las jugadas conflic- 
'vas habidas en el choque, 
^"tre ellas, una falta a Geli 
y nnas manos de Quintero 
entro del área marbellí. Esto 

* El Cádiz, próximo rival del Albacete, 
b también quedó apeado ante un modesto
nes

e uní 
enO? 

lem? 
ioya¿ 
Irilei 
ies <^5 
intuí?

añolí 
el seo 
M'i^ 
12

entfl

ledO

.4.G.

c^^^^ afluencia de públi- 
en n Carlos Belmonte 

^®’ pasado jueves 
d sobre-

’^pédk? ^^^ temperatura 
'“pitalaik^ ^?^ respira la 

rnáxime tras 
'^alenriü ^'onsecutivos ante 
Aizásí^'l'f'í®-

^i^íleafi P^’' ^ 'í''asiva afluen- 
®il,{ue ^*oaados, cerca de diez 
^l'^lob m ^’J^ tnás inquietó 
^ la Con ^^*^^^® ^^ eliminación 
^'’ío en ^ '^1/especto, Benito 
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Zalazar sirvió de esta manera el testarazo que posteriormente enviaría Corbalán a las mallas. LUIS MIGUEL

fue lo que dijo Benito Floro: 
“Vamos a hablar del juego... 
porque los que somos de 
Albacete sabemos que el par
tido de Utrera (hace dos tem
poradas) trae cola”.

Efectivamente, la historia 
entre Albacete Balompié y 
Esquinas Torres ya es vieja, 
puesto que en aquel partido, 
el colegiado madrileño señaló 
dos penalties favorables al 
conjunto de Benito Floro, los 
cuales originaron el resultado 
que al final campeó en el mar
cador (2-0).

Ello debió pesarle al madri
leño, a quien entonces se le 
tildó de caserillo, pues ya la 
pasada temporada ante el

Por su parte, el segundo 
entrenador, Higinio, manifestó 
ayer lo siguiente; “Se hizo todo 
lo que se pudo para remontar, 
los jugadores lo hicieron bien, 
pero en la segunda parte apa
reció el cansancio y a conse
cuencia de ello, faltó lucidez”.

El ayudante más directo de 
Benito Floro comentó que la 
eliminación copera no tiene por 
qué afectar a la moral de los 
jugadores, ya que se “trabajó 
bien y se jugó con concentra
ción. Tenemos que seguir tra
bajando de la misma manera”.

El lunes será la vuelta al tra
bajo con la mente puesta ya 
en el próximo rival, el Cádiz 
quien también ha dicho adiós 
a la Copa a las primeras de 
cambio y ante otro modesto, 
el Getafe. Los cadistas perdie
ron por 3-0 en la localidad 
madrileña y en el R. de Carran
za no pudieron pasar del 1-0.

Jerez se hizo el sueco en un 
par de jugadas polémicas en 
el área andaluza y su parti
cular “desquite” se redondeó 
con la actuación copera del 
pasado jueves, en la que no 
parecía dispuesto a pitar nada 
de lo que sucediera en el área 
del At. Marbella. Todo ello 
no hace sino confirmar su con
dición de mal árbitro, malo 
como la carne de pescuezo.

Volviendo al partido, el 
entrenador blanco especificó 
que el porcentaje de acierto 
del At. Marbella de cara a 
puerta ha decidido la elimi
natoria, “pero ésta se ha per
dido allí y aquí. En la primera 
parte del Carlos Belmonte han 

1 I 0

El Albacete lo intentó todo, pero al final flaquearon las fuerzas. LUIS MIGUEL

salido cosas muy buenas y en 
la segunda las ideas han esta
do menos claras, los jugadores 
estaban cansados y era difícil 
entrar”.

Benito Floro explicó que 
deportivamente, la elimina
ción copera, permitirá que la 
plantilla esté más unida en 
cuanto a trabajo semanal, y 
más centrada en un solo obje
tivo, que es la Liga”. Añadió 
que “no es que no me guste 
la Copa, sino que para un 
equipo modesto como el nues
tro en cuanto a hombres deci
sivos, y que tiene un objetivo 
importante como es la Liga, 
la copera es una competición 
que molesta más que ayuda”.

Los jugadores del Albacete 
Balompié, Conejo y Zalazar, 
aparecen esta - semana en el 
mejor equipo de la tercera jor
nada de Liga, compuesto por 
los futbolistas más destacados 
de los veinte equipos de la Pri
mera División.

La selección, confeccionada 
por la revista especializada Don 
Balón, da el siguiente once: 
Conejo (Albacete), Diego (Se
villa), Rocha (R. Madrid), Jer- 
kan (Oviedo), Ferrer (Barcelo
na), Michel (R. Madrid), Schus
ter (At. Madrid), Milla (Real 
Madrid), Zalazar (Albacete), 
Butragueño (R. Madrid) y Car
los (Oviedo).

El uruguayo Zalazar ya había 
sido merecedor de entrar en el 
mejor once en jornadas como 
la segunda, triunfo ante el 
Valencia, pero no cabe duda 
de que su fenomenal comienzo 
de temporada no está pasando 
desapercibido para la prensa 
nacional. Por otro lado, la bue
na labor de Luis Gabelo en el 
Heliodoro le ha hecho saltar 
igualmente al primer plano de 
la actualidad.

Delfín Geli: “La 
defensa marbellí 
me hizo nñ 
penalty como 
una catedral”

A.G,

El catalán Geli demostró 
ante el At. Marbella sus dotes 
de jugador polivalente, puesto 
que ocupó demarcación en el 
lateral derecho de la defensa 
y fue constamente un jugador 
que aportó cosas muy buenas 
en ataque. De sus botas partió 
el primer gol (un golazo) y tam
bién pudo ser suyo el tercero, 
en el segundo tiempo, si bien 
su disparo no fue con mucha 
potencia y dio tiempo a que 
la defensa sacara de debajo de 
los palos.

Geli dijo al final del encuen
tro lo siguiente: “Hemos tenido 
mala fortuna, por muy poco no 
hemos podido remontar la eli
minatoria. En la primera parte 
hemos estado a punto de igua
lar, pero no ha sido nuestro 
día de suerte”.

El catalán comenta que “si 
el Marbella encaja el tercer tan
to, se hubieran venido abajo, 
si bien ellos han estado bien 
en el aspecto defensivo”. En 
cuanto a la jugada conflictiva 
en la que Geli fue protagonista 
directo, el jugador comentó lo 
siguiente: “Es un penalty como 
una catedral, ha sido una entra
da a la altura de la rodilla”.

El caso e.s que la Copa del 
Rey ha durado, como el año 
pasado, un suspiro para el con
junto manchego y a partir de 
ahora los esfuerzos se centran 
en la Liga. “Tenemos que seguir 
para arriba”, dijo Geli.
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^at Campeonato de España de Velocidad en Albacete
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El almanseño Javier Rodríguez, con la Suzuki RGV250. Cuando consiguió la victoria en el Jarama en 1990.

Mañana, en La Torrecica, intentará mantener, y si es posible, aumentar, su ventaja de puntos en la clasificación provisional

El almanseño Javier Rodríguez acapara la 
atención en la Copa Lucky Strike Suzuki

^'Correr en casa siempre te da alas, aunque la responsabilidad pesa mucho; aún así, espero seguir líder después de la carrera”

Con el trazado albacetense de La Torrecica, mañana se 
disputará en Albacete la tercera de las seis pruebas que 
conforman el calendario de la Copa Lucky Strike Suzuki 
1991, en donde se reunirán los jóvenes valores de nuestro 
motociclismo.

LT

Según nos informa el gabi
nete de prensa de la Copa 
Lucky Strike, se han disputado 
ya dos pruebas, en Jerez y en 
el Jarama, en donde los triunfos 
han sido para el almanseño 
Javier Rodríguez y para David 
Sánchez, respectivemente.

No obstante, lo que se ha 
podido comprobar en estas dos 
carreras es que debido a la 
igualdad mecánica, es finalmen
te la calidad técnica de los par
ticipantes la que suele decidir 
el resultado; sin duda, esto es 
positivo para la formación de 
los pilotos, quienes gracias a la 
oportunidad que les da la Copa 
Lucky Strike Suzuki pueden 
demostrar sus cualidades.

De momento, y aunque en 
él Jarama sólo pudo ser quinto, 
el almanseño Javier Rodríguez 
conserva el liderato que poseía 
antes de la segunda prueba, 
donde aumentó la ventaja res
pecto al segundo clasificado, 
que ahora es Lars de Jorge.

En el circuito de Albacete. 
Rodríguez saldrá muy motiva
do, ya que actuará ante su 
parroquia e intentará demostrar 
el porqué hasta ahora es el pilo
to más regular de la Copa 
Suzuki.

Javier Rodríguez afronta con 
muchas ganas esta tercera prue
ba del certamen, consciente de 
que no le será nada fácil con- 
seivar tan privilegiada posición, 
sobre todo teniendo en cuenta 
la igualdad que se ha podido 
observar en las pruebas que se 
llevan disputadas hasta ahora.

Rodríguez, aunque ello sig
nifique una amenaza para su 
liderato, califica como “muy 
positivo el equilibrio reinante 
hasta el momento, aunque creo 
que a partir de ahora aún será 

mayor. Me gusta que haya esta 
rivalidad, ya que ello contribuye 
a elevar el nivel y la compe
titividad tanto de los pilotos 
como de la competición en sí. 
No obstante, lógicamente deseo 
que al final la victoria sea para

Sobre el hecho que correr 
en casa puede favorecerle, el 
almanseño no se muestra total
mente de acuerdo: “Conocerse 
el circuito redunda en beneficio 
del piloto y correr en casa siem
pre te da alas, pero creo que 
poniendo ambas cosas en una 
balanza, pesa más la responsa
bilidad en sí que no la ventaja 
que te reporta lo primero. Aún 
así, espero seguir líder después 
de la tercera prueba de la Copa 
Lucky Strike Suzuki”, sentencia 
una ambicioso Rodríguez”.

Este joven de 17 años tiene 
palabras de elogio apra una fór
mula de promoción tan efectiva 
como es la Copa Suzuki: “Es 
una oportunidad bastante bue
na para darse a conocer y, enci
ma, empezar a coger e.xperien- 
cia en competición. Creo que 
los cinco primeros clasificados 
estamos capacitados para con
ducir una moto de Gram Pre
mio y dentro de poco se saldrá 
de la Copa con el nivel nece
sario para participar en una 
prueba del Campeonato de 
Europa”.

Javier Rodríguez, que hizo 
sus primeros pinitos sobre dos 
ruedas corriendo en ciclomotor, 
fue seleccionado junto con uno 
de sus rivales en la clasificación, 
David Sánchez, para participar 
en la “World Cup Suzuki 750” 
que tuvo lugar el pasado fin 
de semana en Alemania.

Allí se concentraron las dos 
mejores promesas Lucky Strike 
de cada país, en total unos 
treinta participantes, que

i

Javier Rodríguez intentará mantener el iiderato de la clasificación provisional.

“Creo que los cinco primeros clasificados esta
mos capacitados para conducir una moto de 
Gran Premio y dentro de poco se saldrá de 
la Copa con el nivel necesario para participar 
en una prueba del Campeonato de Europa”

Sucedió h^cc 
un uño

demostraron sus cualidades. La 
prueba contó con la presencia 
de los actuales pilotos del Team 
Lucky Strike Suzuki de 500 c.c., 
Kevin Schwantz y Didier de 
Radigues, quienes fueron los 
protagonistas de un “show” 
motociclístico.

Precisamente, los dos llama
dos a representar a nuestro país 
en tierras germanas han sido 
vencedores en las dos pruebas 
celebradas hasta el momento, 
aunque se ve que el destino de 
ambos es rivalizar en todas par
tes, tal como explica Javier:

“Efectivemente, en 1990 y en 

el Campeonato regional de Cas
tilla-La Mancha de los 80 c.c., 
yo iba líder con 17 puntos de 
ventaja sobre él en la general 
y encabezaba la última prueba, 
pero rompí el motor y David 
ganó”.

El año anterior el almanseño 
ya consiguió el título y ahora, 
con el permiso de muchos pilo
tos, la sana rivalidad continúa 
y se traslada al circuito de Alba
cete. El objetivo de Rodríguez 
es mantener y si es posible 
aumentar esta diferencia de 
nueve puntos que conserva en 
lo alto de la clasificación.

En 1990, J®?^^ 
Morillasdomine.*P^^^ 
ciplo a fm la ¡‘'¡^¿’^sirite 
de la Copa LucM ^ 

■ Suzuki .90 que se¿ 

el
1 1 lavier
El |le«í

ción del circuí
^^^^' míe
Rodríguez. Q -pirre- 
como líder a ¿^
cica, gripó su ^^^
la pri»^”.r^ío'I* 
que retirarse^ ^gg. 
el propio Morillas 
día a la cabeza del

pe®"’®- „,|,, prue»/" 
En aquella P ¡.¡naj, 

la que vencio^^j^ ^,j^ 
quedó cuado ^^^loi 
ceieño, 30 ui^»
Bonache, 9'^® ^. 
explendida ca

.C.D.2022
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Este fin de semana vuelve ia expectación al Tiro Pichón.
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Ayer se disputó la Copa Banco Central y Copa Restaurante.

Gran expectación y una participación próxima a las 300 escopetas

Este fin de semana, Copa Critérium y Gran 
Premio de Albacete, en el Club Tiro Pichón

Samuel Sánchez, de El BoniHo, se adjudicó la^primera tirada, Copa ^^Relojería Fajardo”

fí pasado jueves comenzaron las tiradas 
organizadas por el Club Tiro Pichón de
Álbacete, que, como cada año, se disputan 
después de la feria septembrina. Este fin 
de semana, participantes y espectadores

podrán disputar de los dos auténticos pla
tos fuertes de la presente edición, la final 
Critérium Caja de Albacete y el Gran Pre
mio de Albacete, patrocinado por la 
Esabe- Vigilancia.

A.G.

La Copa patrocinada por 
Relojería Fajardo abrió el fuego 
en la presente edición de tiradas 
en el Club Tiro Pichón de Alba
cete que, como cada año, reúne 
en septiembre a los numerosos 
practicantes de este deporte, no 
sólo de la provincia albaceteña, 
sino también de otros muchos 
pantos de Castilla-La Mancha 
y de toda España.

Las instalaciones del Tiro son 
®Stos días un hervidero de gente 
W no quiere perderse las evo- 
Inciones de unos tiradores que 
presentan un excelente nivel y 
W está considerado entre los 
Wres en el ámbito nacional.

__Reñida pugna____________

La misma tuvo lugar el pasa- 
jueves y tras una reñida pug- 
por el primer puesto, el tro- 

ico se lo adjudicó Samuel Sán

chez, de El Bonillo, con un cien 
por cien de aciertos (23 picho
nes de 23 intentos).

En el desempate quedó apea
do de la primera posición 
Domingo García, de Albacete, 
que hizo 22 de 23.

El tercer clasificado fue Leo
poldo González, de Albacete, 
seguido de Juan Morcillo (Al
bacete) y Baldomero Falcón 
(Hellín).

Cerca de sesenta escopetar 
se dieron cita en el primer día 
de tiradas.

Las competiciones han segui
do con los Trofeos patrocinados 
por el Banco Central y la Copa 
Restaurante, y para hoy mismo 
está previsto que se celebran 
la final Critérium de la Caja 
de Albacete. Para esta tirada 
y para la de mañana domingo 
(Gran Premiq de Albacete) se 
espera una presencia de no 
menos de trescientas escopetas,' 
lo que da idea de la gran expec

tación que levanta año a año 
este tipo de competiciones en 
las instalaciones del Club Tiro 
Pichón, ubicado en el paraje 
albaceteño de La Pulgosa.

Cinco millones en premios

lEl valor global de todos los 
premios alcanza los cinco millo
nes de pesetas en un intento 
de la directiva que preside José 
Sevilla por elevar el nivel de 
unas tiradas que ya son tradi
ción en toda Castilla-La Man
cha. Los primeros escopetazos 
comienzan a darse en torno a 
las doce del mediojdía.

Este diario irá ofreciendo 
diariamente información de las 
tiradas que se vayan celebrando 
en las instalaciones albaceteñas. 
Para la tarde noche de ayer 
estaba previsto que se diluci
dara el campeón de las Copas 
patrocinadas por el Banco Cen
tral y la Copa Restaurante. El Club de Tiro albergará a tiradores procedentes de toda España. LUIS MIGUEL

t

Albacete
Se Entera De Todo
aj Oiled’
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Para el seleccionador nacional el próximo miércoles está en juego el buen nombre de España

Miera: ^‘Jugaremos contra Islandia 
como si nos jugásemos la clasificación”

AI técnico español lo que más le precocupa ante los islandeses es el estado del terreno de juego

Vicente Miera, selecciona
dor nacional declaró que 
los Jugadores españoles 
intentarán ganar el parti
do que el miércoles les 
enfrentará a Islandia, ya 
que “el buen nombre de 
España está en juego y se 
luchará como si en ello nos 
fuera la clasifícación”.

MADRID (Efe).- “Com
prendo que no es un partido 
de los que estimula por sí mis
mo, como pueden ser los que 
nos enfrentaron a Francia y 
Checoslovaquia, pero los 
islandeses nos pueden crear 
dificultades, ya que no es un 
mal equipo”, manifestó Miera.

El seleccionador nacional 
precisó que lo que más le 
preocupa del partido con el 
equipo islandés son los fac
tores externos del mismo, 
como el estado del terreno y, 
especialmente, el viento, que 
”tendrá una incidencia espe
cial en el desarrollo del jue- 
go”-

Miera confirmó que España 
empleará el miércoles el mis
mo esquema que utilizó en el 
último enfrentamiento con 
Uruguay, el pasado 4 de sep
tiembre, aunque no quiso ade
lantar el equipo que inicial- 
mente jugará en Reikiavik, ya 
que “en un principio cuentan 
todos los jugadores con las 
mismas posibilidades para ser 
titulares”.

La selección española se 
entrenará el sábado y el 
domingo, y el lunes partirá 
hacia la capital islandesa. En 
esta ocasión, la selección no 
jugará un partidillo de pre
paración, según Miera, porque 
los jugadores han tenido par-

Ramón Mendoza solicitó a Boban y 
Donadoni al presidente del Milan

ROMA (Efe).- El presidente 
del Real Madrid, Ramón Men
doza, solicitó al del Milán, Sil
vio Berlusconi, los servicios de 
los jugadores Zvonimir Boban 
o Roberto Donadoni, según 
publicaba ayer el diario depor
tivo romano “Corriere dello 
Sport STADIO”. El citado 
periódico, bajo el título de 
“Real, inútil caza a Boban y 
Donadoni'’, recoge una entre
vista realizada por teléfono a 
Mendoza cuando éste se encon
traba esta semana en Bratislava 
junto con su equipo para el par
tido que disputó el Real Madrid 
de la Copa UEFA y en la que 
el dirigente español habla de 
sus peticiones a Berlusconi.

“Estamos al corriente de los 
problemas de Donadoni y segui
mos las evoluciones del caso 
burocrático del yugoslavo 
Boban para la concesión del 
pase internacional. Hace cinco 
meses hablé con mi amigo Ber
lusconi para tantear su dispo

La selección española se enfrenta el próximo miércoles a Islandia.

tidos domingo y miércoles y 
se ha creído más conveniente 
utilizar el tiempo en los 
entrenamientos.

El seleccionador nacional 
no quiso pronunciarse sobre 
el retraso en la llegada de 
Martín Vázquez, jugador del 
Torino italiano, que se incor
porará a la concentración el 
domingo por la noche, aunque 
precisó: “Me gustaría tenerle 
ya con nosotros, pero no se 
ha podido conseguir que lle
gue antes, pues tiene compro
misos con su club”.

C.D. Logroñés

Los jugadores del Logro

nibilidad para ceder a Dona
doni. La respuesta fue negati
va’’, se recoge que dijo Men
doza.

El presidente madridista, en 
la entrevista realizada, continúa 
diciendo: “Al final del mes de 
agosto telefoneé a Berlusconi 
para saber si ya había prome
tido la cesión de Boban a algún 
equipo. En el caso de Dona
doni, si existen condiciones para 
traerle, hablaré con mi técnico, 
Radomic Antic, y después lla
maré a Berlusconi y le pediré 
el permiso para contar con el 
jugador’’.

“En cuanto a Boban, repito 
que, cuando obtenga el pase de 
Belgrado, lo cogeremos rápida
mente, si don Silvio lo desea”, 
indica Mendoza. Los deseos de 
Ramón Mendoza parece que no 
serán viables, pues el Milán ha 
declarado oficialmente “no 
cedible a Donadoni y el des
tino más probable de Boban es 
el Bayern .Munich. 

ñés, con los ojos cubiertos por 
antifaces, disputarán el próxi
mo martes un partido amis
toso de fútbol sala contra un 
equipo riojano de ciegos, con 
el objetivo de colaborar en la 
incorporación de los inviden
tes visuales y minusválidos al 
deporte.

Polster, Setién, Abadía y el 
resto de jugadores profesio
nales del Logroñés deberán 
guiarse en el partido por el 
sonido del cascabel incorpo
rado al balón, a la vez que 
estarán muy atentos a las indi
caciones del banquillo para 
orientarse.

Según el reglamento elabo
rado para los partidos de fút

Ramón Mendoza, presidente del Rea! iMadrid.

bol sala entre equipos de cie
gos -existe incluso un campeo
nato nacional, promovido por 
la ONCE-, el portero es el 
único jugador al que para par
ticipar no se le exige una defi
ciencia visual.

El balón, de las medidas y 
peso reglamentarios para los 
partidos oficiales de fútbol 
sala, lleva cosido en el exterior 
un cascabel, fabricado por los 
propios ciegos con una anilla 
y varias chapas de metal.

El cascabel ayuda a los invi
dentes a conocer en que zona 
del campo transcurre el juego, 
desplazarse con acierto, dis
parar a puerta o despejar el 
balón de sus dominios.

Pérez Gallego 
arbitrará al 
Albacete y P. 
Martínez en 
Eibar

MADRID (Efe).- Pérez 
Gallego, del colegio valenciano, 
dirigirá el partido Albacete 
Balompié-Cádiz de la cuarta 
jornada del campeonato de Liga 
de fútbol de Primera División. 
Por su parte, el albaceteño 
Panadero Martínez arbitrará el 
encuentro, correspondiente a la 
quinta jornada de la Segunda 
División, Eibar Castellón .La 
relación de colegiados designa
dos es la siguiente:

Primera División (Jornada 4)
Real Sporting-FC Barcelona 

Gómez Barril; Real Madñd-Se- 
vilia García de Loza; CD 
Logroñés-Athlétic Club Alfonso 
Alvarez; Deportivo-R. Vallado- 
lid Yuste González; Albace- 
te-Cádiz Pérez Gallego; Bur- 
gos-Tenerife Esteban Díaz: 
Mallorca-Valencia Díaz Vega; 
Español-At. Osasuna Rodn- 
guez Martel; R. Sociedad-Ai. 
Madrid Pérez Sánchez; R. 
Zaragoza-R. Oviedo Andradas 
Asurmendi.

Segunda División (jornada 5) 
Mérida-Málaga García Aran

da; Sestao-Lérida Pino Casado; 
Eibar-Castellón Panadero Mar
tínez; Figueras-UD Las Palmas 
Sánchez Regidor; Murcia-Bar- 
celona Hernández Velázquez, 
Celta-Palamós Sánchez Calvo: 
Compostela-Sabadell Calvo 
Córdova; R. VaUecano-Athlébc 
Jiménez Moreno; R- 
Madrid-Betis Bueno Gnmai: 
Racing-Avilés Burrueco More
no.

El Cádiz, con un 
défícit de 3 
millones en la
Copa del Rey

El Cádiz, que cayó eli""^ 
en la tercera ronda *^^ 
del Rey ante el Getafe, ha su 
do un déficit en esta P 
tición de casi tres millones

P^5^^^^- □ teníaLa entidad cadis a t^^^^^ 
como presupuesto p‘ ‘ 
encuentro de ggo pese
ta Copa del Rey 3. • g| 
tas, pero en el
Getafe, en el que jj 
por 1-0 no fue 
conseguir la dasificaci 
derrota 3-1 en la ida. rec 
en taquilla 790.000. ^^^^^ ^^^

De esta manera, e . 
preside Ramón Irigoy^^^p^gjio 
dido, según e P ^^.^^ble^ 
aprobado por pese- 
General, tres "”““ ¡ ¡^dón e» 
tas en su corta partid deja 
la Copa del Rey- j-geaudaf^ 
de percibir lo qu^. .p^as. 
en Siguientes ehniina j^.

En las dos anteno«¿.^^i,, 
nesel Cádiz ««K " “««IU* 
en las que perdió ^^^^ t 
el Real Madnd. y ’ , je»* 
final, donde cayo^t ^.dea 
en 1990. El Cad^ i||„„es * 
da global de nreaupa^^.i 
pesetas, tiene o" ^.575.' 
para esta lompo gquipn 
mis bajo de todos ^ 
de la Primera D>vis
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El austríaco batió el récord del circuito que tenía su compañero, el británico Nigel ManselI

Berger fue el más rápido en los primeros 
entrenamientos del G.P. de Portugal

Hoy se disputa la segunda sesión cronometrada, donde la meteorología puede jugar un papel fundamental

[¡tormenta que amenazaba 
iade antes del inicio de la 
fomera sesión cronometra- 
i¡ del G.P. de Portugal y 
eaaenzó a caer antes de 
auaplirse la media hora 
premió al austríaco Ger- 
hrd Berger (McLaren/Hon- 
i¡j, que madrugó para uti- 
br sus dos juegos de neu
ríticos y con el segundo 
iipó el mejor tiempo.

Javier GARCIA-OCHOA

El tiempo realizado por Ber- 
«(,1:13.221, representa un nue- 
m récord del circuito y mejora 
en 336 milésimas el que tenía 
ifesde el año pasado el británico 
Üigel ManselI, cuando pilotaba 
para Ferrari. Él austriaco marcó 
sitiempo con el segundo juego 
fe neumáticos, poco antes de 
(pie la lluvia comenzara a mojar 
i la pista, y culmina así una 
¡ornada particularmente buena, 
ffl un circuito de su agrado y 
tt el que venció hace dos años 
con Ferrari.

Tras Berger, a medio segun- 
fe, se ha quedado el brasileño 
Ayrton Senna (McLaren MP4/6 
Honda), tras una jornada en la 
ve los problemas que han res
petado a su compañero han sido 
l®fn él. Por la mañana rompió 
M cojinete de la rueda trasera 
i^nierda, lo que le retuvo en 

y luego no encontró los 
'^jes adecuados.

En la prueba de calificación 
fe la tarde Senna tan sólo pudo 

el primer juego de neu- 
i^dcos, con el que logró su 
fe®po de 1:13.221, ya que cuan- 
fe^uiso salir a la pista, después 
Mne Berger marcara su vuel- 
^®pida, la pista ya no estaba

Senna fue segundo en la primera sesión cronometrada de entrenamientos.

r

en condiciones como para 
seguir utilizando los neumáticos 
para suelo seco.

Tras los dos McLaren se han 
situado los dos Williams FW14 
Renault, pilotados por el bri
tánico Nigel ManselI y el ita
liano Riccardo Patrese, respec
tivamente.

ManselI, que tiene la obli
gación de ganar si quiere seguir 
manteniendo sus mínimas espe
ranzas por lograr su primer títu
lo de campeón del mundo, casi 
como es habitual en él no esta
ba contento con el comporta
miento del coche, pero se que
dó a dos décimas de su máximo 
rival, Senna.

Patrese, sin embargo, no ha

tenido ningún problema en la 
sesión libre de la mañana, en 
la que ha marcado el mejor 
tiempo, pero en la cronome
trada tampoco pudo utilizar el 
segundo juego de neumáticos 
por la lluvia. Los Williams se 
han adaptado muy bien al tra
zado de Estoril y en igualdad 
de condiciones pueden poner 
en dificultades a los Melaren.

Las dos últimas temporadas 
había ganado Ferrari en el cir
cuito de Estoril, con Berger y 
ManselI, y en ambas se había 
producido un escándalo, siem
pre protagonizado por el bri
tánico. En 1989 echó de la pista 
a Senna después de ignorar la 
bandera roja de exclusión, lo

que le valió no correr en el 
G.P. de España, y el año pasado 
cerró a su compañero de equi
po, el francés Alain Prost, en 
la salida, lo que permitió a Sen
na adelantarle y lograr tres pun
tos muy importantes para el 
título. Prost ha logrado el quin
to tiempo a casi dos segundos 
de Berger y Alesi, que tiene 
aquí como ingeniero a su com
patriota Migeot, encargado de 
la aerodinámica de los coches 
con el que ya trabajó el pasado 
año en Tyrrell, tan sólo ha podi
do ser octavo. Hoy se disputa 
la segunda sesión de entrena
mientos cronometrados, donde 
la meteorología puede jugar un 
papel fundamental.

Nigel ManselI.

Nigel 
ManselI 
necesita la 
victoria en 
Estoril

El piloto británico 
Nigel ManselI está obli
gado a ganar el Gran Pre
mio de Portugal de Fór
mula-!, que se disputa 
mañana en el circuito de 
Estoril, para no quedar 
descolgado en el duelo 
que por el título mundial 
mantiene con el brasileño 
Ayrton Senna.

Senna (McLaren-Hon- 
da), líder con 77 puntos, 
tratará de derrotar defi
nitivamente al británico 
Nigel ManselI (Renault 
Williams), segundo clasi
ficado con 59 puntos. 
Una victoria de Senna no 
sólo reduciría las esperan
zas del británico de pro
clamarse campeón, sino 
que finalizaría con una 
racha en la que el bra
sileño ha tenido más pro
blemas de los previstos. 
El piloto de McLaren 
consiguió su primera vic
toria en un Gran Premio 
en este mismo trazado 
con un Lotus-Renault.

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE «R

Si de verdad
;.^iere ayudar 
V Tercer Mundo.
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Con motivo de su ferio y fiestas 1991 se celeljrarán con permiso de lo Autoridad y si el tiempo no lo impide

DOMINGO

22
Septiembre 91

GRAN NOVILLADA CON PICADORES
se hdiarón, picarón, borxierilloorón y serón muertas a estoque . + .

Novillos-Toros P-,?A™PPB Jí5^J^Q M
por los valientes MATADORES

ANGEL DE LA ROSA - PEPIN LIRIA
de ELCHE DE LA SIERRA do MURCIA

MANUEL MONTOYA
de ALBACETE

ACOMPAÑADOS OS SUS CORRESPONDIENTES CUADRILLAS DE PICADORES Y BANDERILLEROS

ENORME FESTIVAL TAURINO CON PICADORES

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

R.M.

se lidiarán, picarón, banderillearan y serón muertos o estoque

C Bravos-Toros B "EL TORERO"
por los valientes ACATADORES

LUNES

23
Septiembre 91

Dómoso GONZALEZ ■ "EL SORO"
Manuel de Paz ■ Manuel Caballera

que hace su presentación en Espoño como matador de toros

y el NOVILLERO Julio MARTINEZ de ELCHE DE LA SIERRA

ACOMPAÑADOS DE SUS CORRESPONDIENTES CUADRILLAS DE PICADORES Y BANDERILLEROS

1
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Probablemente el Junes e independientemente de la normativa del país

La Federación yugoslava 
resolverá el caso Prosinecki

Los clubs del Este solicitan dos años para modifícar sus reglamentos

La Federación Yugoslava 
está dispuesta a resolver, 
el problema del pase inter
nacional del jugador 
Robert Prosinecld, inde
pendientemente de la 
reglamentación de su país 
que impide a un futbolista 
fichar por un club extran
jero antes de los 25 años.

MONTREAUX (Efe).”Es- 
tamos dispuestos a resolver el 
problema de Prosinecki, inde
pendientemente de los regla
mentos, y eso puede ocurrir 
posiblemente el próximo 
lunes. Para que este caso no 
cree problemas a la FIFA ni 
a la UEFA vamos a hacer 
un gesto de caballeros”, dijo 
ayer Dusan Maravic, repre
sentante de la Federación 
Yugoslava de Fútbol en el 
congreso de la Unión Euro
pea de Asociaciones de Fút
bol (UEFA) que se celebra 
en Montreux (Suiza).

Maravic hizo esta declara
ción despues de que los pre
sidentes y secretarios genera
les de las federaciones miem
bros de la UEFA apoyaron 
la propuesta de su Comité 
Ejecutivo de solicitar a la 
Federación Internacional de 
Asociaciones de Fútbol (FI
FA) la potestad para decidir 
sobre los pases de jugadores 
en el fútbol europeo.

La Federación yugoslava podría resolver el lunes sobre el caso Prosinecki
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Salida masiva de jugadores

Las federaciones de Yugos
lavia, URSS y Polonia, con 
el respaldo de otros países del 
Este, solicitaron a este res
pecto que se respete un perio
do transitorio de dos años 
para acoplar sus reglamentos 
a los de la UEFA, ya que 
se está produciendo una sali
da masiva de jugadores al 
extranjero. Esta petición será 
estudiada por un grupo de 
trabajo que se constituirá a 
tal efecto.

Pero aunque la UEFA 
entiende esta petición, aún le 
quedan dudas, “ya que va en

contra de la evolución actual 
en Europa y de la integración 
de todos los países en el viejo 
contiente”, dijeron miembros 
del organismo balompédico 
europeo.

El gesto de la Federación 
Yugoslava de otorgar el pase 
a Prosinecki podría ampliarse 
a otros dos jugadores yugos
lavos que juegan en el Olym- 
pique de Marsella y el Milán, 
Alec Boksic y Zvonimir
Boban, respectivamente.

Sobre la ampliación 
número de extranjeros en 
clubes, los delegados de 
35 asociaciones presentes 
el sexto congreso de

del 
los 
las 
en 
la

UEFA, al que tambien asistió 
Israel como observador, se 
pronunciaron a favor de que 
sean tres los jugadores extran
jeros y dos asimilados -que 
tienen que haber jugado en 
el país un periodo ininterrum
pido de cinco años, tres de 
ellos en juveniles- los que se 
puedan alinear en un encuen-

tro de Liga.
Estos expresaron asimismo 

su preocupación sobre la pro
tección del fútbol nacional 
frente a la competencia que 
representan las transmisiones 
televisadas continentales. Se 
mostraron igualmente de 
acuerdo con el actual regla
mento del fútbol, que no pre
cisa profundas modificaciones 
en su opinión, y rechazaron 
la necesidad de organizar 
competiciones de fútbol cin
co.

En lo referente a las qui
nielas, último punto en el 
orden del día de la reunión 
de ayer, los delegados fueron 
informados de los trabajos y 
negociaciones en curso soli
citados en la última reunión 
del Comité Ejecutivo el pasa
do mes de abril, de los que 
se desprende que es necesaria 
una gran solidaridad, espe
cialmente con los paises del 
Este.

S
í 
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Mauri, otra de las figuras del Critérium del ^a 21

Induráin y Pedro Delgado 
participarán en Barcelona

BARCELONA (Efe).- Los 
ciclistas Miguel Induráin, gana
dor del Tour de Francia de este 
año, Pedro Delgado y Melcior 
Mauri, vencedor de la Vuelta 
a España’91, participarán el 
próximo día 24 de septiembre 
en el Critérium Ciudad de Bar
celona de ciclismo en pista, que 
se celebrará en el Velódromo 
Olímpico.

Entre los corredores partici
pantes figuran también Marino 
Lejarreta, Federico Echave y 
Bernardo González, subcam
peón mundial junior de perse
cución el pasado año, por lo 
que la prueba contará con el 
concurso de los mejores ciclistas 
españoles tanto en carretera 
como en pista.

La prueba más atractiva de 
la reunión será el Trofeo “Ciu
dad de Barcelona”, reservado 
para profesionales, sobre un 
total de ochenta vueltas.

Además, la competición se 
completará con pruebas de eli
minación (profesionales, aficio
nados y juveniles), así como de 
persecución tras moto, compe
tición de fondo, series italianas 
por equipos y de velocidad.

La inaguración del Velódro
mo olímpico del Valle Hebrón 
coincidió con la celebración de 
los Campeonatos del Mundo en 
1984, que fueron concedidos a 
Barcelona tras el compromiso 
de construcción de la citada

instalación.
El velódromo Municipal de 

Barcelona cuenta con un aforo i 
para 3.800 personas. La pista 
tiene un recorrido de 250: 
metros y una anchura de seisí 
metros y fue la primera insia-i 
lación deportiva municipal que| 
se inaguró en Barcelona.

Manuel Moreno

El ciclista José Manuel 
Moreno, campeón del mundo 
en kilómetro parado, presentó 
ayer un recurso en la Federa
ción Española de Ciclismo 
(FEC) en el que solicita la anu-i 
lación del contraanálisis antido-i 
paje al que fue sometido tras 
”Los seis días de Bassano” (Ita-i 
lia) el pasado 27 de agosto, don-i 
de dio positivo. El corredor 
español solicita, además, la sus
pensión de la sanción que por 
dopaje le corresponda y que 
aún no ha sido establecida. Este 
recurso será tramitado por la 
FEC ante la Comisión de Arbi
traje de la Unión Ciclista Inler-i 
nacional (UCI) para que este 
organismo decida al respecto,

Moreno, que batió en la 
prueba la plusmarca de 500 
metros en pista se sometió al 
control antidopaje, en el que 
se .le detectó nortestoslerona.) 
Este anabolizante volvió a apa
recer en el contraanálisis efec
tuado posteriormente.

El C.V. San Pedro jugara 
este año con tres rumanas

BILBAO (Efe).- El CV San 
Pedro-Bilbobus, que jugará esta 
temporada en la División 
Honor femenina de voleibol, 
presentó ayer a sus tres juga
doras rumanas y dejó constan
cia de una grave preocupación 
a causa de la carencia de recur
sos económicos.

El conjunto bilbaíno, recién 
ascendido a la máxima liga 
española, participará con las 
extranjeras Lucretia Mirea y 
Violeta Barcan a las que, final
mente, fue renovado el contra
to, y a su compatriota Tanta 
Dragoy, procedente del equipo 
campeón de su país, la Uni
versidad de Craiova.

Tanta Dragoy, de 27 años y

1,72 de estatura, es una jug¡h 
dora de contrastada calidad, y 
será la encargada de la recep
ción del balón. Posee un s q . 
bastante singular con una 
da de fuerte y flotante.

Por otra parte, el presidí 
del club bilbaíno, Juanjo - 
dobro, comentó en e a Q 
del presupuesto inicial d^^^ 
po, establecido en - -- 
pesetas, se comenzara ^ 

c octubre,petición, el 5 o ।
12 millones apalabrados P , 
que la cifra mmim^^ 
es de 18 millones. L ^^^^^^ 
debutarán en su ca h ^j^^ 
»' H i^X. de "1 
campeón de la P 
Reina.

1 i

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 6^

La Tribuna
de Albacete
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BASES DEL CONCURSO

de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde

El2’El^níiI'J'^5° consiste en dos sorteos. 
comnio»^®'^® ® celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana

“" I^®'®' ^® *** d® BENIDORM.
^02» ^^ podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
'4 plazas celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
'Aplazas ^ Cadena Iberostar***, Régimen H.D.
'2 plazas ®, ®"orca, Cadena Sol***. Régimen H.D.
'2plaza<saT ^°*® (^' Lanzarote Park). Régimen H.D.
'2plaza<s o (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
'2pla2a<5 a ® estrellas. Régimen H.D.
'2pla2a<!a H P®^ (categoría B). Régimen H.D.
'Aplaza"!□ o ®' ^^ ^f®®' Media Pensión 
'2pla>aeaT?”®^9®®®"®s del Loira. Media Pensión 8 Días. 
^°<ios los v- '"^®l'^iena (11 días M.D.) -Avión- 

'''¡’í’sar^®’®® ®°^ ^® ^ noches (8 días) excepto los citados de Italia. París/Castillos Loira. 
^'^ada ®’’ I°® meses de Octubre. Noviembre de 1991. 
^’^ia9rac'H ^®*^^ derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario. 
^i^s ciir^°° P®*^ cada sorteo queda excluido de los* demás sorteos.
''los no a ®®.^®®ibidos hasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
i'adicinan „ ^i^^^i^dos en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2 00 h. de la

''®' ‘^'® 25.
^i-os cupones que no vayan debidamente cumplimentados. 

los tres d'^ •^® I®® premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 
?*Qoe(jan J®® ®'9ui®ntes a la fecha de cada sorteo. . 
®’'-oscijn ^ ®'’^°® ^®I sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España 
“'' ^ípón n ®® ®® emitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca. 17 02001 Albacete, enviando 
^''oloien»oP°'^ sobre y figurando en el mismo “Concurso Viajes España" o entregándolo per- 

”«níamisma dirección.

CON LA COLABORACION DE
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ALBACETE Cielo nuboso ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de ia mañana a 10 de la noche:
QUIJADA, Tejares, 19
y MEMBIELA, García Reyes, 5
De 10 de la noche en adelante: 
y MEMBIELA, García Reyes, 5 
PARA MAÑANA: De 9,30 de 
noche: LUIS MARTIN, Feria, 
Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante: 
22, LUCA PAÑOS, Rosario, 147

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
en el día de ayer fue de 30,0 grados a las 15,15 horas, mientras 
que la mínima fue de 16,0 grados a las 4,50 horas. El viento 
alcanzó una velocidad de 18 kilómetros por hora, con dirección 
sur. La humedad relativa del aire fue del 45% y el cielo estuvo 
nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología anuncia para mañana 
tiempo muy nuboso con chubascos tormentosos en el cuadrante 
sudoeste peninsular e intervalos nubosos con riesgo de chubascos, 
localmente de origen tormentoso en el resto de las comunidades.

Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional......22 33 62
Policía Municipal.....596126
Guardia Civil 22 1100-218661
G, Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socorro.......216161
Cruz Roja Ambulan-

<^ia..................................219012
Urgencias................ 597137
Hospital General.... 597100
Alcohólicos Anóni

mos............................... 50 0312
Estación de Ferro

carril............................. 210202
Telégrafos............... 22 20 00
0. Reclamación Pre

cios................................. 596111
Protección Civil...... 22 34 00
Tele-Ruta (Ma

drid)........................ 91-535 22 22

QUIJADA, Tejares, 19

LUIS MARTIN, Feria,

Predicción por comunidades autónomas

HELLIN

Crucigrama Calendario

SANTORAL

VILLARROBLEDO

Carteleras

la mañana a 10 de la
22, LUCAL PAÑOS,

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana

Sensacional estreno. Una comedia para 
cualquiera, que haya tenido una madre 

o una suegra...

“YO, TU Y MAMA”
Jhon Candy. Maureen O'Hara, Ally Sheedy, Kevin 

Dunn y Milo O'Shea 
Sesiones: 6 - 8.30 -10.45 

Todos los públicos 
Director.- Dan Webster

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor 
84

________________________ LA RODA________________________
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO 
TEBAR, Mártires, 2

______________________ ALMANSA__________________________
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25
PARA MAÑANA: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

___________________ VILLARROBLEDO____________________
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 20

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Volarás. 2: Paralicen. 3: Ge. Irisa. aP. 4: Ca. sabrnuR. 5: Alá. Ea. 
aetO. 6: Limos. Errad. 7: Daba. Un. Así. 8: Adobes. As. 9: So. Liten. 
QO. 10: Saícfer. 11: Obedece.

VERTICALES: 1: Gualdas. 2: Pe. Liados. 3: Va. Cambó. Ao. 4: 
Oria. oabliB. 5: Lar. Es. Eire. 6: Alisa. Usted. 7: Risa. En. Efe. 
8: Acabar. aneC, 9: Se. Meras. RE. 10: Nautas. oP. 11: Pródigo.

DIVERTIDISIMO ESTRENO. El 
gangster “Snaps” Provolone quiere ser 
honrado, y para ello está armado con 

el arma más peligrosa: ¡Su familia!
Sylvester Stallone en 

“OSCAR, ¡QUITA LAS MANOS! 
(Autorizada para todos los públicos) 

Con Ornella Muti, Don Ameche y Kirk 
Douglas 

Sesiones: 6 - 8,30 - 10,45 
Una película de John Landis

.Sensacional estreno. La receta perfecta 
para la comedia...

“DOC HOLLYWOOD”
Michael J. Fox, Julie Warner. Woody 

Harrelson y Barnard Hughes 
Sesiones: 6 - 8.30 -10.45 

Todos los públicos 
Director.- Michael Caton-Jones

Harrison Ford. Regar^

Sesiones: 6 ■

Director. MiKe

PALAFOX

10

o

- Comunidad Valenciana.- Cielos muy nuboso a primeras horas 
con chubascos tormentosos, localmente fuertes, abriéndose grandes 
claros a partir del mediodía. Brumas matinales intensas y per
sistentes. Vientos del noroeste flojos moderados, disminuyendo 
a media tarde. Temperaturas más suaves todavía.

- Comunidad Murciana.- Cielos muy nubosos a primeras horas 
con riesgo de chubascos tormentosos localmente fuertes: Apertura 
de claros a partir del mediodía. Brumas y bancos de niebla 
algo persistentes. Vientos del noreste flojos a moderados, dis
minuyendo a últimas horas. Temperaturas más suaves todavía.

- Castilla y León.- Intervalos nubosos con posibilidad de pre
cipitaciones débiles, que serán de carácter tormentoso en zonas 
montañosas. Temperaturas algo más bajas. Vientos en calma o 
flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con chubascos que 
pueden ser tormentosos en zonas de montaña. Temperaturas en 
descenso. Vientos flojos variables con alguna racha moderada 
en los núcleos tormentosos.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con chubascos 
más probables en la sierra donde pueden ser tormentosos. Tem
peraturas en descenso. Vientos flojos variables con alguna racha 
moderada en los núcleos tormentosos.

Santos Mateo, Jonás y Pán
filo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 264
Días hasta finalizar el año: 

101 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,01 y se pone a las 18,15 
(h. s.).

La luna sale mañana a las 
16,51 y se pone a las 03,25 
(h. s.).

Continuación de estreno. Atrapa 
la emoción, atrapa la aventura 

atrapa al Halcón...

“EL GRAN HALCON”
Bruce Willis, Dannjy Aleelo y 

Andie Macdowell 
Sesiones: 6 - 8,30 - 10,45 

No recomendada a menores de 7 
años.

LA RODA
Policía Municipal.... 442193
Guardia Civil...........441305
Bomberos................ 441414
Casa de Socorro..... 4413 28
Cruz Roja................ 44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía..301516
Servicio Urgencias

S.S.................................. 300363
Policía Municipal....30 00 00
Bomberos................ 30 00 80
Casa de Socorro..... 30 0133
Cruz Roja................ 30 08 00 H

ALMANSA
Parada de Taxis....... 341080
Bomberos.................34 00 80
Hospital Ntra. Sra.

Belén............................. 34 1980
Policía Municipal..... 31046)
Guardia Civil...........
Cruz Roja................. -3411
Casa de Socorro...... 341981)

Policía Municipal..... 14^
Centro de Salud........14^
Centro de Salud....... 143651
Comisaría.................. »
Guardia Civil............ ^g
Bomberos.................... °^^"

Sensacional estreno. Una pélico ’ 
salvajemente cínica.-

“TODO POR LA 
PASTA”

Antonio Resines, María Barranco, 
«« Z'ÍIS oí 

Sesiones: 6,15 - ^^^
Director.- Enrique ^ ^^

No recomendada a m 
años

HORIZONTALES: 1: Baga
tela, fruslería. 2: Sujetas, domi
nadas. 3: Nombre de cosonan
te. Aderezo. Al revés, repetido 
y familiar, padre. 4: Termina
ción de infinitivo. Enclenque. 
5: Hogar. Nota musical. Dios 
del amor. 6: Santo Cáliz. Muni
cipio de Córdoba. 7: Magne
tita. Reflexivo. Al revés, entre
gan. 8: Club, círculo. Al revés, 
exclamación. 9: Al revés, rega
la. Paredes. Existe. 10: Rocalla 
de cuentas gruesas (Pl) 11: Des
tinado, enloquecido

VERTICALES: 1: País euro-

peo. 2: Conozco. Flota de 
guerra. 3: Negación Romanzas. 
Símbolo químico. 4: Querer. 
Bestia. 5: Contracción. Conso
nante repetida. No válido. 6: 
Moral. Al revés, cierto número 
de espírituso angélicos que 
componen un orden (Pl) 7: 
Pendencia. Nombre de conso
nante. Reza. 8: Conveniente, 
adecuada. Agarrad. 9: Vocal 
repetida. Nombre de mujer. 
Vocal repetida. 10: Individuo 
de cierto pueble germánico 
(Femenino). Exite. 11: Fonda, 
albergue (Pl)

POR 

PROXIMA 

REAPERTURA 

PRECISA PERSONAL
RIOS ROSAS, 24

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.J.S.M.

GRANDIOSO í^‘p’ís0XER*® 
la escalofriante BbF S ^^^ p¡. 

^''V^TAMcg^D^  ̂

corderos
(NO recomendada para ^

Jonathan Demnia

SENSACIONAL EST^ ^^^ 

El poder, la «"«««SÍpios. 

escrúpulos eran s“^^J^j,j¿ su vida- 
que una bala iif^Rt

.C.D.2022
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Anuncios por palabras
EMPRESA DE LIMPIEZAS

NECESITA

PERSONAL FEMENINO
edades comprendidas entre 18 y 40 años.

Interesadas llamar al tef. 50 69 90 de 17 a 19 horas.
atenderá Srta. Carmen.

•ALQUILO apartamento
¡meblado. Tef: 2217 78

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

.£5tracción de fosas sépticas. 
,j-^,2a de tuberías y alcan- 
afedos.
^{visión de tuberías por 
¡pupos de televisión.
Telélonos; 22 08 38. Oficina 
21 «81. Particular.

SE VENDE
PARCELA

Polígono Industrial

•VENDEMOS cuadro. Pin
tor González Aleja. Repro
duce extinguido barrio “Alto 
la Villa" donde hubo impor
tante cafetería relax. 
96-542 16 70 mañanas.

•SE VENDE piso. Total
mente reformado. C/ Rosa
rio (Junto a Correos) 3’ plan
ta. 130 m^. 10.800.000 Ptas. 
Teléfonos: 23 81 62 / 
23 06 92 / 22 61 53

•ALQUILO locales 45 y 60 
m^. Acondicionados. 
Donante de Sangre, 17 y 
Capitán Cortés, 39. Tef.

ANUNCIOS

1

INMOBILIARIA
¿QUIERE VD.

COMPRAR O VENDER?

VENTA- ALQUILERES

* Pisos
*Locales
*Fincas
* Solares
*Chalets
* Bungalows
*Apartamentos

QAONA,8

¡¡GRAN OPORTUNIDAD!!

OPOSICIONES JUSTICIA

5.275 Plazas

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

C/ DIONISIO GUARDIOLA, 23 Entpta.
ALBACETE lí 23 41 84

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ
Campollano, C/ Autovía 

2.741, 25. m’
Weresados llamar al tef. 

215312
Sr. Vázquez

22 40 83

• TRASPASO mesón cén
trico 135 m^. Traspaso: 
3.000.000 ptas. Alquiler: 
100.000 ptas. Tef. 23 87 90 
- 22 92 89

SE NECESITA 

ADMINISTRATIVO/A
-Se requiere formación 
profesional FP 2- en admi
nistrativo, BUP o equiva
lente.
-Edad 22 a 25 años. Ser
vicio militar cumplido.
-Conocimientos de conta
bilidad, mecanografía e 
informática a nivel de 
usuario.
-Interesados llamar al telé
fono 23 04 48

SE TRASPASA

BOUTIQUE 
VENUS

En La Roda en 
pleno 

funcionamiento. 
Precio interesante.

Razón en 
establecimiento o 

Tef. 44 26 58

•VENDO piso 165 m®. 
Exterior. Plaza garaje. Avda. 
España. Tef. 22 83 91 de 9 
a 12.

•SE OFRECE planchadora 
para domicilios particulares 
o cualquier negocio. Tef. 
23 65 00_________________

• MATRIMONIO joven 
alquila habitación para dos 
chicas. Pensión completa. 
Zona Universitaria. Tef. 
23 42 76 - 22 79 97________

•ALQUILO piso amuebla
do. Calefacción, ascensor.

SE VENDEN 
NAVES

de 288, 480 y 672 m^. total
mente terminadas, llave en 
mano. Polígono Industrial 
Campollano de Albacete. 
Calle-D Parcela 18-11, gran
des facilidades. Tef. .
967/ 22 34 08

Precio 70.000 ptas. incluidos

IMPORTANTE
gastos de comunidad. Tef:
22 69 67_________________

•VENDO piso zona Feria.

• BUSCO dependiente 
entre 16* y 18 años. Tef. 
24 07 71 mañanas. Pregun- 
tar por Salva._____________

• ESTUDIANTES a pensión 
completa. Tef. 22 79 81

•SE VENDE 0 traspasa 
discoteca en Albacete. Tef. 
21 26 34
•BUSCO apartamento o 
piso pequeño, con o sin 
muebles. Tef. 50 76 94
• SE VENDE cisterna de 
7.000 litros para purin. Tef. 
4418 35
• SE ALQUILA Cafe Bar 
Desiderio. Frente a Acade
mia C.E.D.E.S. Tef. 22 07 53

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar con 
plaza de garaje opcional en 
zona céntrica. Tel. 2i 24 04

• SE ALQUILA local cén
trico. C/Gaona, 18. Tef. 
21 23 81

• SE BUSCA empleada de 
hogar interna. Imprescindi
ble referencias. Buen suel
do. Tef. 52 10 10
• VENDO chalet. San Pedro
35 Km. Albacete. 130 m^., 
piscina, 2 cocheras. Buen 
precio. 22 28 91 ALBACETE
•ALOJAMIENTO completo 
para estudiantes. (2 chicos). 
Tef. 22 08 63

CON 0 SIN TITULO
* AGENTES JUDICIALES (1.658 pla
zas) sin título ni mecanografía.
* AUXILIARES (1.882 plazas) G. 
Escolar
* OFICIALES (1.735 plazas) BUP

Plazo instancias hasta el 23 de Septiembre

Comenzamos las clases el día 16 Septiem
bre en turnos de mañana, tarde y noche.

NO TE QUEDES. PARADO 
PREPARATE UNA 

OPOSICION

NECESITAMOS 
VENDEDORES
Autoventas, con furgón 
propio. Para Albacete y 
provincia. Productos de 

confitería conocidos en el 
mercado. Mínimo mensual 
200.000 ptas. Interesados 

llamar 96/52818 05. Alicante.

A SANTA CLARA
Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles. 
Rezar durante nueve días nueve 
Avemarias. Rezar con una vela 
encendida y dejar quemar. Yo 
doy gracias por favores ya reci
bidos. Publicar al noveno día.

LM.C.

EMPRESA POR 
ÍPERTURA DE 

NUEVAS 
OFICINAS

120 m=. Tef. 23 90 93
23 27 95
• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65.

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES I

•SE NECESITA empleada .Albacete
de hogar externa. Con expe- eoCASION, vendo orde- 
riencía. Tef: 21 22 36 (liamar nador comodoro P.C. 10.111.

CURSO 91-92

PRECISA 
PERSONAL

tardes). 65.000 ptas. Tef. 5012 87
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES

WlNDIBLE
’^o^bres libres del 
5®'vicio militar.
Jeres Mayores de 

años.
Jidentes en Albace- 

y Hellín.
’’®'’iuneraciones fijas 

comisiones

Retesados dirigirse 

unes a viernes al

E?mí‘^'°N AL 
JRITU SANTO

“^^ f’®®’°'’0S los
'''*81 ''° alcance

el 
los insten^®" * en 

^««5 yo n ■"’* ^^^ 

’*'Wovo^ agradecerte

® Ilusión mate- 
^S^nS* y 

queridos, en 
Í¿^idia ^“'

conmigo '*>«i5ssgr*»>~

A.C.

*^a?a ^'^^^5 DE 

K • DE ALBACETE

‘-SOO 

empleada 
(Ila'Jarria. Tef.

J53o ®’<Perienc¡a. Tef: 

5?'®i® de limpieza y 

6610

MACRODISCOTECA
Provincia de Alicante

NECESITA

DIRECTOR
Interesados concertar cita en teléfono

50 79 68
de Albacete
(Sr. Felipe)

•SE ALQUILA piso cén
trico sin muebles de lujo. 
65.000 ptas. Tef. 50 00 49
• SE NECESITA camarero 
de 18 a 30 años, con expe
riencia. Tel: 21 55 83
•SE NECESITA señora 
para cuidar niños por las tar
des. Tef. 50 12 87

GRACIAS

ESPIRITU
SANTO

G.G.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
N.G.

VENDO 
Cosechadoras 

de remolacha con una campaña 
do 1 hilera y 2 hileras a precios 

interesantes. 
Interesados llamar al lelélono 

953 27 06 42 y 43. 
Preguntar por Hnos Serrano.

VENDO 
AUDI 90 2.2 
A.A Y A.B.S.

2 años.
26.0(11) Km.
Tel: 21^5 12

BUSCO

PERRA LOBA
EXTRAVIADA

Lleva un collar rojo y otro 
de pulgas. Responde al nom
bre de Princesa. Se le inyecta 

insulina. Tef. 22 13 83

SE VENDE PISO 
EN HELLIN

de 112 m’ con 4 dormitorios 
armarios empotrados, salón 
comedor, cocina con des
pensa y 2 cuartos de baño 
completos.

Calefacción central. 
Calle Gran Vía.
TeIf: 30 31 09

SE TRASPASA 
local comercial 

de 110 m 2
con 17 m. de escaparate en la 

C/ Pérez Pastor. 29 do Albacete 
Alquiler económico. Tel 

23 90 59-22 61 21

CURSOS INICIACION para niños a partir de 5 años.
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
GRUPOS ESPECIALES para adultos.
INGLES COMERCIAL.
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de 

Cambridge.
Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales

* NO COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18. Tfno. 23 31 11.ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES ADMON. DE JUSTICIA

5.275 PLAZAS
* AGENTES.- No se exige título, ni mecanografía.
* AUXILIARES.- Graduado Escolar o equivalente.
* OFICIALES.- Bachiller Superior, F.P. II o equivalente.
Facilitamos las instancias. Plazo de presentación hasta el. 23-9-91.

OPOSICIONES AL PROFESORADO DE E.G.B.
Preparamos todas las especialidades.
Disponemos de temarios propios.

INFORMATE en:

C/ Marqués de Villores, 18. Tfno. 23 31 11.ALBACETE
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■ Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE

MUSICA
09,00.- ULTIMAS

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO

DEL SABADO
11,00.- 

TO
> 11,30.-

LLOS
13,00.-

3,2,1 CONTAC-

OLA DE GRI-

CUANDO NOS
CONOCIMOS (EPISO
DIO UNICO)

14,OO.ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- ALFRED J. 

KWAK
16,00.- SESION DE

TARDE. EL WESTERN
“Fort Bravo” - 1953 94
Direcccion: John Stur- 

ges
Interpretes: William 

Holden, Eleanor Parker, 
John Forsythe

17,40.- CLUB DISNEY
19,35.- EL TIEMPO ES 

ORO
20,30.- TELÉDIARIO

2
21,00.- INFORME

SEMANAL
22,00.- SABADO CINE
22,05.- “F.I.S.T. (Sim- 

bolo de fuerza)” 1978 137

CANAL +

Concierto de la Orquesta Filarmónica de Nueva York, bajo la batuta de Leonard Bernstein

08,00.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- DOCUMEN
TAL: EL CAMINO ES 
LA META

10,51.- CINE: LA JUN
CAL DE CRISTAL

13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION

NOTICIAS
14,05.- TELECOME

DIA: SPATZ
14,30.- DIBUJOS ANI

MADOS: LOS CHICOS 
DE BEVERLY HILLS

Dirección:
Jewison

Intérpretes:
Stallone, Rod 
Melinda Dillon.

Norman

Sylvester 
Steiger,

- AVANCE TELEDIA
RIO

00,40.- “Gata caliente” 
1979 - 85

Dirección:
Escriva

Intérpretes:

Vicente

Maria
Rosario Omaggio, Jose 
Sancho, Queta Claver.

A mediados del pasado 
siglo, en el pueblo valen
ciano de Favara, una her
mosa doncella, de nombre 
Visanteta, sobrina del 
cura, es la culpable de los 
mas aparatosos embites 
que la naturaleza desata 
sobre el pueblo siempre 
que la doncella pone en 
peligro su virginidad.

02,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

POOPSNAGLE
“Llega un extraño”
12,35.- CONCIERTO

PARA JOVENES
13,35.MEDITERRA

NEO
14,05.- EL LUGAR 

DEL CRIMEN (TA- 
TORT)

15,35.- PONTE LAS
PILAS ’

16,30.- SABADO 
DEPORTE

Tenis.
Copa Davis. Semifina

les.
EEUU-Alemania. En 

diferido desde Kansas City
Automovilismo.
Campeonato del Mun

do de Formula-l
Gran Premio de Portu

gal. Entrenamientos
En diferido desde Esto

ril
Gimnasia Artística.
URSS-Resto del Mun

do. En diferido.
Tenis (A las 20,00)
Copa Davis. Semifinales
EEUU-Alemania. Par

tido de dobles
En directo desde Kan

sas City.
22,15.- NOTICIAS EN

vedo ácaba de regresar de 
Italia, donde ha estado 
desterrado. Su pluma es la 
preocupación de mas de 
un cortesano. Un mal dia, 
aparece un panfleto en la 
servilleta del Rey atacando 
a su valido, el Conde 
Duque de Olivares.

TRASNOCHE

01,25.- CINE CLUB DE
LATINOAMERICA

“La honra de los hom-
bres2” 76 10

Dirección: 
Schljepper
, Intérpretes:

Carlos

Maria
.Duval, Enrique Diosdado, 
Aida Luz, Alberto Closas.

En un pueblo de muje
res que padecen una larga 
soledad, ya que sus hom
bres -pescadores de altu
ra, balleneros-, se pasan 
la vida en la mar, una 
mujer casada es seducida 
por un forastero, que la 
hace madre. Para evitar la 
tragedia familiar, una her
mana de aquella se hace 
pasar por la madre del 
niño.

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

D: Bruno Corbucci. I: 
Bud Spencer y Luca 
Venantini

13,00.- NOTICIAS
13,03.- CENTIME

TROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
. NOTICIAS REGIO- 

NALES.-
14,30.- LOS HEROES 

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA
18,00.POLVO DE 

ESTRELLAS II
“Sola ante el peligro”
USA. 1961. 91 min.
D: Vincent Sherman. I: 

Debbie Reynolds y Steve 
Forrest.

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICA CON

“Fugitivos en la noche” 
Italia. 1960. 130 min.
D. Robert Rosellinni. I:

Leo Gen y Giovanna Ralli
04,00.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA

15,00.- 
VENDE 
PARTE)

16,00.-

SERIE: SE
HITLER (2

DOCUMEN-

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- PRISMA
08,30.- VIA OLIMPI

CA
09,00.- DIBUJA - 2
10,05.- LAS AVENTU

RAS DE LONG JOHN 
SILVER

10,30.- LOS CONTA- 
MIMALOS

11,00.- CINE PARA 
; TODOS

“La historia de Bienve- 
nido” 1964 - 62

Dirección: Augusto 
Fenollar

Intérpretes: Marisol, 
Manuel Bermúdez (Boli
che), Jesús Guzman.

Marisol es solicitada 
para distraer a los peque
ños de una guardería y se 
le ocurre la gran idea de 
contar a los niños la his
toria de “Bienvenido”, un 
burrito que al poco de 
nacer es separado de su 
madre.

12,05.- EL PROFESOR

22,30.- UN AÑO EN 
LA VIDA

23,20.- JOSE MARIA
RODERO ACTOR

. PRESENTACION
MANUEL GALIANA

“El caballero de las 
espuelas de oro” 12113

Interpretes: Jose Maria 
Rodero, Jesús Puente,
Francisco Moran. 

D. Francisco

TELE 5

07^20.ENTRE HOY Y
MANANA

08,00.- SUPERGUAY
SABADO

- LAS CHICAS CON
LAS CHICAS

- HUMOR
LLO

- PRESSING
12,05.- EL

CHAPARRAL

AMARI-

CATCH 
GRAN

ANTENA 3

08,00.- DE TU A TU
09,30.- NOTICIAS
09,33.- LA GUARDE-

RIA DEL SABADO 
11,00.POLVO

ESTRELLAS
“Aladino”
Italia. 1986. 95

Color

DE

mm.
de Que-

Sylvester Stallone, en el papel de sindicalista.

CLASE
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS 3

ANTENA 3
22,00.- NOTICIAS
22,03.- POLVO

DE

DE
ESTRELLAS III. ANTO- 
LOGIA DEL CINE 
NEGRO

3a PELICULA: “El 
sueño eterno”

I: Humphrey Bogart, 
Lauren Bacall y Dorothy 
Malone

00,10.- POLVO DE 
ESTRELLAS IV

4a PELICULA: “Blan
ca por fuera, rosa por 
dentro”

España. 1971. 89 min.
D. Pedro Lazaga
I: Jose Luis Lopez Váz

quez y Esperanza Roy.
02,00.- 5a PELICULA:

13,00.- GRAN GALA 
DE LA UNICEF (RE
PETICION)

14,00.- ESPECIAL
TELECUPON

15,00.- HUMOR AMA
RILLO

17,15.- EL OTOÑO 
AMIGO...Y SIGUE EL 
ESPECTACULO

20,00.- “INES DUAR
TE, SECRETARIA”

21,OO.TOP/iCIO
22,00.- SABADOS DE 

HUMOR: “Que Gente 
tan Divertida”

Las noches de tal y tal
24^20.- ENTRE HOY Y 

MANANA
24,50.- PRESSING 

BOXEO

TAL: GRETA GARBO 
16,50.- CINE: CORA

ZONES DE HIERRO
18,37.- ESPECIAL

INFANTIL
20,00.- AVANCE.

REDACCION
20,05.- TELECOME

DIA: MAMA, DETECTI
VE PRIVADO

20,30.- PRIMER PLA
NO

21,00.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION.

NOTICIAS
22,00.- ESTRENO 

CANAL”: LOS SEIS DE 
BIRMINGHAM

23,32.- SEGUNDA
SESION: ULTIMA SALI
DA BROOKLYN 

01,13.- INSIDE-OUT 
01,20.- SESION ESPE

CIAL V.O.: ZELIG 
02,42.SESION ESPE

CIAL V.O.: GRINGO 
VIEJO04,37.DOCUMEN
TAL: EL HOMBRE
ORQUESTA

O5,O2.C1NE: HIERRO
DULCE

06,34.- CINE: CRI 
MEN DE DOBLE FILO

01,45.- 
CALORi

02,30.- '

¡AY QUE

STARSKY Y
HUTCH”

03,30.- CIERRE DE 
EMISION

______ CANAL 9____

08,30.- CARTA DE

AJUSTE08,40.- AVANCE Db 
PROGRAMACION

08,45.- ANIMACIO
09,00.- DOCUME

09,30.- DIBUJOS ANI

MADOS *p4|.
10,00.- LLARO AN

Automovilismo y tenis en “Sábado deporte”.

1__ afe

1

si
s;
sí
ss

ss
5

I

MAT 
11,00.-

CINE DE

MAÑANA ,_-,RAX 
12,35.- TUFF 
13,00.- BATMAN.

NINJA pE
15,30.- UNA 

AVENTURAS ^ys
17,15.-

VIDEOS pL^s

^mÍtICIAS’ 
21,00.-NOT^Iq
21,12.-EL TlEMp^g. 
21,15.-

NOCHE

SION
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atíllone interpreta en “F.I.S.T." a un ¡oven inmigrante húngaro pionero de la lucha sindical en EE.UU.

La situación de la minería en Asturias 
y los parricidos, en ^‘Informe semanal”

Leonard Bernstein explica su concepto de la música en el espacio **Concierto para jóvenes

"laforme Semanal” (TVE 
i 2100 horas) dedicará su 
tiempo a la minería en 
.[sturías, la situación de la 
Iglesia Ortodoxa Rusa, las 
ínujeres condenadas a 
muerte por parricidio y la 
]iolencia de los adolescen
tes.

MADRID (Efe).- En el 
' reportaje dedicado a la mine

ría en Asturias se abordará 
la reconversión de Hunosa, la 

¡principal empresa minera 
i asturiana.

Esta reconversión pone de 
i manifiesto la necesidad de ini- 
: ciar la reestructuración de un 
! sector sobredimensionado y 
i en decadencia, frente al drama 

de familias enteras de mine- 
¡ ros, habitantes de una tierra 

(jue durante generaciones ha 
¡ wido del carbón.

El segundo reportaje, dedi
cado a la Iglesia Ortodoxa 
Rusa, se abordará el resurgi
miento de esta institución, que 
durante más de setenta años 
aa sobrevivido a la sombra del 

■ régimen soviético.
En el apartado dedicado a 

las parricidas, se ofrecerán las 
entrevistas realizadas por un 

, «I“ipo del programa a tres 
"'ajetes condenadas en Esta
ños Unidos por haber asesi
nado a sus maridos.

Este tema se ha puesto de 
actualidad recientemente en 
“’ados Unidos, donde la

^ympleaños

f

La reconversión de Hunosa, en “Informe semanal”.

gobernadora del estado de 
Maryland ha dedicido conmu
tar la pena de muerte a todas 
las mujeres que demuestren 
que mataron en defensa pro
pia, tras continuados malos 
tratos por parte de sus mari
dos.

Los últimos minutos del 
programa estarán dedicados a 
la violencia de los adolescen
tes, tomando como punto de 
partida los disturbios protago
nizados este verano por los 
jóvenes británicos.

EI popular Sylvester Stallo-

f

^Philips

:^''1'> día 91
n ^^’^Plen años 

a ^^^ALTERIO, actor, 

'^te^?7^'^^D COHEN, can-

La CBS emitió el programa piloto de “Nosotros”, última producción del desaparecido actor norteamericano

La última serie de Michael Landon
igual de lacrimógena que las demás

LOS ANGELES .-La cadena 
de televisión americana CBS 
emitió el viernes por la noche 
el programa piloto de “Noso
tros” serie escrita, producida, 
dirigida y protagonizada por el 
desaparecido Michael Landon.

El programa, considerado 
por muchos como una nueva 

■ versión de “Autopista hacia el 
cielo”, trata de las aventuras y 
desventuras de un hombre que 
tras pasar 18 años de su vida 
en prisión recobra su libertad 
y se dedica a hacer el bien a 
su alrededor. Al final de las dos 
horas de película el protago
nista se hace columnista de un 
periódico y se obsesiona con 
“redescubrir América”; pide a 
su hijo y a su padre que le 
acompañen en su misión.

He ahí el doble significado 
del título: Nosotros son ellos

/, ^AN, actor, 60 ' tres y todos nosotros, 
pi"*»- 65 

^80,57 ^^^ClRo político

'"U3 Ana de Ingla-

Landon tenía previsto que la 
serie versase sobre los viajes de 
los tre.s hombres.

El programa piloto muestra 
un mundo frío y solitario en 
el que todo se soluciona con 
un poco de amor. Las serie.s 
de Landon tienen un planlea- 

ne interpreta en “F.I.S.T” a 
un joven inmigrante húngaro 
llamado Johnny Kovak, cono
cido por ser uno de los gran
des pioneros de la lucha sin
dical en Estados Unidos.

El largometraje, en cuyo 
guión también intervino Sta- 
Ilone, nara como Kovak inició 
en los primeros años treinta 
un movimiento sindicalista 
que pretendía salvaguardar los 

• derechos de los conductores 
de camiones y sus familias.

Este movimiento fue el ori
gen de la Federación Intwes- 

miento muy simple y un men
saje enternecedor, al borde de 
la cursilería.

Pero de lo que no hay duda 
es que de vez en cuando la 
gente disfruta viendo este tipo 
de melodramas.

No hay más^ que analizar los 
índices de audiencia para com
probar que el sexo, el poder, 
el dinero y la violencia no son 
lo único que interesa a los 
telespectadores.

Lucha contra el Sida

Por otro lado, Hollywood, 
como en otras muchas ocasio
nes y ante temas de gran trans
cendencia, actualmente dirige 
sus fuerzas a la lucha contra 
el Sida. Los miembros del gre
mio cinematográfico se han lan
zado a una auténtica cruzada 
para recaudar fondos destina
dos a los centros de asistencia 
e investigación de la “epidemia 
del siglo”. Se estima que la gala 
organizada en Los Angeles el 
pasado domingo por la APLA 
(Proyecto SIDA de Los Ange
les) recaudó varios millones de 
dólares, sin contar el trabajo 

tatal de Transportistas (el 
F.I.S.T.), que ha llegado a 
contar con millones de aso
ciados y que impuso unas 
leyes todavía hoy en vigor.

Programado dentro del 
espacio “Sábado cine”, a par
tir de las 22.05 horas, será 
seguido por la emisión del lar
gometraje español “La gata 
caliente”, una obra realizada 
en 1979 por Vicente Escrivá.

Narra las desgracias de 
Visanteta, una joven habitante 
de un. pequeño pueblo valen
ciano que, a finales de pasado 
siglo, provocaba grandes 
catástrofes naturales cada vez 
que ponía en juego su cas
tidad.

Una vez casada, la desgra
cia se ceba de nuevo en la 
joven: todos los que pasan por 
su lecho mueren agotados por 
la fogosidad de la joven.

El espacio “Concierto para 
jóvenes” (TVE2, 12.35) pre
sentará hoy “¿Qué significa la 
música?”, en el que Leonard 
Bernstein explica su concepto 
de la música y presenta varios 
fragmentos de composiciones 
clásicas.

La Orquesta Filarmónica de 
Nueva York, en el Camegie 
Hall, ofrece bajo la batuta de 
Bernstein fragmentos de la 
“Sonata Waldstein” de Beet- 
hoven, “Guillermo Tell” de, 
Rossini, “Valses” de Johann 
Strauss y “Don Quijote” de 
Richard Strauss. También 
interpretarán fragmentos de la 
“6 Sinfonía” de Beethoven. 

Michael Landon.

gratuito de actores, producto
res, etc. Pero con una sola gala 
no basta. El domingo que viene 
la Paramount abre las puertas 
de sus estudios a cientos de 
caminante.s voluntarios que se 
reunirán en Los Angeles para 
a walkathon (especie de marat
hón ) que se prevé recaudará 
otros 2 millones de dólares para

Citas

Poli Díaz.

-POLICARPO DIAZ, boxea
dor: “No estoy caído, sigo en 
la cima”.

RIDLEY SCOTT, director 
de cine: “Colón no sólo modi
ficó los límites geográficos esta
blecidos, sino también los socia
les”.

-JAVIER ARENAS, diputado: 
“La propaganda del PSOE 
cuesta 60.000 millones a los 
españoles”.

JULIO ANGUITA, coordi
nador general de IU: “Los 
comunistas no somos antina
cionalistas”.

-CARLOS CASTILLO DEL 
PINO, psiquiatra y escritor: “El 
discurso científico se queda 
estrecho”.

-EDUARD SHEVARDNAD- 
ZE, ex ministro de Asuntos 
Exteriores de la URSS: “El pro
ceso de ruptura de mi país ter
minará en un conflicto bélico 
de consecuencias imprevisi
bles”.

-GOÑI TIRAPU, ex goberna
dor civil de Guipúzcoa: “Todos 
los insultos son pocos para Eta 
y para mi hijo”.

la APLA. Dicho organismo está 
considerado como la organiza
ción al servicio de los enfermos 
de SIDA más importante de 
California y es uno de los que 
más se benefician de los esfuer
zos por recaudas fondos rea
lizados por Hollywood. Pero no 
sólo existe la APLA. Hay otras 
muchas organizaciones.
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Un concejal de 
Caudete acusa al 
PSOE municipal 
de practicar el 
confusionismo

CAUDETE (Efe).- El con
cejal independiente del Ayun
tamiento de Caudete, José 
Pérez Abad, dijo que el equipo 
de gobierno municipal del 
PSOE practica el “confusionis
mo” entre los funcionarios de 
la corporación, sus acreedores 
y el pueblo, al decir que el con
sistorio está en bancarrota.

Perez Abad añadió que “aun
que es cierto que el Ayunta
miento debe dinero, su endeu
damiento está a la mitad de 
lo que permite la ley”. Con 
estas declaraciones, Pérez con
tradice el contenido de la nota 
de prensa que hizo pública el 
pasado miércoles el equipo de 
gobierno, en la que se indicaba 
que el equipo de gobierno esta
ba en “bancarrota”. El edil ter
minó diciendo que “las actuales 
deudas municipales no deben 
ser preocupantes, porque está 
previsto pagar todo con los cré
ditos solicitados en su día que, 
no ahogarán la economía del 
Ayuntamiento porque están 
concertadas a más de 10 años”.

Un individuo 
estafó a una 
expendiduría de 
tabaco en 
Almansa

Según fuentes del Gobierno 
Civil de Albacete, el jueves fue 
puesta una denuncia en el Pues
to de Almansa, por la vecina 
de la misma localidad, V.J.B., 
que cuando se encontraba en 
la expendiduría de tabaco de 
dicha localidad, entró en el 
establecimiento un individuo 
diciendo que era promotor de 
la marca de tabaco Winston, al 
cual entregó un cajón' que con
tenía 500 cajetillas de tabaco 
de dicha marca, comprobando 
posteriormente que el sujeto no 
era enciado de la Tabacalera 
de la capital, por lo que se tra
taba de un engaño, por parte 
de esa persona con acento suda
mericano, siendo el valor del 
tabaco de 92.000 pesetas.

También presentó una 
denuncia el vecino de Almansa, 
J.D.L.A.A., alegando que auto
res desconocidos sustrajeron del 
interior del almacén de su pro
piedad, sito en la localidad, 150 
cajas, conteniendo envases 
vacíos de agua “Lanjarón”, 
valorados en 160.000 pesetas.

Por otro lado, fuerzas de la 
Guardia Civil de Tráfico de 
Albacete procedió a la deten
ción de dos individuos, como 
supuestos autores de utilización 
ilegítima de un vehículo a 
motor, propiedad de una vecina 
de Tomelloso. El conductor dió 
positivo en la prueba de alco
holemia.

JAVEGA ALIMENTARIA. S.A.

! Olé por la Caja.- Si exitosa fue la corrida de la toma de alternativa de Caballero 
i en Nimes, no menos lo fue la retransmisión de la misma, que se llevó a cabo como

estaba previsto por circuito cerrado de televisión en el Pabellón Polideportivo de la Feria
í ante miles de aficionados que disfrutaron de los lindo. Bien por la Caja de Albacete,
’ patrocinadora de esta iniciativa que ha resultado ser una de las más populares y acertadas

de los últimos años.

■ La Virgen del Rosario, 
patrona de Hellín, no apa- . 
reció ayer por error en las 
páginas correspondientes a 
la comarca del periódico, 
“colándose” en su lugar una 
imagen de M® Inmaculada.

■ Estamos seguros de que 
todos los hellineros, y en 
especial los devotos, sabrán 
perdonar este lapsus, puesto 
que todas las imágenes no 
son sino distintas advocacio
nes de la misma Virgen 
María. Pero, de cualquier 
forma, no está mal rectificar 
y dar a cada Virgen lo suyo.

■ El ilustre presidente de 
Castilla-La Mancha no se 
pierde una: entre sus múl
tiples obligaciones, aún le 
quedó tiempo ayer para estar 
presente en Nimes en la 
corrida de la toma de alter
nativa de Caballero, donde 
el maestro Dámaso Gonzá
lez volvió por su fueros.

■ Y el próximo lunes, 
Pepe Bono (perdón, el exce
lentísimo señor presidente 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha) asis
tirá a la inauguración de las 
nuevas instalaciones del 
Senado. Le aconsejamos que 
se lleve un bañador y pruebe 
la famosa piscina de mármol 
que los padres de la Patria 
se han construido con cargo 
al Presupuesto para reposar 
un poco del insoportable 
stress al que están someti
dos. Pobrecicos.

***

LUIS MIGUEL

La Virgen del Rosario.
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La visita de Fraga a Cuba 
“es un gesto valiente”

Manuel Fraga.
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■ Por cierto, que ayer 
Bono provocó dos sonoras 
pitadas: una en la plaza 
cuando Dámaso le brindó un 
toro (repitió la seguramente 
bienintencionada equivoca
ción de cuando Alfonso 
Guerra), y otra en el Pabe
llón cuando la gente abucheó 
una larguísima entrevista 
que le hizo Calamardo antes 
de la corrida. Las dos cosas 
eran previsibles: la duración 
de la entrevista y la pitada.

■ Y un nuevo espectáculo 
en el PP, con la dimisión 
y baja en el partido del pre
sidente de sus juventudes, las 
Nueva,s Generaciones. Estos 
chicos, como decíamos el 
otro día, no aprenderán 
nunca.

Solchaga, 
elegido ministro 
de Economía del 
año por 
“Euromoney”

La revista financiera “Euro-i 
money” ha escogido al ministra 
español de Economía y HacienA 
da, Carlos Solchaga, como “Mi-i 
nistro de Finanzas del año".

La selección de Solchaga se 
dará a conocer el próximo dia 
23, que saldrá a la calle con 
motivo de las asambleas anuales 
del Banco Mundial y el Fondo 
Monetario Internacional. La 
revista señala que Solchaga ha 
sido elegido por su “firme posi
ción contra la inflación, su com
promiso por estrictas medidas 
monetarias y fiscales y su deter
minación para que Espadase 
una a las económias europeas 
punta”. ”Durante los años que 
ha sido ministro de Economía, 
España ha gozado de un rápido 
crecimiento, una liberalización 
de los mercados financieros y 
un freno al mercado negro, 
agrega la revista.

La visita a Cuba del conser
vador español Manuel Fraga 
“es un gesto valiente”, expresó 
en declaraciones a medios de 
prensa españoles el vicepresi
dente del Consejo de Estado 
cubano, José Ramón Fernán
dez.

Fraga, presidente del gobier
no autónomo de Galicia, visi
tará Cuba por invitación del 
gobierno de este país entre los 
próximos días 23 y 29.

Fernández, que es el anfitrión 
designado por la parte cubana 
para atender al visitante espa
ñol, añadió que su país va a 
recibir a Fraga “como a un ami
go” a pesar de las diferencias 
ideológicas que separan al con
servadurismo del dirigente 
gallego de la ortodoxia marxista 
que rige en el actual gobierno 
cubano. ”Las cosas no son tan 
blancas ni tan negras”, afirmó 
Fernández con relación a las 
diferencias ideológicas, y añadió 
que “a pesar de ser de derechas, 
los gallegos, por su propia evo
lución histórica, son capaces de 
entender las dificultades de los 
países pobres”.

El vicepresidente cubano, 
considerado uno de los hombres 
más próximos al presidente del 
país, Fidel Castro, expresó tam-
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